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''Granada es el enunciado de un 
acuciante problema presente”, 
dijo Licinio de la Fuente

”[s también la convicción de que la 
esperanza es perfectamente legítima”, añadió

"El desarrollo que propugnamos no es un regalo 
lile la Administración, ni una participación en 
la pedrea de las inversiones públicas”, afirmó

IIIU REY LXPDSO AL MINISTRO EN LA CASA 
SINDICAL LA PROBLEMATICA DE LA PROVINCIA
1 las doce y cuarto de la mañana el ministro de Trabajo, don Licinio de la 

Fuente y de la Fuente, llegó a la Casa Sindical, acompañado por las auto
ridades que con él participaron en la reunión conjunta de la residencia sani- 
«ia de la Seguridad Social y en la visita del ministro al Centro del P.P.E. 
file recibido por el delegado provincial de Sindicatos, don Francisco Montoya 
too, y jerarquías de la Organización.

In QOE ACERCAD 
US PENSIONES A 
IS CIERAS DE EOS
MARIOS”, DICE EE 
KIDD DE EDUJO

“Y mantener
su poder 
adquisitivo”, 
añadió

vión conjunta del Consejo 
previsión y la Asamblea 
“Mutualidades Laborales

lM‘nada matinal del ministro de 
en Granada fue intensa y 

ttctiva. Don Licinio de la Fuente

El salón de actos estaba totalmente 
cubierto en todas sus posibilidades y hu
bo que abrir las puertas del recinto, tan
to de las de la planta baja como las de 
los*pisos superiores, para permitir que 
el público que no pudo acceder al sa
lón siguiera el acto desde fuera, a tra
vés de los altavoces. Una gran pancarta, 
en el salón de actos, ante la presidencia, 
decía: “Necesitamos puestos de trabajo”.

Palabras del delegado 

sindical
En primer lugar pronunció unas pa

labras de bienvenida el delegado pro
vincial de la Organización Sindical. 
Don Francisco Montoya Rico dijo que 
era un día de gala para los sindica
listas granadinos por la visita del mi
nistro de Trabajo. Y esto se ponía en 
evidencia en aquella presencia masi
va de hombres y mujeres que querían 
estar junto al ministro en aquella su 
primera visita a la Casa Sindical. Por
que el granadino es sensible y sabe 
captar el alcance de las fechas tras
cendentales y reaccionaba así, de la 
misma manera que reaccionó, con si
milar calor, en la fecha inolvidable de 
la concesión por el Gobierno de los 
beneficios del polo de desarrollo.
Aludió a la presencia en aquel salón 

de muchos enlaces sindicales y vocales 
jurados que por vez primera tenían una 
participación activa en el sindicalismo 
en representación de sus compañeros de 
trabajo. Era una savia que se renovaba 
y que tenía la máxima fe y la mejor

Los inválidos civiles y del trabajo desarrollan varios cursos ¿z- P. P. O. sobre-artesanía. El minis .ro de Tra
bajo se emocionó con estos hombres y mujeres, que con alaría en su rostro y el corazón Veno de espe
ranza quieren, y lo tienen, un puesto útil en la sociedad. Es.os artesanos realizan faroles artísticos grana

dinos. — (Foto FERRER)

El presiden te 
detuvo al 
ladrón en 
plena calle

SAN JOSE DE COSTA RICA, 
22 (EFE). — El presidente de 
Costa Rica, José Figueras, detu
vo ayer personalmente en las 
calles de San José a un ladrón 
que había robado varias pren
das de vestir y lo entregó a la 
Policía.

Figueras se dirigía a su domi
cilio cuando observó que un 
muchacho venía corriendo en 
sentido contrario, perseguido por 
otras personas, que gritaban le 
detuviesen.

El presidente detuvo su auto 
y agarró al muchacho por un 
brazo, consiguiendo detenerle y 
entregándole a la Policía.

LOPEZ BRAVO EMPRENDIO 
EL VUELO HACIA CARACAS

Castañón de Mena llegó 
a la capital venezolana

Garicano Goñi presidió en Ginebra
el "Día de España” en Ea Telecom 71

OGOTA, 22. (EFE).—El ministro de Asuntos Exteriores de España, Gregorio 
López Bravo, inició su cuarto y último día de estancia en Colombia, reunién

dose con una representación del sector privado del país, a la que asistió acompa
ñado del subsecretario del ministerio español de Comercio, Nemesio Fernández- 
Cuesta, y del embajador de España en Bogotá, Joaquín Juste.

(Pasa a la pág. sexta) (Pasa a la pág. cuarta)

(Pasa a la pág segunda)

A CARACAS
BOGOTA, 22. (EFE). — Viajó esta 

tarde a Caracas el ministro español de 
Asuntos Exteriores, Gregorio López 
Bravo.
Fue despedido en el aeropuerto de

Eldorado por su colega colombiano Al
fredo Vasquez Carrizosa, varios minis
tros colombianos, y altas autoridades ci
viles y militares, así como miembros del 
Cuerpo Diplomático.
COMUNICADO CONJUNTO HISPANO- 

COLOMBIANO
BOGOTA, 22. (EFE).—Los ministros 

de Asuntos Exteriores de Colombia y 
España, Alfredo Vasquez Carrizosa y

En el curso de la reunión, de dos ho
ras de duración, celebrada en la sala de 
actos del Banco de Bogotá, los represen
tantes del sector privado colombiano hi
cieron llegar al ministro español sús in
quietudes para encontrar fórmulas para 
mejorar e incrementar el intercambio 
entre ambos países.

^tro de Trabajo, don Licinio de la Fuente, desarrolló ayer una intensa jornada en Granada, presidiendo un gran acto sindicil, en el que 
Kló un importe discurso. En la fotografía, un aspecto del salón principal de la Casa Sindical, durante la celebración del acto. — (Foto 

FERRER)

LA PAZ, 22 (EFE). — Las guarnicio
nes militares y los organismos de se
guridad del país se hallan en estado de 
emergencia, declaró el ministro boli
viano del Interior. Afirmó que tal situa
ción se debe a un creciente rumor, por 
lo visto fundado, de que los grupos de la 
derecha están preparando un golpe sub
versivo,



LOPEZ BRAVO EMPRENDIO
EL VUELO HACIA CARACAS

(Viene de la primera pág.)
Gregorio Lup— ,ravo, respectivamen
te, firmaron hoy el siguiente comu
nicado conjunto.

El ministro de Asuntos Exteriores de 
España, don Gregorio López Bravo, efec
tuó una visita a Colombia del 19 al 22 de
junio de 1971, como invitado 
Gobierno d. ’olombia.

oficial del
El señor López Bravo fue, asimismo, 

declarado huésped de honor de la ciu
dad de Bogota, por su alcalde mayor.

El ministro de Asuntos Exteriores de 
España fue recibido por el señor presi
dente de la República y visitó a los mi
nistros de Relaciones Exteriores, Desa
rrollo Económico, Educación Nacional y 
Obras Públicas. En unión de la Misión 
española que le acompaña mantuvo en
trevistas de trabajo con estos ministras 
y sus colaboradores.

“En el curso de la visita —primera 
que realiza a Colombia un ministro de 
Asuntos Exteriores español— se ha pues, 
to de manifiesto la íntima relación que 
une a Colombia y España, como países 
de la misma estirpe, y el deseo común 
de actualizar y estrechar aún más los 
lazas de toda índole que existen entre 
ambos pueblos, para acomodar la rea
lidad histórica a las exigencias de la 
hora actual.

"Las conversaciones sostenidas han 
subrayado la identidad de puntos de vis
ta en la apreciación de las circunstan
cias internacionales presentes. Colom
bia manifestó su simpatía por el deseo 
español de seguir de cerca los trabajas 
de la Organización de Estados Ameri
canos. por medio de un observador per
manente. Asimismo, el Gobierno de Co
lombia ha acogido con todo interés la 
r®9iente solicitud española para que se 
estudie la posibilidad de establecer una 
forma de relación económica de Espa
ña con la Asociación Latinoamericana

de Libre Comercio, ALAC, y también | tal, de un acuerdo sobre pesca; también 
con los organismos subrregionales crea- ofreció asistencia técnica para la in
dos por el acuerdo de Cartagena.

”E1 ministro de Asuntos Exteriores de
España y el ministro de Relaciones Ex
teriores de Colombia han expresado su 
convencimiento de que el desarrollo so
cioeconómico de sus pueblos es una de 
las tareas más urgentes de sus respecti
vos Gobiernos. Con este fin decidieron 
proceder al estudio a fondo de un posi
ble estatuto de empresas iberoamerica
nas, que puedan actuar con igualdad de 
derechos en uno y otro país.

”Han manifestado igualmente su com
placencia pór la evolución creciente de 
los intercambios comerciales entre los 
dos países, y consideran llegado el mo
mento de abordar en común proyectas 
industriales que amplíen las bases de su 
cooperación económica”.

PROYECTOS

En este campo plantearon, entre otros, 
los siguientes proyectos:

a) La constitución en Colombia de 
una empresa mixta destinada a la cons
trucción y reparación naval.

b) La celebración de un contrato a 
largo plazo para acometer cultivos de 
cereales para alimentación animal (pien
sos) de importación en España-, país que 
garantiza cuotas de absorción de dichos 
productos y asistencia técnica y finan
ciera para tecniflcar las cultivos y 
aumentar su productividad.

c) El otorgamiento de un crédito del 
Gobierno español al Gobierno colombia- 

por la cantidad de quince a veinte 
millones de dólares, destinado a la fi- 
naciación de gastos locales para pro- 
yertas conjuntos colombó-españoles.

El ministro de Asuntos Exteriores de 
España ofreció asistencia para el de
sarrollo de la industria pesquera, en sus 
diferentes etapas, y manifestó interés 
en la negociación, a nivel gubernamen-

dustria del calzado y expresó su dispo
sición de estimular la constitución de

LOS PRINCIPES DEI 
ESPAÑA, EN CACERESIJ

"rosigue la Asamblea nacional 
de Estaciones de Invierno

--------------------- X----------------------- ,
SE ESTUDIO UNA PONENCIA SOBRE LOS 
PROBLEMAS DE SU FINANCIACION

---------- — x -------------
Es aconsejable acomodar nuestra legislación de financiación 
a las necesidades reales de infraestructura, subvenciones, 

crédito hotelero, etc.
MADRID, 22. (PYRESA). — En el 

palacio de Congresos y Exposiciones 
flan continuado en la mañana de hoy 
Ias reaniones de trabajo de la prime
ra Asamblea nacional de Estaciones 
de Invierno, convocada por la Direc
ción general de Promoción '“liris
mo. Delegación nacional el . iucaelén 
Física y Deportes y Federación Espa
ñola de Centros de Iniciativas y Turismo.
La sesión de la mañana se ha inicia

do con el estudio de la ponencia núme
ro 5, que trata de los problemas gene
rales de la financiación de las estaciones 
de invierno, de la que es ponente don 
Eric Archer, y moderador don Carlos 
Royo Villanova.
ALMUERZO A LOS ASAMBLEISTAS

MADRID, 22. (PYRESA). — La De
legación nacional de Educación Física 
y Deportes ha ofrecido hoy un almuer
zo a los asistentes a la primera Asam
blea nacional de Estaciones de In
vierno que en estos días se celebra 
en Madrid. El acto tuvo lugar en las 
instalaciones deportivas de la barriada 
“Cuartel de la Montaña” en las in
mediaciones del Puente de los Fran
ceses.
Con el delegado nacional de Educa

ción Física y Deportes presidieron el di
rector general de Promoción del Turis
mo, señor Bassols; el subdirector de Em
presas y Actividades Turísticas, don José 
Antonio López de Letona; secretario na
cional de Educación Física y Deportes, 
señor Navarro Angulo; jefe de Juntos 
Provinciales, señor López Quesada y los 
presidentes de las Federaciones nacio
nales de Esquí, Montañismo y Salvamen
to y Socorrismo.

Tras unas palabras de agradecimiento 
a la Delegación nacional de Educación 
Física y Deportes por su labor de pro
moción deportiva, pronunciadas por el 
promotor de El Formigal, señor Sainz de 
Vicuña; el señor Cusco, ofreció al dele
gado nacional de Educación Física y De
portes una placa conmemorativa, como 
reconocimiento por la colaboración riel 
deporte al desarrollo del turismo, jue 
tiene en el esquí el deporte de motiva
ción.

Por último, don Juan Gich pronun
ció un discurso en el que agradeció la 
presencia de los asistentes y su alegría 
por el fin y motivo de esta Asamblea 
“por el esfuerzo común —¡dijo— que es
táis realizando para abrir nuevos cau
ces. para encontrar más amplias pers
pectivas a este fenómeno cada vez más 
creciente que es el deporte de invierno 
en nuestro país.

Resaltó después la vinculación del de- ■ 
porte con los fines de le Asamblea en 
cuya necesidad hizo hincapié y resaltó ■ 
la colaboración de la federaciones depor
tivas.

“En nuestra sociedad tecnificada .

t^ri^ír e^ 61 ambiwt® de plena y 
^^f01011 q'ue 1108 ^^ vivir, se 

impone, de forma perentoria y muchas 
veces absolutamente necesaria y angus
tiada, el retorno, el reencuentro con á 
naturaleza”.

Estamos en una época —dijo— en la 
61 ^^ el tiempo libre- son concep

tos que tienen palpitante actualidad. Por 
de orden laboral y de Segu

ndad Social, cada vez se incrementarán 
mas los tiempos disponibles, las vaca
ciones temporales entre semana y sema
na de trabajo. Ello plantea la ocupación 
ae este tiempo libre, de este ocio, para 
que sea fructífero, para que potencie y 
condicione positivamente a nuestra iu- 
ventud, alejándola de los graves proble
mas que este ocio podría producir, ai no 
se le da la ocupación necesaria y fe
cunda”. Se detuvo después en unas 
apreciaciones sobre el significado de la 
palabra ocio, según la interpretación de 
nuestro diccionario que lo cataloga co
mo ‘vicio de no trabajar”, para señalar 
que contrariamente a esto, el ocio es des
canso activo para conducimos a una ple- 
nitpd;8 un restablecimiento de vuestro 
equilibrio físico y psíquico, dentro de 
unas ocupaciones netamente voluntarias, 
entre las que el deporte se presenta co
mo una de las más importantes.

“El deporte de invierno —siguió di
ciendo— trae consigo grandes problemas. 
Es necesario, y conveniente una progra
mación con sentido realista, para ha
cerlo con visión de futuro. Debemos es
forzamos para cerrar los grandes cen
tros de invierno a los grandes núcleos de 
densidad de población. Unir voluntes, 
sumar esfuerzos y no perdemos en el la
berinto de las pequeñeces y las ideas 
estrechas que a nada conducen. Al de
porte invernal le conviene hoy más que 
nunca, una visión constructiva, con es
píritu unificador, con óptica de futuro”

Después de señalar que el deporte a 
través de su Delegación nacional com
prende las inquietudes de los asambleís
tas. terminó diciendo: “El barón de Cou- 
bertín señala cinco notas en el deporte: 
iniciativa, perseverancia, intensidad, 
búsqueda del perfeccionamiento y me
nosprecio del peligro. Creo, que vale la
pena que meditéis en lo que os queda de 
Asamblea en estas características, porque 
.son válidas, clara y fundamentalmente 
válidas, para la positiva y eflcaz labor 
que habéis emprendido y en la que ten- 
dreis siempre el reconocimiento, la com
prensión y la ayuda de la Delegación 
nacional de Educación Física y Depor
tes. que desea lograr que el deporte de 
invierno, alcance a mayor número de 
españoles de todas las clases sociales”.

Por la tarde, en el Palacio Nacional 
de Congresos y Exposiciones, han con
tinuado las tareas de la Asamblea, que 
será clausurada mañana, a primera ho
ra de la tarde.

empresas mixtas que faciliten el rápi
do desarrollo de estas dos industrias.

"El señor ministro de Asuntos Exte
riores español prometió apoyar ante la 
Organización Internacional del Café las 
tesis de los países productores dirigidas 
a reforzar la vigencia del pacto cafe
tero y garantizar precios equitativos y 
estables para el grano”.

El señor ministro de Relaciones Ex
teriores de Colombia agradeció en nom
bre de su Gobierno este importante ofre
cimiento.

Se dedicó especial atención a los pro
blemas de jurisdicción marítima, que 
deben ser tratados internacionalmente 
con espíritu de comprensión y equidad. 
Ambos ministros coincidieron en la ne
cesidad de preservar los derechos de los 
países ribereños delimitando su sobera
nía y jurisdicción marítima con arreglo 
a los principios de las conversaciones 
internacionales sobre el derecho del mar 
y manteniendo el régimen de paso ino
cente por los estrechos cubiertos por el 
mar territorial en uno o más Estados.

“El ministro de Asuntos Exteriores de 
España, anuncio la inmediata, construc
ción del colegio “Reyes Católicos” por 
el ministerio de Educación y Ciencia de 
España, en terrenos cuya sesión por el 
Gobierno colombiano será objoto de es
critura pública que se firmará próxima
mente en Bogotá.

“El señor Gregorio López Bravo in
vitó a su colega, colombiano a visitar 
España, invitación que fue aceptada por 
el ministro de Relaciones Exteriores de 
Colombia, decidiéndose de común acuer
do, fijar la fecha de la visita posterior
mente. Bogotá D.E. junio 22 de 1971”.

CASTAÑON DE MENA, EN 
CARACAS

CARACAS, 22 (EFE). — Llegó ano
che a Caracas, procedente de Madrid, 
el ministro del Ejército español, te
niente general Juan Castañon de Me
na, acompañado de su esposa y de una 
Delegación militar española, con ob
jeto de asistir a los actos conmemo
rativos del sesquicentenario de la ba
talla de Carabobo.
Fue recibido por el ministro de De

fensa, general Martín García Villasmil; 
embajador de Venezuela en España; je
fe del Estado Mayor Conjunto y pre
sidente de la Comisión militar del ses
quicentenario y el alto personal diplo
mático.

El ministro español, acompañado por 
su colega venezolano, pasó revista a las 
fuerzas del Eiéricto que le rindieron ho
nores. después de haber sido recibido 
por el general García Villasmil al pie 
de la escalerilla del avión.

Junto con el ministro llegaron el se
cretario del Estado Mayor Central; el 
secretario militar del ministro y una 
Delegación de 27 cadetes de la Acade
mia General Militar de Zaragoza.

RECEPCION EN LA EMBAJADA 
BRITANICA

CARACAS, 22 (EFE). — El minis
tro español del Ejército, teniente ge
neral Juan Castañón de Mena, y su 
esposa, asistieron anoche a una re
cepción ofrecida por el embajador de 
Gran Bretaña en Venezuela, Donald 
Hopson, en honor de la Delegación de 
Inglaterra que participará en los ac
tos conmemorativos de la batalla de 
Carabobo.
El ministro español estuvo acompaña

do por el embajador de España en Ve
nezuela y señora, quienes departieron 
con el presidente de la Delegación bri
tánica, ministro de la Cultura y el mi
nistro de Estado para la Defensa.

EL MINISTRO DE LA GOBER
NACION. EN GINEBRA

GINEBRA, 22 (PYRESA). — El mi
nistro de la Gobernación, don Tomás 
Garicano Goñi, presidió los actos or
ganizados en el marco de la exposi
ción mundial Telecom . 71 para cele
brar el “Día de España”.
Tomaron parte en dichos actos los 

embajadores españoles en Berna y ante 
las organizaciones internacionales, se
ñores José Felipe de Alcover y Enrique 
Pérez Hernández; presidente de la Com
pañía Telefónica, don Antonio Barrera 
de Irimo; director general de Correos y 
Telecomunicaciones, don León Herrera; 
secretario general de Correos y Teleco
municaciones, don Carlos Alvarez Ro
mero: director general de Política Fi
nanciera, don José Vilar: director gene
ral del Patrimonio del Estado, don Víc
tor Mendoza: y el general De la Puen
te, delegado del Gobierno en la Tele
fónica.

A las once de la mañana, el ministro 
español visitó al señor Mili, secretario 
general de la Unión Internacional de 
Telecomunicaciones, al que conoce per
sonalmente desde hace tiempo. Fue una 
visita de amistad durante la cual se in
tercambiaron impresiones generales, y 
se estudió el problema de las comuni
caciones con América. El secretario ge
neral de la UIT demostró un vivo inte
rés por las comunicaciones espaciales 
españolas.

A continuación, el señor Garicano Go
ñi asistió a un aperitivo español ofre
cido por el presidente de la Compañía 
Telefónica Nacional en un céntrico ho
tel ginebrino con asistencia de 150 per
sonas. En un breve discurso de bienve
nida pronunciado en francés, el señor 
Barrera de Irimo destacó el importan
te papel de las telecomunicaciones en 
el mundo de hoy, que facilitan una
mejor comprensión de los pueblos, e 
informó a los periodistas sobre la mo- 

■ cierna red de comunicaciones vla saté- 
I lite que enlazará España con ocho na-

• ACOMPAÑAN
DE OBRAS
Y TURISMO

"Venimos a 
las zonas de

A SUS ALTEZAS LOS MINISTROS 
PUBLICAS Y DE INFORMACION

las provincias para conocer todas 
la Patria y establecer contacto con

todos los españoles", dijo Juan Carlos
CACERES, 22, (PYRESA). — “No 

venimos ia las provincias cumpliendo 
una obligación, sino para satisfacer 
un grato deseo de conocer personal
mente todas las zonas de la Patria 
y establecer oentacl o directo con to
dos los españoles", ha dicho su ailite- 
za real el príncipe de España, don 
Juan Garios de Borbón, ante una 
multitud de varios millares de habi
tantes de Cáceres v representantes 
de todos los municipios provinciales 
que se (habían congregado en la pla
za mayor de la capital extremeña 
para dar la Wenvertifia ¡a los prínci
pes que hov han iniciado una gira 
por la provincia.
Los príncipes salieron de Madrid 

acompañados por los ministros de In
formación v Turismo, don Alfredo Sán
chez Bella, v Obras Públicas, don Gon
zalo Fernández de 'a Mora Figuraban 
también en el séquito el presidente de 
¡a "Renfe' . don Francisco Lozano; el 
director del Instituto de Cultura His
pánica. don Gregorio Marañón Moya 
v otras personalidades. Realizaron el 
viaje en un tren “Talgo’’ especial, con 
objeto de inaugurar la variante ferro
viaria de El Casar, de Cáceres, cuya 
puesta en servicio ha permitido que la 
capital cacereña quede incorporada a 
la linea general de Madrid a Lisboa 
con la consiguiente mejora de las co
municaciones con Cáceres que se ha 
convertido así en un nudo ferrovia
rio donde enlazan las líneas Sevilla- 
Gijón v la citada Madrid-Lishoa. La 
duración del viaje entre Madrid v Cá- 
cerés y Badajoz ha quedado reducida 
respectivamente, en 35 y 38 minutos.

Durante el viaje, las estaciones v 
numerosos grupos de gentes saludaban 
al paso del tren El "Talgo” llegó a la 
estación de Cáceres a las 13.50. Los 
principes recibieron el saludo de la 
Corporación municipal Diputación y 
Consejo provincial del Movimiento, 
presididos por sus primeras autorida
des. asi como el cálido homenaje nopu-

FUNERAL POR EL GENERAL 

MENENDEZ TOLOSA
—-------X-----------

Asistieron varios ministros

MADRID, 22. (CIFRA), — Un solem
ne funeral en sufragio del exministro 
del Ejército, teniente general Camilo 
Menendez Tolosa recientemente falle
cido se ha celebrado en el templo ma
drileño de San Juan de la Cruz a me
diodía de hoy

Asistieron en lugares destacados los 
ministros de Marina, almirante Batu
rone, encargado del despacho del mi- 
B^o Excito en ausencia del ti
tular, del Aire, teniente general Salva
dor Díaz Benjumea: de Justicia. Anto
nio Maria de Oriol v Urquijo; capitán 
general Camilo Alonso Vega, faimilja- 
reg del finado v los exministros seño
res Iturmendi. Martínez v Sánchez Ar
jona. Díaz Ambrona Nieto Antúnez y 
Castiella; el jefe de la Casa Civil del 
Jefe del Estado, conde de Casa Loja- 
el subsecretario del Ejército y otras 
personalidades.

Asistieron igualmente al acto varios 
tenientes generales v altos mandos del 
Ejercito encontrándose el templo to
talmente lleno de fieles.

clones de Iberoamérica a través de los 
circuitos de la Compañía Telefónica Na. 
clonal de estos países.

Anunció también, la entrada en ser
vicio en diciembre de 1972 del cable sub
marino entre Recife y las Islas Cana
rias a raíz del acuerdo firmado con el 
Gobierno de Brasil, siendo este cable el 
primero que sirve el Atlántico Sur entre 
America y Europa.
. Turs° 18 tarde, el ministro 
d® a Gober?ación visitó la exposición 
, deteniéndose largamente en 

el pabellón español, consagrado a los úl
timos adelantos en materia de Teleco
municaciones y en el que figuran cinco 
cuadros y dos esculturas, obra de desta
cados artistas españoles actuales.

EL GENERAL DIEZ-ALEGRIA, EN 
LONDRES

LONDRES, 22. (EFE). — «El actual 
sistema de Seguridad Europea no ofre
ce garantías contra abusos dentro del 
propio bloque”, recordó esta noche el 
jefe del Alto Estado Mayor del Ejér
cito español, teniente general Manuel 
Diez Alegría, durante la conferencia 
que pronunció en el Centro de “Wil- 
tonpark” dentro del ciclo inaugurado 
ayer por Edward Heath, jefe del Go
bierno británico.
En su disertación, el general Díez Ale

gría hizo el proceso histórico del actual 
sistema de Seguridad Europea, basado 
en el equilibrio de las fuerzas entre los 
pactos militares de los bloques de Var
sovia y de la OTAN.

Ul
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lar de una densa multitud que se la 
bia congregado en ¡a estación * 

Desde el recinto ferroviario los nk, 
cines v su séquito se dirigieron a > 
Plaza Mayor de Cáceres, donde se

les
ii 
Iu 
dm

dieron a sus altezas reales honores ai- 
litares. El príncipe presenció el 
le de una compañía de Infantería v í 
continuación se ce ebró una rectw© 
en el Ayuntamiento en la que estuve 
ron presentes todas las autoridades? 
Corporaciones provinciales v locales

Los príncipes, ministros v acema, 
ñantes ¿asieren al ba con del Av^ donf 
miento para sandar a ¡os millares^ per«c 
cacereños que se habían congruas filo 1 
en la Plaza Mayor Una eniusiaal B

«Ión 
De 
dism
for

ovación acogió la presencia de susi¡nest 
tezas. La onza se encontraba Diofsa. W^
mente adornada con banderines naci> 
nales v del Movimiento v los contri, 
gados portaban pancartas de homesaji 
v adhesión al Caudillo v ai principe

A continuación el gobernador civil? 
iefe provincial del Movimiento dx 
Valentín Gutiérrez Durán prometa 
un discurso,en el aue dijo aue ¡a to -- 
vincia de Cáceres abría dé par ,64» 
las puertas del corazón v las de toles ,

<
Mf P 
^ Sí 

III;
ti 'Í!

sus hogares a los principes. v añaixl ‘ 
"En todos v cada uno dé los retinta 
en esta tierra, encontraréis eienwriL j 
ñor encima de los intereses provine?;^ 
les ¡ocales o personales, la más hone.-lB3Ci( 
ta voluntad de servicio a la unidad^ p 
entre las tierras v los hombres de tó^ign 
oaña v a los supremos destinos nac:?lrenta 
naes” I

Su alteza real agradeció el entusMp» 
ta recibimiento de que había sido M “ 
jeto v recordó el último viaje a la W 
vincla de Cáceres hace dos años Ten 
minó enviando un saludo en nombre 
también de la princesa para todos íf 
cacereños v sus familias. 1 9

, ALMUERZO
Los príncipes y acompañantes se 

rigieron después a la Diputación P 
vinciai. donde les fue ofrecido un 
muerzo. Con los príncipes v los 0 
tros asistieron el gobernador civil 
jefe provincial del Movimiento, el ^ 
bernador militar el obispo de la 
cesis. alcalde de la ciudad ores! 
de la Diputación provincial, pr 
de la Audiencia delegados pro 
les de Sindicatos v de Informat 
Turismo v otras autoridades entre 
nue se encontraba el teniente 
Pérez Viñeta v el director general*
Administración Local.

A los postres. el príncipe expreso’; 
satisfacción por encontrarse en 
res: "Es siempre motivo de em^ 
para un español —dijo—, pues * 
tierras recuerdan en sus "monum^ 
la historia viva de nuestra Patria^ 
añadió: "Vamos a recorrer hov 
nana gran parte de vuestra previ’*' 
Pues estamos convencidos nue o’rL 
cer de España una nación cada 
más grande v con mavor nivel de” 
social v económico, lo tienen oue’ 
todas sus provincias v también ' 
tras comarcas v pueblos". JI

Y terminó diciendo que 
es importante lo conseguido, 
davía más lo que nos qáeJa 
canzar y lo lograremos con el 
jo y el esfuerzo de todos. Este®5 
mayor empeño y mi único

Después del almuerzo la 
recorrió el barrio monumental 
ciudad, deteniéndose espet-a.^ 
en el palacio de los Golfines 
ba, donde estuvo instalado ^ L” 
tel general de Franco y 
alojaba cuando fue nombra D 
dillo de España.

Durante el recorrido por las 
cas calles del hermoso barrio ® 
cacereño, el público aplaudió en 
das ocasiones a los príncipes.

Sus altezas se dirigieron despu$ 
hostería del Comendador, antigt 
llamada Torre del Gallo, para 
a su inauguración. Tras la bendi 
las instalaciones, el ministro “¿ 
mación y Turismo, don Alfredo 
Bella, pronunció unas palabras 
que indicó que haría lo posible^ 
cumplir el deseo de los cacere 
que éste sea un lugar de renta 
canso y esparcimiento.

Anunció después que se pr 
potenciar las emisiones radios 
de televisión para que la prov' 
incorpore plenamente al conc’ 
cional del turismo.

El siguiente acto tuvo lugar 
Avuntamiento, donde por expre?? 
del príncipe, su alteza real asi*”" 
reunión plenaria de todos los 
de la provincia, que en la actua”' 
tá integrada por 219 munícip'^;

El gobernador civil expuso 
v proyectos en marcha, que ■ 
bienio 1970-71 un presupuesto 
Dones de pesetas v comprende” 
de regadíos v exnlotaciones

Como final del acto. los 
nor uno, rindieron homenaje 3 
cipes, quienes a continuación sc 
ron de las autoridades locales _ 
ciales v abandonaron el local c 1 
ción a la presa de Alcántara. J
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"THENEW YORK TIMES"
S ^ l? fu“e y* y can largueza.

,New York Times” se habría 
™*° ,an’<*®. cn todo el mundo, al 

^ ?D1M 61 escándalo perio. distico del siglo con la publicación 
de los secretísimos “papeles de Monamara”. El tiempo ni dirá si 
can ello ha beneficiado al país, o si 
^daño™1 °‘ *® h* caitt»do *ra* 

len llamar abreviada y famlliarmen- 
los americanos, es una institución 

en su país, comparable en prestigio 
^V^^oot^hoción a la vida de la 
^ ^dad americana a cualquier gran 
Universidad de la “Ivy League”, la 
nSí®?^^** de ^ Sondes Co. 
lleges de Nueva Inglaterra. Con 
frecuencia se ha dicho que cuatro 
anos de atenta lectura del “Times” 
equivalen, formativamente, & un 
grado universitario.

No creo que haya demasiada exa
geración en esto, pues para empezar 
esa atenta lectura requiere horas v 
horas a lo largo de la semana, sin 
hablar de los domingos. La edición 
dominical del “Times” pesa unos 
tres Kilos. Se cuenta que uno de los 
ejemplares de esa edición dominical 
cayo desde un helicóptero distribui
dor sobre la testud de un buey, ma
tandolo.

El prestigio del “Times” se basa, 
hasta donde es posible en un diario

Por M. BLANCO TOBIO

y en los azares y apreturas de su 
gestación, en la diversidad y abun
dancia de sus fuentes de Informa
ción; en su objetividad, pocas veces 
supeditada a prejuicios, que no le 
faltan; en la calidad profesional de 
quienes lo hacen y en la fidelidad 
a su lema: “All the that’s tu print” 
(“Todas las noticias que es apropia
do imprimir”).

Muy celoso de su independencia, 
mantenida a veces contra las más 
altas presiones políticas, el “Times”, 
básicamente conservador en su filo
sofía y moderadamente liberal en 
sus ideas, encarna los ideales del 
“Establishment" americano, de la 
clase influyente y gobernante; los 
ingleses dirían de él que es un pe
riódico “High brow”, de “cejas al
tas”, típico de una sociedad elitis
ta. Las gentes más liberales o pro
gresistas solían llamarle “the gray, 
eld Lady", “la anciana dama gris", 
por su solemnidad un tanto anti
cuada. En sus columnas no hay si

tio apenas para los sucesos de san
gre, los “romances” y los escánda
los, como no sean políticos; en cam-

Pelica todos los días una cla- 
sincacion de incendios locales, se- 
gun su importancia.

El “Times” es básicamente una 
empresa familiar, en cuyo mando 
supremo se han sucedido, más que 
hijos, hijos políticos de la familia 
fundadora. El fundador de esa di
nastía periodística, fue Adoph Ochs, 
de origen judío. Llegó a Nueva York 
desde Chattanooga, y en 1896 com
pro un periódico moribundo enton
ces, el “Times” el periódico que lee 
primero el presidente de la Repú
blica; el que más dolores de cabeza 
produce en el Departamento de Es
tado y en el Pentágono; el que van 
leyendo en su “Cadillac” o "Lin
coln” los ejecutivos, camino de Man
hattan; y también el que recortan y 
de vez en cuando citan en el Con
sejo de Seguridad de las NU, los di
plomáticos. Muchas veces he visto a 
Sobolev sacar de su bolsillo un pa
pel y comenzar: “Tengo aquí un re
corte del "Times” que dice...”.

Con razón Gay Talese escribió 
como subtítulo de su libro sobre el 
“Times”, (“The Kingdon and the 
Power”, “El Reino y el Poder”)s 
“La historia de los hombres que in
fluyen en la institución que influ
yen sobre el mundo”.

EL GOBERNADOR GENERAL DEL SAHARA 
CLAUSURO LA SEMANA DE LA JUVENTUD
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BE PIEDAD DE GRANADA
"SIN NOVEDAD EN LA JUVENTUD SAHARAUI", 

LE DIJO MOHAMED ABDELAHE TAMI, JEFE 

DE LA ORGANIZACION JUVENIL ESPAÑOLA
DESAPARECIDA
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PAGO VENCIMIENTO 30-6-71 DE INTERESES 
DE PRESTAMOS HIPOTECARIOS Y AGRICOLAS 

EN TODAS SUS MODALIDADES.
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Se recuerda a todos los señores clientes de esta 
Instituto que hasta el 30 del actual mes de junio, 
pueden efectuar el pago de los recibos correspondientes 
al vertimiento 30-6-71.

Rogamos vengan provistos del último recibo que 
obre en su poder, para mayor rapidez en el cobro, así 

como el recibo de contribución último y el del pago del 
seguro de incendios, en el caso de hipotecas sobre fin
cas urbanas, sin cuyos requisitos no podremos admitir 
el pago de los intereses y amortizaciones que corres
pondan. .

A ATUN, Sahara español. (Crónica 
del corresponsal de la Prensa del 

Movimiento, RAMIRO SANTAMA
RIA). — En el tiempo que estoy en es
tas tierras españolas del desierto, he 
visto al gobernador general, don Fer
nando de Santiago y Diaz de Mendi
vil, sonreír lleno de satisfacción en dos 
ocasiones. La primera, cuando se inau
guró la segunda legislatura de la Ye- 
maá o Asamblea general del Sahara 
y se le acercaron plenos de afecto las 
asambleístas para estrecharle la mano 
y ponerse a sus órdenes. Hoy he podi
do ver al general pasar unas horas 
muy gratas entre los miembros de la 
Organización Juvenil Española y otros 
muchachos afectos a la Delegación de 
Juventudes, en su mayoría saharauis 
que han participado en el acto de clau
sura de la Semana de la Juventud, que 
aquí se celebró como en el resto de Es
paña, con emotividad y brillantez. En 
el desierto español Juventudes realiza, 
^®0 Va he ^ho ®n más de una oca- sion, una magnifica labor formativa 
de los hombres que mañana han de re
gir Jos destinos del Sahara.

"S,jn Novedad ®n 1* juventud aaha-
■ Esta» han sido las palabras an

te las centurias de flechas, arqueros y 
cadetes, formadas ante un campamen
to modelo, con que recibió al goberna
dor general el jefe de la Organización 
ii^lpptñ01^ en el Sahara- Moha
med Abdelah# Tami. “Vale quien sir-

ve”, este tema de la O.J.E. campea 
muy airoso a los cuatro vientos en es
te territorio sahariano.
' El gobernador general pudo com
probar el espíritu, la preparación, tan. 
to cultural como deportiva de los 
miembros de la Delegación de Juven
tudes: Exposición de fotografías, de 
murales, la revista "Juventud", que 
por cierto es la primera publicación en 
castellano y en árabe, conjuntamente, 
que se ha publicado en el Sahara, 
Aeromodelismo, unos ejercicios gimnás
ticos perfectos, disciplina, actividades al 
aire libre. Un conjunto de música mo
derna, integrado totalmente por jóve
nes saharauis y danzas como la de 
“Los palos". "El avestruz” y la de “El 
mosquetón", típicas de los nativos de 
estas tierras. Lo moderno pero con
servando la tradición del pueblo saha
raui, que es la meta de la acción de 
España. Por cierto que en el periódi
co mural, hecho por saharauis, he leí
do la siguiente frase: "Somos parte de 
España...”

Don Fernando de Santiago y Díaz 
de Mendivil hizo entrega de los trofeos 
otorgados con motivo de la Semana 
de la Juventud asi como de distintos 
títulos y premios concedidos por la De
legación Nacional de Juventudes que 
obtuvieron en su mayoría jóvenes sa
harauis. Como broche final el acto de 
arriar las banderas y el “Cara al sol”.
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M l^gistacic^ española, a 
... ^^ dé hs propios tex- 

j^^^ntates, contempla a 
^J^1'^ coma eje del entra- 

social, afribuyendola en 
Orden político y represen tari

, rango de primer estamento. 
Fa nueva ley de Protección de 
a^,a(i Numerosas que han 

^dp las Cortes Españolas 
f0 su ultimo pleno es, por tan- 

J^Tpl° mds de 1(¿ P^- 
^el E^íd0' * 1^

Y * Perfeccionar el ejer- 
del deber de tutela que en 

de y- a a fumilM le cor espon 
ra', embargo, la ley que aho- 
le a¡ refrendo de1 le-
btter- Estíado tiene particular 

en cucln(o és la familia 
su ^^dtaria directa y 

f e‘ coniwto d¿ familias 
r». ndtax dae par tmer mavo- 
¿0 ^''^^ ^^dn del Esra- 

!nc*°r protección. Asi 
ni.^ a^n^se due st¡ oportu- 

^e de ^ EWA reali 
de icial, -de la entraña viva 

P’^^meta de nuestro 
^ 1° y ^^ *" rotó» de ^.r, 
^nu^ tangas otras medidas 
Vl“n,lca ^-mT es pura y sim- Le ^te la inicia». * 
^Sf^^™'^ cuantit^ va de 
. familias -numerosas en rutes-

FAMILIAS
NUMEROSAS

tro contexto estadístico familiar 
es hoy día, posiblemente, mayor 
que la del resto de Europa, so
bre todo, en términos compara
tivos. En cualquir caso Esparta 
es actualmente un país de fami
lias numerosas como lo indica 
la cifra de 500.000 qomprandi
das en el ámbito de la nueva 
ley, que representan a tres mi
llones de españoles, esto es, 
aproximadamente el d'ez por 
ciento de nuestra población. Ta
les datos reflejan, a nuestra jui
cio, una característica peculiar 
de la sociedad española, pero al 
mismo tiempo, justifican la di
mensión popular de esta lev, cu
ya iniciativa arranca también, y 
es otro rasgo destacable, de una 
misma esencia popular a través 
de los procuradores en Cortes 
representantes de la familia.

Si como ha dicho at ministro 
de Trabajo en su discurso de 
presentación de la nueva ley al 
pleno de nuestra Cámara Legis
lativa, ésta retine una de las con
diciones que es necesario erigir 
a toda norma, la de re^p nder a 
inquietudes auténticas v papula
res, y tal inquietud se ha mani
festado con toda claridad el Es
tado dehia ser consecuente con 
la preocupación que por 1a¿ fa
milias numerosas existe en nues
tro pueblo a fin de conseguir 
una cada vez mayor aplicación 
del principio de igual lad de 
oportunidad es a que tienen de
recho todos los españoles.

Ahora bien, el que tas fami
lias numerosas y la familia en 
general constituyan una reali
dad insoslayable necesitada de 
justa atención, no slump -a que

la tutela del Estado haya de de
rivar hacia situaciones paterna
listas o de interferencia en la 
Órbita de la libertad personal, 
ya que la familia, y por tanto, 
la familia numerosa, atoe dere
cho. un derecho que es natural 
y estd inscrito en la conciencia 
de los hombres, a la reponsa
bilidad de sus propias causas y 
de sus propios efectos.

Subrayaba el ministro de Tra
bajo, Licinio de la Fueros, y es
oportuno destacarlo, «que no se 
trata de hacer política d-magá- 
gica. ni tampoco de una políti
ca de estímulo a 1a
sentido estricta. El

natalidad en 
Erado—tuVu

día el ministro en sn discurso 
de presentación de la lev- de
be promocionar, avadar, impub 
sar, crear el marco que tuina 
posible para todas sus ambicio
nes económicas, culturales y so
ciales; v debe honrar y distim 
atar a la familia numerosa, com
pensando en nombre del princi
pio de igualdad de oportunida
des sus mavores cargas, obliga
ciones y sacrificios. Pero lo que 
e! Estado no puede, no debe ha
cer, 1o que no sería ms^ que 
hiciese el Estado, es interferir 
la responsabilidad e iniciativa 
de los padres».

unio dk 1971

Fotografía de la ¡oven estudiante 
de 16 años, Brigitte Grapin. que 
ha desaparecido de su hogar, en 
París. El principal testigo del ca
so es el fotógrafo de modas Phi
lippe Beraud Bedouin, que tenia 
una cha con Brigitte el día da 1a 
desaparición. Beraud Bedouin ha 
sido arrestado en Estocolmo, pe
ro de ella aún no se snb - nada.—

(Teleoto CIFRA)
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IIIIEIISi JUliU DEL
• OI-RECIO EL COMPROMISO DE SU DEPARTAMENTO 

PARA LA FORMACION PROFESIONAL QUE SEA 

NECESARIA -

ED GWlUO
• "DECIDLE A LAS EMPRESAS QUE ADEMAS 

DE SUELO URBANIZADO Y CREDITOS 

ENCONTRARAN AQUI LOS HOMBRES 

CAPACITADOS QUE PRECISEN"

"ESTOY Y QUIERO ESTAR CON VOSOTROS, 
EN VUESTRA PROBLEMATICA Y EN LA 
CONSTRUCCION DE VUESTRO FUTURO"

(Viene de la pág. Uét&wr) 
ilusión puesta en la tarea de los Sin
dicatos.

Dijo que sería imperdonable que no 
expresara en nombre del mundo del tra
bajo de nuestra Granada la gratitud al 
ministro de Trabajo por las concesiones 
recientes a nuestra provincia, pero tam
bién sería imperdonable que no aludiera 
a la serie de problemas que Granada 
tiene pendientes de solución y sobre los 
que hablarían con mayor detenimiento 
el gobernador civil y los presidentes de 
los Consejos provinciales de Trabajado
res y de Empresarios.

Se refirió el señor Montoya Rico a 
las palabras del ministro De la Fuen
te ante la Organización Internacio
nal de Trabajo, afirmando que todos 
se solidarizaban con esas palabras; 
porque el hombre no es una mercan
cía, pero el hombre necesita puestos de 
trabajo dignos y esos puestos de tra
bajo hay que ponerlos a su alcance. 
Insistió en que todas las conquistas so
ciales que parte del trabajo se han de 
lograr en paz y armonía, con una 

• auténtica participación, en una tarea 
de diálogo positivo y fructífero, una 
labor que une y permite avanzar por 
la senda de la prosperidad. “Siembra 
amor y recibirás amor —dijo el señor 

■ Montoya— y la simiente de ese amor 
se deja cada día en el surco de esta 
Casa Sindical”.
El delegado de Sindicatos tuvo unas 

¿rases pára destacar la personalidad hu. 
mapa; y el ejemplo laboral de los dos tra- 
bajadorea que seguidamente iban a re
cibir la medalla al Mérito en el Traba
jo en su categoría de plata. Ellos son 
dirigentes sindicales y han sido y son 
ejemplo permanente uno en el campo y 
otro en la coñstrúcélón. '

S^ólúyú pidiendp al ministro que 
transmitiese la lealtad más sincera de 
los trabajadores, técnicos y empresarios 
granadinos al Caudillo Franco y a los 
Principios Fundamentales de nuestro 
Movimiento. • *

Imposición de medallas
A continuación, se procedió a la im

posición de las medallas al Mérito en 
el Trabajo, en su categoría de plata, 
a don Manuel Jiménez Ruiz y a don 
Alfonsa Suárez Cueto. El delegado pro
vincial de Trabajo, don Rafael García 
Santolalla, dio lectura a la resolución 
ministerial de la concesión de estas 
medallas y acto seguido el ministro, 
entre los aplausos de todos, puestos 
en pie, condecoró a los señores Jimé
nez Ruiz y Suárez Cueto.
En nombre de los galardonados habló 

don Manuel Jiménez Ruiz. Se refirió al 
alto honor que para ellos suponía ha
ber recibido esas distinciones tan pre- 
ciádas que venían a premiar algo tan 
simple como haber servido a la Patria 
a. través de un humilde trabajo. Creía 
que ese no era mérito suficiente, porque 
trabajar durante toda una vida era lo 
que debía hacer todo buen español. Pe
ro la medalla venia a rejuvenecerlos y 
les imprimiría nuevas fuerzas para se
guir trabajando por una España más 
grande donde sea posible, siempre, una 
perfecta justicia social.

Palabras del presidente del
Consejo de Trabajadores
El presidente del Consejo provin

cial de Trabajadores, don Alfonso de 
Rojas Pérez, habló seguidamente. Co
menzó expresando la satisfacción del 
mundo del trabajo de Granada por la 
presencia del ministro y por la con
cesión de las medallas que acababan 
de imponerse a dos trabajadores que 
son miembros del Consejo provincial.

■ Agradeció también al ministro el que 
fuese la primera vez que visita Granada 
luníministro de Trabajo y por haber re
cibido al Consejo provincial de Traba
Jadores en tres ocasiones en el plazo de 
menos de dos años que lleva al frente 
riel ministerio pero, fundamentalmente, 
por haber atendido de manera tan efi- 
teaz las peticiones que se le hicieron res- 
jiecto a la Seguridad Social.

.Expresó también la satisfacción del 
Consejo provincial de Trabajadores por 
¡su¡intervención de hace unos días ante 
da''Organización Internacional del Tra
bajo, en la que prestaba gran atención 
alvproblema de los emigrantes ya que 
tepnsideraba a nuestra provincia cómo 
lina de las que más porcentaje arroja, 
jen¿toda España, en las cifras de emi- 
fefantes. Citó que en los últimos veinte 
afigs habían emigrado de nuestra pro- 
viñeia unos 300.000 trabajadores; que en 
0970 emigraron unos 16.300 trabajadores 
y que en los meses transcurridos de este

año la cifra superaba ampliamente los 
seis mil emigrantes.

Concluyó su ardiente intervención el 
señor Rojas Pérez solicitando al minis
tro la posibilidad de extender la forma
ción. profesional para que, cuando co
mience a funcionar el polo de desarro
llo, no tengan que venir trabajadores de 
otras provincias a ocupar los puestos 
de trabajo que surjan con ese motivo. 
También pidió al ministro que, como 
miembro del Gobierno, influya ante sus 
compañeros para que se aceleren las 
obras de infraestructura y de esta for
ma se puedan crear unos puestos de tra. 
bajo que con tanta ilusión se esperan.

Intervención del señor
Martínez - Cañavate

En su calidad de ¿ presidente del
Consejo provincial de Empresarios, el 
presidente de la Diputación, don En
rique Martínez - Cañavate y Moreno, 
pronunció unas palabras.
Comenzó por referirse a cuanto había 

dicho el señor De la Fuente en el acto 
celebrado en la residencia sanitaria de 
la Seguridad Social. Aludió a la lealtad 
de Granada a su ministro y a la co
rrespondencia de éste con nuestra capi
tal y provincia y cómo había sabido 
orientar el cúmulo de lealtades a nues
tro Caudillo Franco y a España, desti
nos definitivos de esas actitudes. El se
ñor Martínez-Cañavate dijo que el mi
nistro. podría, observar en su contacto 
con las gente&.que había tratado duran
te su estancia-;en Granada y de. aquellas 
otras que llenaban el salón principal de 
la. Casa Sindical,.el rostro agxadecido.de 
todos. De una. parte, ;por. tener entre 
ellos a un mi_nistro.de Trabajo, que tan
to. ha hecho. y.:tanto ducha-par lograr 
unas, superiores metas de justicia sociai. 
Se refirió- a que el señor De la Fuente 
no puede olvidar su procedencia de hi
jo de labradores y que, siendo él mis
mo labrador, había querido mejorar la 
Seguridad. Social Agraria que en Gra
nada encuadraba'- a 79.000 trabajadores 
por cuenta propia o ajena.

Se refirió de manera concreta a los 
problemas del empresariado granadino 
al que no le habían afectado en abso
luto las medidas de reactivación eco
nómica, por diversas circunstancias. 
Insistió en que la situación actual de 
nuestros empresarios es sumamente 
dificultosa y en buena parte esto se 
debe a que el €4 por 100 del censo 
empresarial granadino tiene menos de 
cinco trabajadores en su nómina. De 
todas formas —dijo el presidente del 
Consejo de Empresarios— se hace pre
ciso iniciar y mantener una actitud de 
lucha para salvar dé su actual atonía 
económica a estas empresas. Se refi
rió a la necesidad de facilitar la fu
sión de esas pequeñas empresas, alu
diendo con frases de elogio al esfuer- 
Z0 ya realizado por la Asociación de

El ministro de Trabajo sa.udó afectuosamente a un grupo de enfermeras de la residencia sanitaria «Ruiz 
de Alda» a la llegada de don Licimode la Fuente a dicho centro. — (Foto FERRER)

En la reunión conjunta del Consejo de Administración del í. N. P. v de la Asamblea provincial de. Mutuali
dades Laborales, el ministro de Trabajo pronunció un discurso en el que anticipó la política del ministe
rio para aproximar las pensiones a los salarios que percibían en activo los jubilados. Con anterioridad, el 
presidente del Conseo provincial del I. N. P., señor Pérez Serrabona, pronunció unas palabras para expo

ner al ministro las necesidades y realizaciones en materia de Seguridad Social.—(Foto FERREÍR)

ministe-

Empresarios de Granada, esfuerzo que 
había conducido a unas realidades po
sitivas y optimistas.
Dijo también el señor Martínez-Ca- 

ñavate que los empresarios granadinos 
estaban preocupados por el futuro de 
nuestra provincia con la misma intensi
dad que había declarado el presidente 
del Consejo de Trabajadores y que a los 
empresarios de nuestra provincia les pro
ducía el mismo dolor la realidad, triste 
y sangrante, de la emigración que apar
taba de nuestra tierra a nuestros mejo
res brazos, que iban a rendir su esfuer
zo en otros países. Abundó en que es 
urgentísimo crear esos puestos de tra
bajo que dejen para siempre entre no
sotros a esos hombres y mujeres que 
emigran porque, para el granadino, na- 
úa hay mejor qué ..vivir y morir en su 
V^á y todos he ' *
rantizar ese dere#

njps .de luchar para ga
cho, ésa aspiración jus-

tísima.
Finalizó el presidente del Consejo de 

Empresarios aludiendo a las competen
cias económicas que han de venir de 
fuera, con motivo de nuestros compro
misos con el exterior, pero insistió en 
que es preciso potenciar a nuestras em
presas para que puedan hacer frente con 
dignidad a tales competencias y que és
tas no supongan la ruina y la destruc
ción de esos empresarios y esos puestos 
de trabajo.

Peticiones

Don Alberto 
ciendo que era 
menzar dando

del gobernador 

civil
Leiva Rey comenzó dl- 
un día en que debía co
las gracias al ministro 

de Trabajo con el que le une una gran 
amistad; gratitud también por la 
atención dedicada a la provincia de 
Granada donde su departamento ha
bía realizado inversiones por encima de 
los 500 millones de pesetas y cuyo sen-

tido de la política era el de servicio, 
la eficacia y la misión cumplida.

Nuestro gobernador civil dijo a con
tinuación que, nuestra provincia era di
fícil y que sus problemas podían resu
mirse en una palabra: subdesarrollo. Al 
definir en pocas palabras las líneas 
maestras de la economía provincial se 
refirió a los datos de 1969 donde todavía 
el 48 por 100 de nuestra población acti
va estaba ocupada en la agricultura y 
que generaban el 25 por cien de nues
tro producto bruto provincial. Otra ca
racterística era una población elevada 
de 60 habitantes por kilómetro cuadrado 
que es alta y contribuye a un intenso 
movimiento migratorio. Por último, 
nuestra “renta per cápita” que es infe
rior a la mitad de la nacional y donde 
nuestra provincia ocupa el 46 lugar en
tre las de España. Con estas bases se dan 
las siguientes consecuencias: La insegu
ridad y falta de fluidez en el empleo, 
una proporción considerable de pobla
ción laboral como obreros eventuales, el 
desempleo, consecuencia de lo anterior, 
es considerable pues llega por término 
medio, a los 6.000 parados cada mes, 
atomización de las empresas.

Serían necesarias, pues, soluciones 
corto plazo.

y

a

Seria preciso crear 20.000 puestos fie 
trabajo en cuatro años, tanto en la in
dustria como en los servicios, va que 
una de las situaciones ineludibles en 
que nos encontramos consistiría en el 
trasvase de población activa de la agri
cultura a los servicios y a la industria, 
fenómeno que tendría que darse como 
consecuencia de una transformación 
a base de: La inversión pública del 
Gobierno que sería a modo de la “ca
beza de puente” o punto de ataque. 
La coordinación con las provincias 
hermanas de la penibética ya que es 
preciso superar, para afrontar el ro- 
blema de muchas infraestructuras

—como las comunicaciones- - los lími. 
tes provinciales y adquirir una visión 
regional.
Analizó a continuación el fieñor Leiva 

Rey los distintos sectores y lo que en 
ellos se podría potenciar asír.

Posibilidades
Sector primario. — Aparte la indus. 

tría extractiva y minera, .en agricol* 
tura, habría que extender los benefi
cios de la Ordenación Rural a otras 
zonas de la provincia. Se refirió a los 
cultivos tropicales que, e^n una co
mercialización adecuada podrían in
cluso enviarse en avión a los distintos 
países de Europa. La ganadería podrí» 
ser el destino de muchas «Te nuestras 
tierras marginales. Por último, sería 
conveniente sacar los menores resul
tados del regadío, que amanea de los 
romanos, y que es necesaria por lo 
pronto la construcción del pantano de 
Canales y del de Colomers,, para me
jorar nuestra vega.

Sector secundario. — Las posibili
dades de desarrollo industrial se cen
tran en nuestro “polo de- desarrollo"- 
si bien para potenciarle sería preciso 
la mejora de nuestras i nfraestructu
ras, esencialmente carrereras y a^ 
suficiente.
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Sector terciario. — En el sector es 
preciso destacar el turismo para « 
cual, la provincia, tiene grandes con
diciones. La costa es extraordinaria - 
no lejos de las nieves de Sierra 
vada; pero mal podremos sacar de‘ 
costa lo deseable en su estado de in®0" 
municación actual. Por ejemplo, la <*' 
rretera Almería-Málaga «es muy 
ciente para su importancia y, 13 ... 
Bailén-Motril, como “cordón umb* 
cal”, no nos comunica «on las 
provincias y con Madrid, sino q“f: 
momento, nos incomunica, aña®0 
gobernador civil.
Se refirió el señor Leiva Rey $ 

humano, pues siguiendo Jia doctru*» 
José Antonio, el desarrollo, debe se
ra el hombre y por el hombre, y* * 
el trabajo no es una mercancía.

Dirigiéndose al ministro- y r,e¿,0ran > 
sus intervenciones en la -O. I. T. ea. 
que reafirmó siempre su .sentido cr^ 
no y humano de las relaciones 
dijo que, tras reconocer su atención ^ 
cia Granada, en el sentido humanos, 
dominaban los contrastes de su nf. 
que van de lo tropical a las cum^nent¿ 
vadas; de la vega al clima conii1- 
de las altiplanicies de Baza y 
Hay aquí belleza y el peligro 
en dos tentaciones. La primera. 
tación de quedarnos en lía nosta® -ji* 
pasado, la otra, languidecer en un - 
sismo casi femenino y poco opera1 ^ 
ra a los demás. Es preciso pnra ’ y 
en esos baches mirar eil Pres?,L¿: £ 
realidad y las posibilidades futu 
guir adelante con fe. Termino - ^ 
gobernador civil con un ¡Arno» 
ña!

Discurso del ministre 
de Trabajo

El ministro de Trabajo, don 1*^ 
la Fuente, pronunció seguidainc 
importante discurso que fue pe 
do en varias ocasiones. El sen 
Fuente dijo:

“El desarrollo económico j 
hay que entenderlo como UIT1iIni^ 
dicación del puebla, un sen1 fí|. 
democrático que ha de tradur 
programa de acción todo u 
miento colectivo de progreso - 
estar. Reivindicamos, un des»r 
servicio del hombre que sentón * 
mentó de solidaridad y de
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II Licinio de la Fuente, en la Casa Sindical
I "EL FUTURO ESTA EN MARCHA Y EL MINISTERIO 

ESTA IDENTIFICADO CON EL VUESTRO", afirmó

I IMPUSO LA MEDALLA DE PLATA AL MERITO 

EN EL TRABAJO A LOS SEÑORES JIMENEZ 

RUIZ Y SUAREZ CUETO

En el acto intervinieron el jefe provincial y 

gobernador civil, el delegado de Sindicatos 

y los presidentes de los Consejos de 

Trabajadores y Empresarios

lími. 
visión

Leiva

>ir.i<
1 les 

i m
i in- 

■: ■
M-'H 

ir h-

(Viene de la pág. anterior)
ganentc sobre las estructuras econó- 
iiicas y sociales para hacerlas mas 
justas, más igualitarias y participadas. 
Por eso mismo no concebimos una po
lítica aséptica y sin ideales, y reafir
mamos nuestro compromiso con los 
«lores sociales y las regiones en los 
fíe es más visible el retraso y la des- 
^ualdad, y a los que hay que levantar 
ton una atención y una preocupación 
«peciales. Y Granada, para el minis- 
lerio de Trabajo, es tanto el enuncia
lo de un acuciante problema presen- 
¡ecomo la absoluta convicción de que 
«perfectamente legítima la esperan- 
B. Y de que todos debemos tomar 
líestra parte de compromiso en que 
sa esperanza llegue a ser una rea
Mad.

No faltan, por fortuna, en esta tie
rra donde la exuberancia y la belle- 
á son muchas veces contrapunto de 
la pobreza y la sequedad, hombres 
dispuestos a cortar de raíz el mal en- 
iémico de una economía abocada a la 
sangría permanente de la emigración 
Jalmas cifras de desempleo realmen- 
le preocupantes. Hoy queremos honrar 
i estos hombres que se afanan día a 
día por hacer una España mejor y que 
aquí en Granada lo hacen luchando y 
trabajando en condiciones no cierta
mente fáciles, por hacer mejor la vi
da de su pueblo. Para simbolizarlos a 
todos, hemos escogido dos trabajado
res granadinos: Manuel Jiménez Ruiz 
? Alfonso . Suárez Cueto, resumen la 
trayectoria de laboriosidad, promoción 
«dal y participación operante en las 
areas del sindicalismo. Y constituyen, 
en definitiva, un exponente del pulso 
de una región dispuesta a no dejarse 
rencer por las dificultades, sino a su
perarías y a construir con el trabajo 
f la justicia social no sólo una Gra-

apremiantes, requerían una igualdad 
de trato, una igualdad de protección 
que tanto ha costado y está costando 
conseguir, pero a la que nos propusi
mos llegar costara lo que costara, a 
la que había que llegar por encima de 
todos los obstáculos que se pusieran 
en nuestro camino, porque se trataba 
nada más y nada menos que de ha
cer justicia a quienes la llevan espe
rando desde siglos.

Necesidades de Granada
Fiel a este profundo compromiso de 

justicia y revolución social, el minis
terio de Trabajo ha procurado y quie
re estar a la altura de las necesida
des de Granada. Las instalaciones de
dicadas a la asistencia sanitaria, van 
cubriendo y cubrirán, sobre todo, cuan
do todo el Plan esté en marcha, las 
necesidades provinciales. La atención 
a los ancianos tendrá expresión in
mediata en los Clubs de Granada y 
Motril y en la Residencia que vamos 
a construir en Granada. Hemos for
mado 4.120 especialista del P.P.O. du
rante el primer semestre de este año. 
Estamos fomentando el cooperativis
mo y estimulando todas las iniciativas 
conducentes a subrayar la presencia 
del mundo del trabajo en todos los 
sectores de la vida provincial.

Pero es evidente que esta acción no 
es suficiente. No por lo que en nues-

En el curso del acto celebraba en la Casa Sindical se impuso la medalla al Mérito en el Trapajo a dos 
obreros granadinos: don Manuel Jiménez Ruiz —que aparece en la fotografía— y don Alfonso Suá -ez Cue~ 

to.-— (Foto FERRER)
tras manos esté la posibilidad dé re
mediar, sino porque sólo asumiendo 
colectiva y participadamente la gran 
empresa del desarrollo económico y 
social será posible trazar para los gra
nadinos el horizonte de paz y libertad 
a que son legítimos acreedores. Y' el 
ministerio de Trabajo quiere compar
tir con vosotros esta apasionante es
peranza en la que se condensa todo el 
inmenso haz de posibilidades que la 
historia presente ha puesto ante los 
hombres de nuestra generación.

>u rf-
■nf-

nada más rica sino sobre todo más 
Justa, en que los bienes, las oportu
nidades y la promoción estén más 
Wlmenfe al alcance de todos. Ellos y 
511 trabajo y la suprema dignidad que

¡¡bilí'
■Ü" •

• . ■

y-

11 ;- ■ ÍC' ' 
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< ■ 
otras

lít^

wmo trabajadores representan, cons- 
Wuyen un emplazamiento a la convi- 
^ocia, al diálogo y a la justicia con 

que la política social debe afirmar 
? indisoluble compromiso por encima 
f todos los egoísmos y las obstinacio- 

de las mentalidades cerradas o 
afanes de privilegio incompatibles 
el sentido dinámico del Movi-

®iento Nacional.

Dos sectores básicos
Manuel Jiménez Ruiz y Alfonso 

“arez Cueto, por otra parte, están 
¡Presentados dos sectores básicos de 

naej°nal> la construcción y la 
^cultura. Dos sectores que tienen 
mC^C0s Problemas, en los que el 
^ajo es muchas veces más duro y 
¡crpeniuneración más escasa, dos sec- 

sobre cuyas dificultades, esfuer
zo 7 Sacrificios, se ha ido construyen- 

nueva Fnz de España y que dc- 
“«an de todos una solución diná- 

’fair y Pfectiva que habremos de cons- 
con espíritu de diálogo y la vo. 

de colaboración. Dos sectores, 
^ 0 de cuentas, con los que el que- 
tan .1 ministerio de Trabajo está 

®timamente identificado como 
líe h amente comprometido, y a los 

‘"i'ad 0108 Incorporado decisiones in- 
• «oras en los últimos meses.

,lííizaI>T0niu,gación de la nueva Orde- 
Lab°ral ha supuesto indudables 

bes lak €n la justicia de las relacio- 
hor 1 ,ales’ sobre la situación ante- 
to sol • ^i5™0 modo, hemos adopta. 
^fiisínC*Ones enérgicas contra el pres- 

0 .Para hacer desaparecer esta
S.ocial- Y perseguiremos hasta el 

tos i>JOs comportamientos antijurídi- 
k Luciendo en el Código Penal 

del delito social como forma 
^ que obligue a respetar las le

es y 108 derechos a ellas vin- 
Í0f en • Jorque estamos dispuestos, 
^ de todo a dictar unas le
* jusr - y a imcerlas cumplir. Sólo 
^e ba 13 Puede ser auténtica y fir- 

de la Paz- Y sólo haciendo 
Se conseguirá que las relacio- 

^U p^Ies circulen por el camino 
concordia y el entendimiento. 

a^ sector agrícola, la pro- 
¿"n. de la nueva Ley de Segu- 
?°ciai Agraria ha supuesto la 

traA de 1a solidaridad del mundo 
° hasta el límite máximo

H 0r las disponibilidades finan- 
Un ^nros llevado al campo espa- 

N La &esto de confianza y esperan- 
1S Agrn2eva Ley de Seguridad So- 

a ar*a ha abierto paso a un sis- 
V Prestaciones más justo y a 
£ resuif aración de regímenes que ha 

3 de 1 r esencial para el nivel de 
t Población campesina. Ha su- 

obii’bjén el cumplimiento de 
co^^ón de justicia que tenía- 

utraída con los hombres del 
dúrnUy° trabajo, muchas veces 

^e 105 demás; y cuyas ne- 
S> muchas veces más graves y I

DE M. FERRER

sierra nevada
HA SIDO DECLARADO POR EL MINISTERIO 

DE INFORMACION Y TURISMO DE

INTERES TURISTICO 
NACIONAL

EDICIONES ANEL
SE COMPLACE EN OFRECER 
A GRANADA Y A CUANTOS 
HAN COLABORADO EN EL'
MISMO EL 
GRANADINO
NIDO TAN

PRIMER LIBRO 
QUF HA OBTE- 
PRECIADO GA*

LARDON

^ —-—
<l^io de 1971

El polo
Queremos, con vosotros, que Grana

da encuentre en su polo de desarrollo 
el punto de coincidencia de todos sus 
sectores sociales en una misma em
presa de prosperidad y engrandeci
miento, que a la vez que fuente de ri
queza sea vía de apertura y promo
ción; que posibilite amplias reformas 
estructurales; y que democratice el ac
ceso a los puestos de responsabilidad y 
la participación en la riqueza, sobre 
la base firme e indestructible de ia 
promoción social y cultural de todos 
sus hombres. El desarrollo de Grana
da debe ser el punto de transición ha
cia un nuevo horizonte en el que se 
identifiquen paz, desarrollo y convi
vencia en un apretado afán de prota 
gonismo de la propia historia, sin ex. 
elusiones, sin dramatismos, sin apela
ciones a la demagogia o al extremis
mo. Un horizonte en el que las em. 
presas encuentren posibilidades de cre
cimiento y de vida; y donde los tra
bajadores puedan tener empleo segu
ro, salario justo y promoción social.

El futuro es de todos y debe estar 
abierto a todos. Solamente en la medi
da en que esté abierto a una parti
cipación indiscriminada e igualitaria 
responderá a la entraña genuinamen
te popular que asegura su permanen
cia o su verdadero sentido político.

El desarrollo económico y social que 
propugnamos no es, sin embargo, un 
regalo de la Administración ni una 
participación en la pedrea de las in
versiones públicas. Nos sentiríamos do
lidos en nuestra honestidad política si 
utilizáramos el nombre del desarrollo 
para calificar algo que no fuera una 
nueva concepción de la política que 
sil-va las más profundas aspiraciones 
de justicia del pueblo trabajador, y 
traduzca la acuciante impaciencia de 
los hombres encuadrados en el sindi
calismo.

No queremos taumaturgia ni sim
ples manipulaciones verbales. Quere
mos, por el contrario, una concepción 
de la política perfectamente adecua
da a los interrogantes del momento 
presente y esa concepción de la polí
tica exige que este sentido socializa
dor del desarrollo responda al prota
gonismo insustituible de los hombres 
que lo hacen, al componente social del 
que extrae su posibilidad y al sudor y 
al esfuerzo de quienes lo labran en 
la apasionante aventura de cada día 
de España.

a contar también con los hombres ca
pacitados para las industrias que va
yan a montar. El ministerio de Tra
bajo va a preparárselos. Estoy dispues
to a hacer un concierto con las auto
ridades provinciales, con los empresa
rios granadinos, con la gerencia del 
polo, o quien sea, para que íá acción 
del P.P.O. se refuerce y se 'dedique 
preferentemente a la capacitación de 
los hombres que necesiten las nuevas 
industrias. Y vamos a poner en ello 
toda nuestra voluntad y nuestro es
fuerzo, porque queremos que este polo 
vaya adelante, y porque queremos que 
sus puestos de trabajo sean para los 
trabajadores granadinos, para que no 
tengan que ir a buscar a otras tierras 
su trabajo y su sustento. Porque que
remos ayudar a. los empresarios y por
que queremos para los trabajadores un 
papel más importante en la vida da 
su provincia y de su país.

Medidas
El ministerio de Trabajo, por todas 

estas razones, está dispuesto a adoptar 
todas las medidas necesarias para que 
las posibilidades contenidas en el de
sarrollo no se malogren ni desperdi
cien por falta de preparación o por 
mengua del espíritu de solidaridad. 
Por eso concentraremos nuestro es
fuerzo en el sector prioritario de la 
formación profesional, porque en él 
está el ejercicio cotidiano de la aven
tura del desarrollo, el más directo cau
ce de participación en las plusvalías 
generadas por el esfuerzo colectivo, y 
la palanca más firme de participación 
y promoción. Pero que quede claro que 
la formación que es necesaria para el 
desarrollo de los créditos o las obras 
de infraestructura, no es una pura 
concesión tecnocrática encaminada a 
una mayor productividad y a una más 
perfecta utilización de la fuerza física 
del hombre, sino la palanca para 
acentuar el papel del hombre en ese 
desarrollo y su participación en los be
neficios que produzca.

Yo os ofrezco hoy aquí, solemne
mente, el compromiso del ministerio 
de Trabajo para la formación profe
sional que sea necesaria para el ma
yor éxito del P.P.O. Decidle a las em
presas que quieran instalarse en él, 
que no sólo contarán con el suelo ur
banizado, los créditos, o los beneficios 
fiscales que necesiten; decidles que van

Nueva mentalidad '.
La nueva mentalidad a que antes me . 

refería debe ser el camino hacia una 
sociedad abierta y progresiva en la que 
el mundo del trabajo participe más en 
la dirección de la economía. Y un equi
po dirigente ciertamente no se impro
visa. De ahí ja necesidad de redoblar 
todo el esfuerzo necesario para contar 
con las minorías dispuestas a volcar 
su generosidad social en la dirección 
de esta fabulosa empresa de democra
cia social.

Tenemos un reto inaplazable ante 
nosotros. Sin derrotismos ni demago
gias debemos asumir en su plenitud la 
fuerza condicionante de una baja ren
ta per cápita, levantando una bande
ra de patriótica esperanza en las trin
cheras que dejó vacías la incorapren
sión, la violencia o la decadencia con
tinuada.

Debemos tener junto a nosotros, pre
sentes en el recordatorio de las urgen- 
cías y posibilidades, el testimonio de 
tantos hombres anclados todavía en la 
opresión del analfabetismo o el peona
je, condenados acaso a la emigración 
irremediable o a la aún más dolorosa 
perspectiva de una servidumbre sin ho
rizontes. Su razón ha de ser en todo 
instante nuestra razón. Porque el de
sarrollo es sobre todo el anhelo pro
fundo de justicia y superación de es
tos hombres sedientos de una oportu
nidad de realización y de una ocasión 
cabal de sentirse perfectamente útiles 
y dignos.

La mejor garantía
Estoy absolutamente convencido de 

que vuestra tenacidad, competencia y 
sentido del deber son la mejor garan
tía para afrontar de manera resuelta 
este futuro que ante nosotros aparece. 
Granada, gracias a vuestro esfuerzo, 
alcanzará en el presente el lugar glo
rioso que la historia en otro tiempo 
le reservó. Y habréis notado que no he 
querido referirme en todo mi discurso 
a vuestro pasado y a vuestra historia, 
no obstante sentir como español su or
gullo en lo más profundo de las en
trañas. Pero yo no he venido a hablar 
con vosotros del pasado, sino del pre
sente y del futuro.

El futuro está en marcha y nace un 
poco todos los días. Y el ministerio de 
Trabajo, a través de todas sus institu
ciones y servicios, está absolutamente 
identificado con el vuestro. En el fon
do, en este largo y apasionado discur
so, yo sólo quería deciros esto, con la 
pasión y el entusiasmo que la política 
social me inspira: que estoy y quiero 
estar con vosotros, en vuestra proble
mática presente y en la construcción 
de vuestro futuro.”
Las palabras del ministro, que se in

terrumpieron con aplausos en repetidas 
ocasiones, fueron subrayadas con una 
salva de aplausos y vítores, aplausos y

(Pasa a la pág. siguiente)
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“Hay que acercar las pensiones a las cifras de los
salarios y su poder adquisitivo”
• "GRANADA NECESITABA AYUDA Y SE LA HEMOS 

PRESTADO"

• "SERAN DE REALIZACION INMEDIATA LAS 

OBRAS PROYECTADAS"

# El ministro de Trabajo presidió una reunión 

conjunta del Consejo de Previsión y la 

asamblea de Mutualidades Laborales
(Viene de la primera páq.)

mantuvo el ritmo de un programa de 
acción que le llevó a tomar contacto 
con diversos aspectos de la vida socio
económica de Granada, de forma que 
pudiera guardar un testimonio real, 
vivo y caliente, de las necesidades más 
urgentes, de los problemas más acu
ciantes que inciden sobre la vida gra
nadina.
Don Licinio de la Fuente llegó a la 

residencia sanitaria Ruiz de Alda mi
nutos después de las diez de la maña
na. Le acompañaban el subsecretario del 
ministerio, don José Utrera Molina; di
rector general de Trabajo, don Vicente 
Toro; delegado nacional del Instituto 
Nacional de Previsión, don Francisco 
Martínez Estrada; gobernador civil y 
jefe provincial del Movimiento, don Al
berto Leiva Rey, y presidente del Con
sejo provincial del I.N.P. y alcalde, don 
José Luis Pérez-Serrabona y Sanz, así 
como el delegado provincial de Traba
jo, don Rafael Garcia Santaolalla.

El ministro de Trabajo fue recibido a 
la entrada al edificio de la residencia 
por el presidente del Consejo Nacional 
de Trabajadores, don Santiago Alvarez 
Abellán; el presidente del Sindicato na
cional de la Construcción, don Manuel 
Pérez Olea, así como por los delegados 
de ministerios y servicios, director y per
sonal libre en la residencia, quienes 
aplaudieron cuando el señor De la Fuen
te subió la escalinata de acceso al edi
ficio. El ministro saludó al personal sa- 
nitarío diverso y conversó detenidamen
te con enfermeras y celadores, con fun
cionarios y subalternos que encontró a 
su paso hasta el salón de actos.

Acto conjunto
En el salón de actos de la residencia 

sanitaria se constituyó la presidencia en 
la que. junto al ministro de Trabajo, se 
encontraban el subsecretario de su de
partamento, gobernador civil, director 
general de Trabajo, delegado general del 
I.N.P.; presidente de la Diputación y los 
presidentes del Consejo de Administra
ción del I.N.P. provincial y de la Asam
blea provincial de Mutualidades Labo
rales.

En primer lugar hizo uso de la pala
bra don Alejandro Flores Ortega, presi
dente de la Asamblea provincial de Mu
tualidades Laborales. Después de salu
dar al ministro en nombre de todos los 
mutualistas granadinos, se refirió a la 
toma de posesión de don Licinio de la 
Fuente y a las palabras por él pronun
ciadas aquella jornada," para pasar a 
resumir las actuaciones que en materia 
social había desarrollado el ministro de 
Trabajo: desde las dos mejoras de pen
siones a las de la Mutualidad Social 
Agraria, desde la extensión de la asis
tencia sanitaria a los pensionistas del 
antiguo seguro de vejez a la protección 
a las familias numerosas, pasando por 
otra «críe de capítulos trascendentales 
que el señor Flores Ortega expuso.

Pasó a resumir la acción del mutua- 
lismo, refiriéndose a los 415 millones de 
R®*6^ QU® importan las prestaciones 
concedidas a trabajadores por cuenta 

trabajadores autónomos; a los 
millones de pesetas en el régimen de 

accidentes de trabajo; a los 24 millones 
de pesetas concedidos en 374 créditos 
laborales; en acción formativa se con
cedieron 93 becas para Universidades 
laborales y 46 becas salario. De las pres
taciones concedidas destacó el señor Flo
tes Ortega las de jubilación, viudedad y

orfandad, que quedaron cifradas en un 
total de 357 millones de pesetas.

Amplió nuevas cifras don Alejandro 
Flores —referidas todas ellas a finales 
del pasado año—, al aludir al colectivo 
afecto a la Delegación que, en cifras re
dondas, es de 7.000 empresas y 54.000 
trabajadores por cuenta ajena. Hay 9.000 
trabajadores autónomos en sus tres re
gímenes y 20.000 pensionistas de los que 
doce mil son de jubilación, 2.700 de inva
lidez y 4.300 de viudedad.

Se refirió el presidente de la Asam
blea provincial del Mutualismo Laboral 
a la convocatoria del I Congreso del 
Mutualismo Laboral al cumplir los 25 
años de su existencia y dedicó unas fra
ses a la fase provincial del Congreso, en 
la que se presentaron tres ponencias que 
plasmaron las inquietudes y preocupa
ciones que fueron formulándose a través 
de sus órganos de gobierno. Sus conclu
siones constituyen la esperanza del fu
turo del Mutualismo laboral y trabaja
dores y empresarios las contemplan con 
esperanza pues asi lo demandan los in
tereses de ese mutualismo. Al referir
se a la política de realidades tangibles 
y a las necesidades de nuestra provin
cia acrecentadas con las de tipo fami
liar y económico, solicitó el señor Flores 
Ortega la construcción de una residen
cia para pensionistas que bien pudiera 
ser en la costa granadina.

Terminó reiterando el afecto, lealtad 
y fiel colaboración de todos los mutua
listas granadinos.

Intervención del señor
Pérez - Serrabona

intervino seguidamente don José 
Luis Pérez-Serrabona y Sanz, como 
presidente del Consejo de Adminis
tración del Instituto Nacional de Pre
visión en Granada. Después de dar la 
bienvenida al ministro planteó el di
lema de si es que a los granadinos nos 
falla la memoria o es que esta tierra 
granadina la han visitado pocos mi
nistros de Trabajo,
Dijo que el ministro no había llegado 

a nuestra ciudad a conocer de forma 
superficial unos problemas y a planifi
car unas soluciones, porque con ante
rioridad el señor De la Fuente había de
mostrado su afecto y preocupación por 
Granada atendiendo peticiones urgen
tes que le habían sido sometidas.

Dijo el señor Pérez-Serrabona que él 
no hablaba sólo como presidente del 
Consejo provincial del I.N.P.. sino en 
nombre de 150.000 cabezas de familia 
que son sujetos activos de la Seguridad 
Social y que acogen a más de cuatro
cientos mil beneficiarios de sus realiza
ciones.

El señor Pérez-Serrabona se refirió 
a las últimas obras del ministerio eu 
Granada, no sólo al ambulatorio 
“Gran Capitán”, oficialmente inaugu
rado el día anterior, sino al hospital 
maternal infantil, a los dos ambula
torios —uno en el Zaidin y otro en la 
Cartuja— y 1» escuela de enfermeras 
que se iniciará en los próximos días, 
existen en Granada en estos momentos 
alrededor de quinientos millones de 
pesetas. Aludió a la programación de 
otras obras e instalaciones: un centro 
de rehabilitación próximo a concur
sarse; ampliación en más de doscien
tas camas de la residencia Ruiz de Al
da; ambulatorios en Motril y en Loja, 
etcétera. Si Granada cuenta ahora 
con algunas más de cuatrocientas ca
mas, tendrá dentro de poco más de

Licinio de la Fuente, 
en la Casa Sindical

(Viene de la pág. anteriori
Nitores que se repitieron cuando don Li- 
tínio de la Fuente abandonó la Casa 
Sindical.

Almuerzo ele las 
Corporaciones

EH el hotel Meliá se ofreció al minis- 
wo y acompañantes un almuerzo por las 
Corporaciones provincial y municipal A 
3c* postres hizo uso de la palabra el go
bernador civil, para agradecer una vez 
astas la visita a Granada del ministro de 
Trabajo, exponiendo la confianza que 
todos los granadinos tienen en la reso
lución de los problemas planteados.

El ministro respondió con un ame

no parlamento, en el que se refirió a su 
visita de la noche anterior a la Al
hambra iluminada, insistiendo en los 
motivos de gratitud que tenia para 
con Granada y los granadinos que le 
habían demostrado un afecto y una 
cordialidad inolvidables. Dijo que está 
seguro de la calidad de la amistad que 
ha logrado entre los granadinos v que 
ese es un premio valiosísimo. Reiteró 
que proseguirá en su linea de aten- 
ejón por Granada para conseguir una 
provincia cada vez. mejor y más pujan
te, que redunde en el porvenir de las 
gentes de esta hermosa tierra.
El ministro de Trabajo, don Licinio 

de la Fuente, fue despedido en las puer
tas del hotel, pues prosiguió viaje a Jaén, 
de cuya provincia recorrerá diversas lo
calidades.

mil. Se refirió también el presidente 
del Consejo del I.N.P. a que sólo las 
realizaciones que han comenzado a re
gir en este año en prestaciones de pro
tección a la familia y revalorización 
de pensiones, en Granada se abona
rán este año 1.300 millones de pesetas 
frente a setecientos noventa y siete el 
año anterior.
El señor Pérez Serrabona se refirió a 

su condición de alcalde de la ciudad y 
habló en nombre de sus 180.000 conciu
dadanos, de esta Granada entera. Dijo 
que Granada, esa Granada monumen
tal, histórica y paisajística, no se resig
na. Granada quiere entrar en el con
cierto de la industria, de los puestos de 
trabajo suficientes, de los salarios re- 
muneradores, del bienestar social. No 
quiere permanecer para siempre con la 
única relación de su patio de los Leo
nes, con los ángulos fotográficos de 
nuestro Festival o las enormes dimen
siones de nuestra Sierra Nevada. Gra
nada quiere también columnas de humo 
de sus industrias y escuchar el silbo de 
las sirenas de nuestras fábricas cuya 
melodía también se desea.

Tuve una mención a las relaciones 
de la Seguridad con la Facultad de 
Medicina, cuyas conversaciones están 
muy avanzadas, pues se desea que 
nuestra Universidad se perfeccione y 
que nuestros hijos, los hijos de mu
chos trabajadores granadinos, estén 
cada día mejor formados. “Queremos 
a nuestros Sindicatos —dijo el presi
dente del Consejo del I.N.P. La savia 
de estos Consejos son los propios Sin
dicatos. No sólo los queremos, sino que 
son carne de nuestra carne”.
Terminó el señor Pérez-Serrabona con 

una petición: que sea una pronta reali
dad la creación de un centro de sub
normales, con lo que se paliaría mucho 
el problema de la educación de cerca 
de los mil setecientos que hay en nues
tra provincia y que en la actualidad no 
cuentan con un centro adecuado donde 
se haga posible su rehabilitación a la 
adaptación de los mismos.

Concluyó refiriéndose al libertador Si
món Bolívar, el primero que habló de 
seguridad social en 1819, afirmando que 
hubiese puesto como ejemplo de la tan
gible seguridad social, de haberla co
nocido, la que va logrando la España 
de Franco, de cuyo Gobierno Granada 
esper- mejoramiento y redención.

Intervención del ministro
Al concluir sus palabras don José 

Luis Pérez-Serrabona, intervino el mi
nistro de Trabajo. Despues de agra
decer las palabras de bienvenida y el 
afecto de los dos presidentes, destacó 
el ambiente de aquella acogida autén
ticamente familiar.
Dijo que un político que quiera cono

cer los reales problemas del pueblo ha 
de ponerse en contacto permanente con 
sus hombres, que es lo que él trata de 
hacer con su recorrido por las provin
cias españolas. Porque, como ya he di
cho en ocasiones, no basta con la pre
tensión de hacer leyes justas y hasta 
conseguirlo, sino que incluso es más im
portante lograr que sea el pueblo quien 
participe de esas mismas leyes y solu
ciones.

Se refirió concretamente a quienes 
intervienen en la Seguridad Soclal, a 
quienes tenía que agradecer su entre
ga: a la representación sindical, en un 
sindicalismo de auténtica participa
ción, que hasta puede servir de ejem
plo a quien realmente ya se está que
dando atrás con sus viejas fórmulas, 
como recordó hace poco en la OIT, a 
los profesionales, en sus diversos ni
veles, sin cuya competencia y servicio 
sería difícil la realización de la polí
tica de Seguridad Social y exhortó a 
todos, a que. además de su especial 
dedicación traten de humanizar al má
ximo su servicio, teniendo en cuenta 
que es el hombre, que necesita aten
ción médica o sanitaria, quien, ade
más tiene sus especiales problemas co
mo tal hombre.

Se refirió después a algunos puntos 
de la actual política de su ministerio en 
la Seguridad Social. La reforma sanita
ria que, además de la aplicación de las 
mejoras técnicas, supone también las 
mas entrañables atenciones humanas; 
la adecuación de las prestaciones a ju
bilados, para que no se merme el poder 
adquisitivo de tales prestaciones, sin 
perjuicio ue llevar adelante todo lo que 
en España puede conseguir que las apor
taciones de los mutualistas reviertan 
adecuadamente en quienes las han pro
ducido. muy especialmente a los ancia
nos. de cuyo trabajo ha nacido, preci
samente, el actual nivel de vida, del que 
también tienen que beneficiarse. Para 
eso era preciso acercar la cifra de jubi
lación a la cuantía del salario que se 
recibía en activo por los trabajadores 
jubilados.

Refíriéndose concretamente a Gra
nada y recordando las cifras que ha
bía facilitado uno de los dos presiden
tes, el ministro dijo que esa cuantía 
viene a suponer un cinco por ciento 
de la inversión calculada en el Plan 
nacional para las cincuenta provin
cias. Esto se hace así por entender que 
Granada, en este momento, necesita
ba darle, en este aspecto, un impulso 
extraordinario, lo que no quiere decir, 
tampoco, que se termine ahí la preo
cupación del ministerio por el perfec
cionamiento de la obra sanitaria en la 
provincia, para la que están previstas

Licinio de la Fuente visite 
las instalaciones del P.P.[. 

— X -

CONVERSO AMPLIAMENTE CON LOS SOLDADOS QUE 

SIGUEN LOS CURSOS DE FORMACION PROFESIONAL 
—--—— x —— ¡- x

SE EMOCIONO EN SU RECORRIDO POR

LOS TALLERES DEL P. P. O. DE LA

ASOCIACION DE INVALIDOS CIVILES
Al concluir la reunión celebrada en 

el salón de actos de la residencia sa
nitaria «Ruiz de Alda», de la Seguri
dad Social, el ministro de Trabajo y 
acompañantes se dirigieron al acuar
telamiento de Ingenieros, donde se en
cuentran los talleres del Programa de 
Promoción Profesional del Ejército.
Don Licinio de la Fuente fue recibido 

a la entrada al recinto por el general 
gobernador militar, don Alfredo Mateos 
Baca, a quien acompañaba el director 
de los cursos del P.P.E., teniente coro
nel Figueruela Méndez. También se en
contraba presente el gerente del Progra
ma de Promoción Profesional Obrera, 
don Diego Cazorla Riaño,

El ministro de Trabajo se dirigió di
rectamente a los talleres donde se des
arrollan los diversos cursos. En el de 
fontanería, que fue el primero que re
corrió, don Licinio de la Fuente mantu
vo amplia conversación con algunos de 
los soldados alumnos del curso, inte
resándose por sus respectivas vidas fa
miliar y profesional, solicitando la opi- 
nion de los alumnos sobre las posibili
dades que se les abrían a partir de aho
ra, con su titulación en el bolsillo.

También recorrió los talleres de radio 
y televisión y presenció los trabajos del 
curso de albañilería y los ejercicios de 
los aspirantes al título de tractoristas. 
con,‘.°S due también mantuvo cordial 
cambio de impresiones.

El Ejército viene contribuyendo de 
forma eficaz a la formacion profesional 
de la juventud, desde el año 1965, me- 
ufante los cursos de Formación Profe
sional Obrera para soldados. En nuestra 
guarnición existe un centro compuesto 
por cuatro escuelas, ubicadas en distin
tos acuartelamintos de la plaza. En es
tas escuelas se dan durante el año tres 
cursos de cuatro meses de duración ca
da uno. Las especialidades son las si
guientes: carpintero de taller, mecánicos 
de autos, electricidad de autos, chapis
tería de autos, conductor de camión, 
tractoristas, pintor de autos y electricis
tas industriales. Hay dos cursos de seis 
meses y se logra la especialidad de sol
dadura mixta, fontanería, albañilería v 
reparaciones de radio y televisión. Du
rante el segundo semestre de 1970 y pri
mer semestre de este año, se ha dado 
Oftcio básico a 482 soldados, la mayoría 

cuales desconocían totalmente la 
'^pecmhdad recibida. Desde la funda
ción del centro, el número de alumnos 

iizj3?!08 ^los cursos ha sido de 4136, si bien 171 no superaron las 
pruebas. La asistencia a los cursos es 
totalmente compatible con la finalidad

HOY LLEGARA A GRANADA 

EL SEÑOR VILLA ELIZAGA
------- X ——

Es director general de

Programación e Inversiones 

del ministerio de Educación 

y Ciencia
En el tren expreso de Madrid lle

gará hoy a nuestra ciudad el direc
tor general de Promoción e Inver
siones del ministerio de Educación 
y Ciencia, don José Ramón de Villa 
Elizaga, que será recibido por las 
autoridades académicas de Granada.

El director general inaugurará el 
complejo escolar de Montefrío y a 
las doce y media presidirá la Junta 
provincial de Educación, que queda
rá constituida en nuestra ciudad. A 
la una asistirá a la reunión de la 
Junta de construcciones, instalacio
nes y equipo escolar de la provincia.

Al mediodía le será ofrecido un 
almuerzo en el hotel Alhambra, al 
que asistirán las auloridai- ..

Por la tarde, a las seis, visitará la 
finca de la Cartuja, el nuevo recin
to universitario y el Hospital Real 
A las siete y media. reun:ón en el 
Rectorado de la Universt lid, con 
asistencia del rector, vice-rectores, 
decanos y gerente.

El señor Elízaga regresará a Ma
drid, a las diez y media de la noche.

otras obras de realización inmediata. 
Concluyó su Intervención haciendo una 
apelación a la lealtad, hacia la tarea 
sanitaria y hacia los hombres que la 
rigen, lealtad que quiere y debe ser 
recíproca.

Terminado el acto, el ministro v sus 
acompañantes visitaron la exposición de 
maquetas y proyectos y planos relativos 
a la Seguridad Social en la provincia.

Cí

esencial del Ejército y a ellos asi
los soldados que, voluntariamente § 
desean, debiendo llevar como min®. 
Seis meses de permanencia en filas. 5

EN EL TALLER DE LA A.NJ.C.
El ministro pasó luego al taller fek 

Asociación Nacional de Inválidos Civi. 
les y del Trabajo. Fue recibido pora 
presidente de la Asociación, don Ab io . 
nio Fuentes de la Fuente quien expuso 
a don Licinio los pormenores do los 
cursos de formacion profesional pira 
disminuidos físicos. El ministro vitó 
los distintos grupos en los que se api» 
dían las técnicas de trabajo de la ara- 
sania de alfombras, faroles artt 
cochecitos de inválidos, carpintería, {al
tivo del champignon y prótesis dental 
Conversó con los hombres y mujero 
que siguen estos cursos y con vi^ 
emoción se interesó por sus respectas 
incapacidades y les alentó a orose^ 
en esa tarea con la que estaban danii 
un ejemplo hermoso a todos sus seme
jantes, al querer ser útiles a la socie
dad. Su trabajo se estimaría más caá 
día.

Los alumnos del taller de la A,NIC, 
hicieron un obsequio al ministro, con
sistente en unos faroles típicos grana
dinos, de hojalata.
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GRANADA
Dos heridos graves« 
choque de vehículos

N

cruel

pífe-i 
Iria.
Tia. a 
cido 
r...,
“Sí ! 

iustro- 
excepci

r.- 
comenz
taformí

Jun-i 
P7- 
Ér 
ce la ( 
j:?" • 
de ¡rJ 
rector 
■.::. 
yei pi
ta Ry 
ír: - 
trcs co

D
Tras 

de don 
sr Cí"- 
ciór. GP 
05.^. 
año en 
pao- 
1
otras .• 
105 ?.'

fe 
tea. p 
^fr. •

®0s - . 
vitare
otras ■:
■<' - ■ 
fís 
Sia. s;

fe y

los
Apresa

Poco después de las diez de la ^ ^s coro 
na, en el kilómetro 432.900 de la «n poj 
lera nacional 432 Badajoz -Granada,*' ¡a renta 
mino municipal de Atarfe, chocaronr*. Mnílgní 
ientamente el ciclomotor “Mobykn. wrán p 
que conducía José Nieto Carmona, teles, 
años, vecino de Colomera, con e!tu¿ A ]a 

matricula nutro d 
- allanar 

pror 
$ deser

ientamente el ciclomotor “Moby^g

móvil “Citroen” „™„^MM. _ 
conducido por su titular Antonio * 
chez Molina, de 24 años, vecino & \ 
nada. Ambos conductores resultáis 2 
sionados de consideración de L 
fueron atendidos en el servició « Í 
gencia del Hospital Clínico, donar 
liflearon las mismas de pronóstico"

fn í 
«certldi

LEi
ve.

DOS SUSTRACCIONES
Francisco Melero Ortega que 

la Avenida de Calvo Sotelo. 1». 
en Comisaria la sustracción de 
tomóvil “Sunca 1.000”, marricu* . 
39.740, color rojo, valorado en 58^

Li.... 
^a n
”0 SGI

aiiv.
í-; 

unas (; 
mor. - 
0.- .

cinco mil pesetas y que ten» w* 
en la puerta de su domicilio.

—Juan Antonio Espejo Toro, fíe 
micilio en el Camino de Ronda.
nuncio la sustracción de su 
“Vespino” número de motor 
317.917, color calabaza, que

' £ 6 Pag 7 la 

ir 

“0 eo

dieciseis mil pesetas y que ta™ 
fue robado de la puerta de su de»

DOS RECUPERACION'#

Antonio Roldár. Castillo, que 
calle Flandes, 1, comunicó a A. 
haber encontrado abandonado 
pino” número de motor ^'^'a ^^Pioque estaba en la puerta de su $
Es propietario del mismo, Anejar E^ucel 
guez Santiago, vecino de
cuya denuncia por sustracción ^ ¿Mería,- 
tuada el pasado día veinte. ■

—César Sánchez Aguirremo»-^
nicó también la aparición ele C 
vil “Seat-850" matrícula CO^-UT Be
lo había encontrado en 1* ^
Leopoldo de Alpandeire,

SALIDA DE LOS BOMB^

Cerca de las ocho de la noch^

!> e n
’ salve 

¡o ??e ur 
th‘ebe =

Etilos ri
ron los bomberos a la barríad*,p! I^^Port 
Conrado calle de Agustín Lar* Z k^a! • ----^------------------------ ►¡RIM. g obl¡g¿establecimiento de comestible* 
dad de Eduardo Millán, en 51
como consecuencia de haber*5 
dado la acequia del “Pago de>. 
se le había inundado el rom®: 
sándole el agua daños y desp^1 
¡as instalaciones y comestible*

^'-'.•’.’-

PEATON: Las calzadas 
ra el tránsito rodad0' ■ 

pétalas. J
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Comercio al ministro
9 "EL ACTUAL DECENIO DEBE SITUARNOS EN LA 
- PLATAFORMA DE NUESTRA PLENA INCORPORA

CION A EUROPA", dijo López de Letona

1 A LA ADMINISTRACION LE CORRESPONDE

Americana de 
de Industria

ALLANAR EL CAMINO 
PRIVADA", añadió

MADRID, 22. (PYRESA). — “Les 
añcs setenta se anuncian como década 
crucial, me atrevería a decir crítica, 
en la evolución socieconómica de Es
paña”. afirmó el ministro de Indus
tria, don José María López de Leto
na, a los postres de un almuerzo ofre
cido en su honor por la Cámara de 
Comercio Americana en España.
“Si los años sesenta —añadió el mi

nistro- han contemplado un despegue 
excepcional de nuestra economía, que 
ríes ha permitido traspasar las fronte
ras del subdesarrollo, el decenio que ha 
comenzado deberá situamos en una pla
taforma que prepare nuestra plena in
corporación a Europa”.

Junto al ministro, tomaron asiento el 
presidente de la Cámara Americana en 
Ispana. Peter Larricq; el expresidente 
cela citada Cámara. Peter Danos; el 
secretario general técnico del ministerio 

Industria, señor Azpilicueta; el di
rector general de Industrias Textiles, 
Alimentarias y Diversas, señor Perona, 
1 “ Presidente de la Cámara America
na Regional, señor Brosa. Asistieron al 
jimuerzo varios centenares de miem
bros de la citada Cámara.

A.NIC, DISCURSO DEL MINISTRO

DE LA INICIATIVA

la legislación deberá mantener, e in
cluso reforzar, su carácter esencial
mente liberal.
A las inversiones extranjeras —aña

dió- hay que garantizarles dos cosas 
importantes: la posibilidad de dispone: 
libremente de su capital y de las ganan
cias que con él obtengan en España por 
una parte, y una rápida tramitación de 
sus solicitudes por otra. Quien venga a 
España a colocar su capital —dijo más 
adelante— tiene que colaborar estrecha
mente con nuestros objetivos de política, 
porque en ellos encontrará el éxito pa
ra su propia empresa.

Respecto al tema de la asistencia téc
nica, manifestó que el ministerio de In
dustria en este aspecto tiene una fama 
inmerecida de actuar con dureza. Nada 
más lejos de la verdad. Lo único que 
ocurre, de nuevo, en esta parcela de
nuestra política, es que si llegamos de
masiado lejos con una actitud de exce
siva blandura en las condiciones de »us 
contratos, podemos hipotecar las posibi
lidades de avance de nuestra propia n- 
vestigación tecnológica.

Resumió su intervención el ministio 
de Industria, diciendo que 
lismo exento de ingenuidad, 
luta claridad en las normas

NUEVA-NAVE 
ESPACIAL 
SOVIETICA

las relaciones entre los Estados Unidos 
y España.
LOPEZ RODO PRESIDIO LA REUNION 

INTERNACIONAL SOBRE INFOR
MATICA

MADRID, 22. (PYRESA). — “Du
rante el período enero-mayo del pre
sente año, las exportaciones españolas 
han aumentado en un 29 por ciento 
y el número de turistas que ha llega
do a nuestra Patria en un 22 por tien
to. Todo hace suponer que el año 1971 
se cerrará con un importante superá
vit en la balanza de pagos”, dijo el 
ministro comisario del Plan de Desa
rrollo, don Laureano López-Rodo, du
rante el acto de apertura de una re
unión internacional sobre informática, 
Organización de Empresas y Planifi
caciones, patrocinada por cerca de 90 
organizaciones de 17 países, que se ce
lebrará durante tres días en ua hotel 
madrileño.
“La vigilancia debe ser constante 

—añadió el señor López Rodó— porque, 
al igual que ocurre en la mayor parte 
de los países, hemos de hacer frente a 
la tendencia a la inflación, y es sabi
do que las elevaciones excesivas de pre
cios comprometen el desarrollo conti
nuado ”.

Según el ministro comisario, la políti
ca de desarrollo tiene que prop^nerse 
ambiciosas metas sociales, una progresi
va redistribución de la riqueza y de la 
renta y la mejora de las condiciones de 
vida, especialmente en lo que se refiere 
a la vivienda y al acceso masivo a la 
educación.

“Se trata, dijo el señor López Rodó, 
de dejar atrás algunos lastres inheren
tes a anteriores etapas de desarrollo y 
realizar una serie de reformas que per
mitan acelerar el ritmo de crecimiento 
en futuros planes, sin que por ello haya 
de sacrificarse el objetivo de la establh-

EL LANZAMIENTO

CON LA "SALYUT

X

ESTA

Y LA
RELACIONADO 

"SOYUZ XI"
BOCHUM (Alemania Occidental), 22. 

(EFE-REUTER). — El Observatorio de 
Bochum informa hoy que ha captado 
señales de una nueva astronave, en 
una frecuencia normalmente utilizada 
para los vuelos tripulados.
Heinz Kaminski, director del Observa

torio, manifestó que la forma de las se
ñales le inducían a sospechar que el 
nuevo lanzamiento estaba relacionado 
con los «Salyut I» y «Soyuz XI», que 
actualmente describen órbitas terrestres.

El Observatorio comenzó a recoger las 
señales a las 3,49 (hora española). A las 
7,41 (H. E.) la nueva astronave había 
realizado tres órbitas, añadió Kaminski.

CONTINUA EL VUELO «SALYUT»
MOSCU, 22. (EFE).-Hasta las 14.00 

horas locales, la información oficial 
guarda absoluto silencio sobre las se
ñales de un nuevo artefacto espacial

soviético que asegura haber captado el 
Observatorio alemán de Bochum. La 
información procedente del Centro de 
Comunicaciones Cósmicas se limita a 
señalar que a las 12 horas la estación 
orbital soviética había dado 245 vuel
tas a la Tierra y a detallar los experi
mentos realizados hoy dentro del pro
grama de 16 días de vu.*o, en especial 
la investigación de las condiciones fí
sicas de la atmósfera mediante un es
pectrógrafo que ha estudiado el hori
zonte crepuscular a la aurora y la 
puesta del sol. ,
En una nueva emisión televisado des

de el «Cosmos», los astronautas centra
ron ante todo la atención en la germi
nación y crecimiento de semillas en el 
«Oasis I» o primer «huerto del espacio». 
«Es un gozo verlas crecer», dijo el inge
niero de pruebas, Patsayev mostrando 
el recipiente con los brotes que han cre
cido bajo las condiciones de ingravidez, 
añadió que las plantas son las preferi
das de la tripulación.

Los astronautas observaron también 
diversos fenómenos atmosféricos, en es
pecial la nubosidad y dos ciclones, uno 
en las islas Hawai y otro frente a las 
costas de Australia, que fueron segui
dos y fotografiados aparatos, sistemas y 
cosmonautas continúan trabajando nor
malmente. ' j

f^^ENTOS EXTRASENSORIA
LES DEL ASTRONAUTA MITCHELL

DURHAM (Carolina del Norte, Es
tados Unidos), 22. (EFE - UPI). — El 
astronauta Mitchell ha manifestado 
que las percepciones extrasensoriales 
del espacio exterior son hechos reales 
y sobre esto se realizó un experimento 
durante su estancia en el espacio. Las 
personas receptoras de la Tierra die
ron respuestas bastante aceptables de 
las comúnicaclones recibidas aunque 
hubo casos en los que estas eran to
talmente disparatadas.

M?*Wte la misión del «Apolo XIV» 
Mitchell mantuvo comunicación • extra
sensorial con cuatro «receptores» que 
estaban en la Tierra. El pasado Junes, 
rompió su silencio el astronauta al res
pecto de estos experimentos secretos, 
^ue. además, no estaban autorizados.

Dignificó asimismo el astronauta ¿que 
numero de equivocaciones y- errores 
e??s receptores es verdaderamente 

considerable, aunque se puede balitár de 
un auténtico experimento extrasensorial.

Ni el astronauta ni los llamados récer»* 
conocían entre sí y esto sólo 

sucedió cuando terminó el experimento. 
Mitchell cambió las cartas de navegación 
del espacio por símbolos como estrellas, 
cruces, cuadrados y círculos.

■ P’an consistía en que el astronauta 
debía concentrarse durante cierto tien- 
po todos los días sobre cada uno de los 
veinticinco símbolos que llevaba, y sin 
un orden prefijado. Esta concentración 
haría las veces de emisor y Jos «recepto
res» de la Tierra debían escribir el or- 
den.de transmisión de estos símbolos.

Mitchell pudo hacer el experimento 
durante cuatro días solamente dos de 
los receptores dieron sus mensajes du
rante los seis días que duró el vuelo del 
“Anoto”, otros sólo "recibieron” un día 
v algunos dos.

En un análisis de todos los mensajes 
resultó que los llamados “receptores’4 
s^o babían acertado 35 veces de cada

Añade el astronauta que el hecho es 
significativo porque las leves combina
torias de las estadísticas matemáticas 
indican que deberían acertar por simple 
azar unas 60 veces de las trescientas in
dicadas. Sus respuestas señalan con to
da claridad que escogían deliberadamen
te sus respuestas

La primera conclusión que ofrece el 
astronauta es que; si se hace «Ti análi
sis concienzudo e individualizár' 'hay 
ene reconocer que no se puede hablar 
de casualidad v que por tanto hav in
tercambios extrasensoriales y que las 
facultades do percepción extrasensorial 
apuntan en dos direcciones una positiva 
y otra negativa. (

SE REUNIO LA COMISION 

PERMANENTE DEL CONSEJO

NACIONAL
MADRID, 22. (PYRESA). - Du

rante hora y media, aproximada
mente, ha permanecido reunida a úl
timas horas de la tarde la Comisión 
Permanente del Consejo Nacional.

Al término de la misma se facili
tó la siguiente nota de Prensa:

«Se ha reunido la Comisión Per
manente del Consejo Nacional del 
Movimiento bajo la pres.dencia del 
vicepresidente de la Alta Cámara y 
ministro secretario general don Tor 
cuato Fernández Miranda.

La Comisión no agotó en esta reu
nión el orden del día fijado, cuyo 
estudio proseguirá ^n una convoca 
toria próxima, a señalar por el vice
presidente, al final de la cual se fa
cilitará la información».

un libera- 
una abso- 
y máxima 
en que se 
relaciones

garantía eran los principios 
debían encuadrar nuestras 
económicas internacionales.

Por lo que respecta a los

rnas Palabras de presentación 
S ^¿Orge Br° ’̂ en lfus que
L r^nza Ge una Próxima reactiva- 

a economía española y afirmó 
asimismo que el segundo semes re del 
M^1en ciurso se Prevé claramente ex- 

el ministro de Industria 
(.pronunció un discurso, en el que, entre 
«ras cosas, manifestó que no son poces 

esfuerzos y las implicaciones de todo 
^r\que^ntraña una decidida política 
^^e£nrro^° industrial de signo ipertu- 

Parte del empresario, .obre 
u^ec'3-erá inevitablemente la res- 

■wsabilidad y el mérito de lo que sea- 
“^•apaces de conseguir, habrán de re- 

l^rse muchas actitudes y mejoiarse 
tantas actuaciones. Redimen^ miar 

..'^Presas buscando las ventajas de la 
IWcialización o de las economías da es- 

^near las estructuras financieras, 
i K mayor P®50 a 105 fondos pro

nos y al crédito a medio y largo plazo; 
^?°;ar nuevas tecnologías a las po- 
¿^Mades productivas, modernizando 

.^ de organización y gestión 
«presaría!; ampliar y reforzar sus re- 

comerciales; en suma, la preocupa- 
k cosfos y Jos mercados, por 
>jentabilidad y la calidad. He aquí xas 

más importantes a las que de- 
rifes proceder las decisiones empresa-

gra®

el
os

• Ti-

di

»kJa Administración —añadió el mi- 
^ Industria— le corresponde 

el camino a la iniciativa priva- 
■ proporcionándole un clima en él que 
desenvuelva con seguridad, un mar- 

k$* 5U€ 56 reduzcan al mínimo las 
WCe‘tldumbr€s.

LEY DE ORDENACION DE LA 
INDUSTRIA

^r1® a continuación el señor 
Letona a la preparación de 

Ina». 5u5va ley de la ordenación de la 
?iria’ mediante la que se persigue 

sistematizar las diversas dis- 
0nes h0y día existentes, sino tam- 
dotar 3 nuestro esquema legis- 

fle un conjunto de principios 
- S del que vayan desgranándose

««' normas reglamentarias que for-
lina un fodo coherente y que marquen 
R orientación clara y visible.

Millor fr^^ose luego al comercio exte- 
Pitre r$co que en 61 tráfico económico 

v las mercancías, tos capita- 
técnica son las tres variables 

-aportantes.
^oí^04111^1110 a Eur°pa que nos 
^■X^Pu^fo —dijo más adelante el 

d€ Industrla— es síntoma eví- 
Que deseamos basar el desa- 

^cini 6mic° €n una Política liberal, 
absolutamente necesario para 

r la competitividad con nuestras 
^triq ,nes -V Para facilitar a la in

debido aprovisionamiento de 
Primas y bienes de equipo en 

internacionales de calidad y 
W > este terreno seguiremos avan
ces sa-en una dirección aperturista, con 

importantes: la primera 
®tien4 a Pn^tica comercial abierta sc- 
vOeiri^i^rttrid0 si se practica con reci- 

la segunda, consiste en que no 
confundir el liberalismo con una 

ión ingenua. Es indudable que 
^sc^1 ie nuestros sectores productivos 
■«Portarían una confrontación intcr- 

5in barreros comerciales. Nues- 
en consecuencia, es sumi- 

3 una protección razonable, den- 
r^uak11* tendencia a la desprotección

í > - 
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Impl e me n t o  d e l  a h o r r o
EXTERIOR

hs espato a las Inversiones extranje- 
ÍUe Manifestó que la idea básica si- 
^eiZ'' Pie: con listas a .un desarrollo 

u economía española con- 
íei necesitando el complemento 
^Vfó.’orro exterior para financiar sus 

Por lo tanto, es obvio que
----------------------------------------------

S^Junío de 1971

intercan»
bios comerciales con Estados Unidos, el 
señor López de Letona manifestó que 
la participación de los Estados Unidos 
en nuestro volumen total de comercio 
exterior ascendió al 17,3 por 100 ea 1970. 
El porcentaje se elevó al 29.2 por 100 -o
bre las inversiones extranjeras autori
zadas, al 18,8 por 100 sobre el numero 
de contratos de asistencia técnica Arma
dos en el mismo año y al 34,1 por 100 
de los pagos de una sola vez por este 
concepto.

Terminó su discurso poniendo de re
lieve la colaboración que debe reinar 
entre la Cámara de Comercio Americana 
en España y la Administración, con vis
tas a clarificar y a hacer más efectivas

dad ni el logro de una importante eleva
ción de salarios y del consumo privado”.

Finalmente, el señor López Rodó alu
dió a los más recientes progresos de la 
tecnología y de la informática, cuya asi
milación resulta imprescindible en un 
pais como el nuestro en el que se está 
superando la fase de desarrollo cuanti
tativo para incorporarse al desarrollo 
cualitativo, que requiere una moderniza
ción dinámica y progresiva de las estruc
turas de la organización y de las estruc
turas de las unidades de producción

La reunión internacional tendrá por 
terna general el desarrollo de la infor
mática frente a los cambios previstos óe 
la tecnología, con el propósito explícito 
de preparar a las empresas para dichos 
cambios.

Se ensancha la brecha abierta
por los "papeles Macnamara"

—————— x ---------------------- -
ES AHORA EL DIARIO "BOSTON GLOBE" QUIEN 

RECOGE LA ANTORCHA DEL "TIMES" Y DEL "POST"
------------- X ------------- -

Laird ha cursado instrucciones para que dentro de 

noventa días pueda salir a la luz pública el mayor 
número posible de documentos secretos

N H>EV¿UOBK’ 22, (Del corresponsal de “Pyresa”, GUY BUENO).—El ministro 
Defensa’ Melvyn Laird, acaba de anunciar que ha cursado instrucciones 

en su departamento para que se “desclasifique” en un plazo de noventa días el 
mayor numero posible de documentos aún secretos, contenidos en los “papeles 
Macnamara”. El diario “Boston Globe” no ha juzgado necesario esperar noventa 
días, iniciando esta mañana la publicación de un serial basado en los mismos 
voluminosas estudios usados respectivamente por el “Times” de Nueva York v el 
“Post” de Washington.

La brecha abierta hace una semana 
por el “New York Times” en el dique 
del secreto que hasta entonces envolvía 
las fatídicas decisiones que condujeron 
a este pueblo a la guerra en Indochina, 
ampliada días después por el “ Wáshing- 
ton Post”, ha vuelto a ser ensanchada 
así una vez más por otro prestigioso dia
rio americano. No cabe duda de que 
cuando, para dentro de noventa días, el 
Pentágono haya borrado los sellos “ con
fidencial”, “secreto”, “top secret”, de 
algunos de los documentos menos com- 
prómetedores, los cincuenta y tantos vo
lúmenes compilados por orden de Mac
namara serán de dominio público. Hoy 
mismo, tuvo que presentarse Laird ante 
un Comité senatorial para hacer frente 
a la insistente demanda de información 
formulada por un número cada vez ma
yor de senadores, exigencia que no pa
rece querer limitarse a Vietnam, sino 
tambien a lo que está sucediendo en 
Laos y Camboya.

FIRMEZA DE KENNEDY
El capítulo de la historia cuya publi

cación ha iniciado hoy el “Boston Glo- 
be” —y que posiblemente suspenda a 
partir de mañana, pues el Gobierno ha 
acudido, una vez más, a los Tribunales- 
se refiere a la época kennediana. Los 
documentos publicados indican que el 
embajador estadounidense en Saigón 
general Taylor, solicitó ya en 1961 el en
vío inmediato de ocho mil soldados ame
ricanos. El presidente Kennedy y su mi
nistro de Defensa, Macnamara, se ne
garon a dar curso a esta petición, rea
cios a emprender una acción que no fue
ra públicamente ratificada por el Con-

greso. noto a ja fuerte presión por parte 
del embajador Taylor y otros asesores 
presidenciales, Kennedy se mantuvo fir
me.

NUEVA TESIS DEL GOBIERNO
Tres meces han derrotado ya al Go

bierno en su tentativa de silenciar al 
“Times” y al “Post”, pero el pleito 
continúa. Es probable que tan sólo con
cluya ante la más alta magistratura de 
la nación, en el curso de los próximos 
diez días. Interesa señalar que el Go
bierno ha cambiado ahora su argumen
tación legal, desechando la postura de
fendida la ¿emana pasada da que algu
nos do ^ documentos podrían causar 
perjuicio al iteres nacional (tesis ne
gada hasta ahora por los jueces), para 
argüir que la libertad de Prensa garan
tizada por la Constitución debería ser 
cancelad? automáticamente cada vez que 
se trate de un documento “clasificado”.

FRENAR LA LIBERTAD
En estos términos, el pleito planteado 

entre la Administración y los tres dia
rios que ya han publicado parte del in
forme se convierte en algo mucho más 
trascendental. Se transforma (y así lo 
subrayan varios diarios) en un pleito 
entre los Estados Unidos y el pueblo. F.s 
la primera vez, en 196 años de historia 
que semejante conflicto se ha planteado 
en los Estados Unidos. Interesa compro
bar —como declaró el juez Gesell, que 
emitió el primer fallo en el caso de 

Washington Post”— que la costumbre 
de divulgar documentos en su día con
fidenciales está profundamente arraiga
da en esta nación, ilustrándoto el hecho

INFORMACION GENERAL

de que el propio Lyndon Johnson está 
a punto de publicar sus memorias. Pero 
si prevaleciera la nueva tesis guberna
mental ante el Tribunal Supremo, no 
son sólo los diarios americanos, sino tam
bién algunos personajes de la nación, a 
tos «ue se terminaría por colocar la mor
daza que la primera enmienda de la 
Constitución quiso evitar.

DESCLASIFICACION
WASHINGTON, 22. (EFE). - El 

Pentágono comenzó hoy a “desclasifi
car” los documentos relativos a los 
orígenes de la guerra en Vietnam, con
siderados, hasta ahora, de “máximo 
secreto”.
La acción fue anunciada por el minis

tro de Defensa, Melvin Laird, y está re
lacionada con la aparición de los “docu
mentos Macnamara” en diarios como el 
“The New York Times”, “Wáshington 
Post” y “Boston Globe”.

Laird anunció que estudiará esta se
mana con miembros del Congreso que 
han pedido que se retire el embargo y 
el secreto de tos documentos sobre Viet
nam, cuando éstos podrán ser “descla
sificados” completamente.

Sin embargo, el ministro de Defensa 
manifestó que esta acción no impedirá 
que el Gobierno continúe su intento de 
penar a tos autores de lo que considera 
“robo” de los documentos de Macna
mara y entregados a la Prensa.

HEROE DROGADO
WASHINGTON, 22. (EFE).-Cuando 

realizó la heroica acción militar en 
Vietnam que le valió la medalla de ho
nor del Congreso que el presidente Ni
xon le impuso la semana pasada, Pe
ter Lemon se encontraba bajo los efec
tos de la marihuana, afirmó ayer el 
propio héroe.
Lemon, de 21 años, ganó la medalla de 

Honor —la más alta condecoración mi
litar norteamericana— por repeler en 
solitario un ataque del Vietcong el 1 de 
abril de 1970 en una posición de la pri
mera división de Caballería Aérea en 
Tay Minh.

“Todos habíamos estado fumando ho
ras antes. No esperábamos ningún ata
que, porque estábamos en una unidad 
de apoyo”, afirmó Lemon.

De la acción que le valió la medalla 
el héroe dijo que había sido “la única 
vez” que había entrado en combate dro
gado y afirmó que, en su opinión, “el 90 
por ciento de todos tos norteamericanos 
que se encuentran en Vietnam comba
tiendo y no combatiendo, fuman ma
rihuana”.

DOÑA ROSARIO PALAU, 

"MUJER IDEAL" DE ESPAÑA
---- X----- -

Es casada y tiene tres hijos
MADRID, 22. (PYRESA). - Doña 

María del Rosario Palau R. de Bo
rrás. casada, con tres hijos, repre
sentante de Barcelona, ha sido ele
gida esta noche «Mujer Ideal de Es
paña 1971».

Doña María del Rosario Palau es 
secretaria de dirección en la ciudad 
condal.

El concurso ha sido organizada 
nor la revista «Telva», con la cola
boración de la Confederación Espa
ñola de Cajas de Ahorros.

Al acto asistió el ministro de la 
Vivienda, don Vicente Mo.tes Alfon
so.
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Nuevo profesor agregado de 
Historia del Derecho Español

— -------X -—-

■v romo posesión ei .señor ' 

- Salcedo -Izu. .

LA LIMPIEZA 
DE VIAS 
PUBLICAS

La lamentable suciedad que se 
respira en nuestra capital, to
davía se aumenta más con la 
indiferencia de los empleados 
encargados de su limpieza, los 
cuáles y por razones que no tie
nen fácil explicación aún man
tienen en la Avenida Calvo So
telo, rociadas abundantemente 
por el suelo, restos de la ba
talla de flores celebrada el pa
sado domingo como festejo des
tacado del programa de las fies
tas del Corpus.

En el día de aver. con la solemnidad 
de costumbre en nuestra Universidad, 
tomó posesión de su cargo de profesor

AUXILIOS CONCEDIDOS POR 
EL INSTITUTO NACIONAL DE 

COLONIZACION
Durante el pasado mes de mayo, 

al Instituto nacional de Coloniza
ción, concedió en nuestra provincia 
un total de 189 auxilios, en los si
guientes conceptos: anú upos por 
valor de 9.506.000 pesetas y subven 
ciones por 3.689.000 peseras.

Vida Judicial
.3 ’ .•——-x-----------

TRIBUNALES DE JUSTICIA
Señalamientos para hoy:
Sala de lo Civil. — Juzgado comarcal 

de Guadix: Pleito sobre incidente; ape
lado, don Emilio Montes Díaz; apelan
te, don Antonio García Casado; procu
radores, señores Ceres Contreras y Mar
tín Felipe; ponente, señor Ojel Jarami
llo. ,

Juzgado de Primera Instancia de Al
hama de Granada: Pleito sobre obra 
nueva; apelante, don Manuel Cerezo Ro
dríguez; apelados, doña Juana Muñoz 
Márquez y don Antonio Ruiz Márquez; 
procuradores, señores León Pérez y Lu
zón. Secretaría del señor López Llamas.

Sala de lo Criminal: Juzgado de Gra
nada número 1: Causa sobre homicidio; 
procesado, Antonio T. M.. abogado, se
ñor Stampa Braum; procurador, señor 
Ceres Contreras; ponente, don Rafael 
del Castillo Martín. Secretaría del señor 
Fernández Cuevas Pérez.

CRONICA DE TRIBUNALES

VIBRANTE VERSION DE "TANHAUSER

DON INOCENCIO ORTEGA 

AGRACIADO CON UN 

AUTOMOVIL EN LA

TOMBOLA DE CARITAS
Don Inocencio Ortega Naranjo jo. 

miciliado en la calle Lepanto, de p.,. 
chil. ha sido el agraciado con un auto, 
móvil, en la tómbola Instalada Dor Cá 
ritas Diocesana en la Acera del Ca 
sino.

Esta noche, a las nueve, en presen, 
cía de notario el señor Ortega Naraa. 
io recibirá el premio, que correspon. 
dió al número 8.756.

' ******#***•♦♦>*,

Se inició el Festival con un 
concierto de la Orquesta y 
Coros de Radio y Televisión

————— X-----------------

0

Después de transcurridos dos 
días, es demasiado abandono 
por parte de Serconsa, no vigi
lar y hacer cumplir la limpie
za viaria, pese a que en efecto 
los encargados de tal misión fí
sicamente hayan estado presen
tes, pero nula eficacia, habida 
cuenta de las huellas delatoras 
que cualquiera puede compro
bar personalmente.

A tono con lo comentado sobre 
la Avenida Calvo Sotelo, “una 
nueva escoba”, ha encontra lo 
multitud de calles y plazas, la
mentando muy de veras que tal 
situación se prolonga más tiem
po de lo debido, pues a este pa
so pronto, muy pronto, se ha
brá retrocedido de tal manera 
que podrán contarse con ¡os de
dos de la mano las calles que es
tén limpias, y desde luego hasta 
éste extremo ni puede ni debe 
consentirse. ...-

Otra cuestión grave que sigue 
sin resolverse es la del lavado o 
regado de calles, trabajo impor
tante para la limpieza y que 
prácticamente viene siendo iné
dito, aunque por supuesto la au
sencia de agua, reconociendo 
ciertamente su necesidad, no de
be ser causa de que la escoba 
no funcione, ya que si ei ele
mento líquido falla, tendremos 
polvo, pero no basuras, cuya pre
sencia en la vía pública es ma
siva en bastantes sectores de la 
ciudad, porque ¡no se barre!...

Se admite que los granadinos • 
no colaboran, ya que cualquier 
sitio es bueno para arrojar pa
peles, desperdicios, etc. etc., y co
mo muestra basta un botón, re
firiéndonos a la plaza de Bib- 
Rambla, donde los papeles de 
churros tan de moda en las pa
sadas fiestas y ahora en las no
ches de los Festivales, invaden 
por completo tan típico y agra
dable lugar granadino, renován
dose constantemente la recogi
da no muy a fondo de unos con 
la venida de otros.

Si alguien siente curiosidad, 
fácilmente podrá observar ésta 
escena: una mesa de las cafe
terías que instalan la terraza en 
la plaza de Bib-Rambla; encima 
de ella la clásica rueda de chu
rros con su bandeja de papel po
co a poco empañándose de acei
te y a su alrededor tazas de cho
colate o café, generalmente. 
Consumido el complemento fi
nal de la noche para irse a dor
mir, llega el camarero y per
dón, pues otras veces son los 
propios clientes; terminado de 
retirar el servicio, se utiliza el 
papel pringoso para tratar de 
aprovechar una esquina londe 
limpiarse los dedos o asear la 
mesa, acabando acto seguido por 
ser violentamente depositado en 
el suelo.

Y así multiplicando por nume
rosos factores, “una nueva esco
ba”, dice que la culpa de que 
nuestra ciudad esté sucia, es de ■ 
Serconsa, pero agrega también 
que * les granadinos no parece 
gustarnos mucho el que poda
mos tener una Granada mejor...

El pasado día 15 de los corrientes, 
ante la Excrna. Audiencia Territo
rial, juró el cargo de Abogado del 
Ilustre Colegio de esta capital, el 
nuevo Letrado DON FERNANDO 
MORAL ARANDA, apadrinado por 
el eltrado en ejercicio, D. Juan 
Belda Becerra. Enhorabuena. — R.

agregado de Historia del Derecho Es
pañol. el doctor Joaquín Salcedo Izu.

El profesor Salcedo, nacido en Pam
plona. el 1935, cursó la licenciatura de 
Derecho en el Estudio General de Na
varra. v se graduó en la de Zaragoza, 
v obtuvo el doctorado en Madrid, con 
una tesis sobre "El Consejo Real de 
Navarra en el siglo XVI”. calificada 
de sobresaliente “cum laude” v pre
miada por el Conseio Superior de In
vestigaciones Científicas v por la mis
ma Universidad con el extraordinario 
de 1960. Profesor ayudante en la Uni
versidad de Pamplona con el catedrá
tico don Ismael Sánchez Bella, y ad
junto por aposición en Madrid, con 
don Alfonso García Gallo, recientemen
te v tras brillantes oposiciones fue pro
puesto por unanimidad para la plaza 
de agregado, vacante en nuestro pri
mer centro docente. Ha trabajado en 
los archivos de Navarra. Simancas y 
Madrid, realizado estudios en la Uni
versidad de Bonn con el profesor Con
rad. v participado en varias reuniones 
científicas de su especialidad Es autor 
de dos importantes libros, uno sobre el 
Consejo Real de Navarra, v otro en 
dos volúmenes, sobre la Diputación del 
mismo reino v colaborador del Anua
rio, de Historia del Derecho Españo1. 
Príncipe de Viana v Annali per la 
Fondazione Italiana per la Storia Am- 
mmistratiya. Dé ^ü. profunda prepara
ción v de su entusiasmo, cabe esperar 
los mejores frutos en una carrera aca
démica que tiene en Granada, v como 
e£ana previa a la titularidad plena de 
la cátedra una de sus etapas decisi
vas. Cordial bienvenida.

CONDUCTOR: Las aceras sor 
para los peatones, respé- 

. talas.

Comenzó el XX Festival. La Orquesta 
Sinfónica de Radio y Televisión, con la 
colaboración del Coro hicieron la aper
tura de uno de los más interesantes ca
pítulos en la historia del Festival, que 
por completar una cifra redonda, se ha 
pretendido darle mayor realce, de una 
parte, al ser mayor el número de actua
ciones; de otra, por las novedades pro
gramáticas esencialmente interesantes 
cuando vamos a tener ocasión de escu
char dos orquestas sinfónicas como son, 
la que presenciamos anoche, y la del 
Estado Húngaro. Es evidente que la Or
questa Nacional ha dejado durante vein
te años una grata impresión siempre 
indeclinable en el interés de los asiduos 
melómanos festivaleros. Este año tam
bién la tendremos, pero por fin vamos 
& poder calibrar diferencias y no fun
damentales en la escala de valores or
questales, sino en cuanto a matices y 
rasgos de personalidad agrupacional, 
puesto que las tres grandes orquestas sin
fónicas con que contamos este año son 
de excepcional calidad. En fin, diré que 
a mi gusto, lo más interesante, lo más 
atractivo del XX Festival es precisa
mente el enriquecimiento de la progra
mación sinfónica, ya que en la parte 
coreográfica hemos tenido siempre una 
escogida y variadísima gama de valo
res universales de la danza clásica y 
folklórica.

Otra cuestión bastante agradable para 
los que todos los años asistimos y no 
somos parte de ese público forastero es
porádico, es la programación de obras. 
Menos mal que no ha sido la “Novena” 
de Beethoven lo que nos han largado 
al poder contar con coros y orquesta; 
porque ya está bien de novena el Festi
val a lo largo de su historia.

La noche se abrió con “La procesión 
del Rocío”, de Turina. Oimos por pri
mera vez el timbre de la Orquesta de 
Radio y Televisión. Una sensación de 
firmeza, excelente vitalidad y equilibrio 
de todos sus sectores nos embarga el 
ánimo. Frente a la nobleza de sonoridad 
de la Nacional, descubrimos en la nueva 
orquesta española su vitalidad enervan
te.

Se trata de un programa completo

y variado, que además de los coros nq 
ofrecen también un solista instrumenta;. 
El concierto para violoncello, de Dvorak, 
que no le habíamos oído desde los tiem
pos del inolvidable Cassadó, allá por jos 
años cincuenta. El solista fue Radu Al- 
delescu, que ofreció una versión briosa 
ajustada y decidida. También tuvo mu? 
buena parte en los momentos líricos de! 
“Adagio”, ese lirismo neorromántico en 
el que vibra la esencia misma del can
to folklórico transustanciado y plasma
do en las grandes formas del clasicismo, 
En general, ofreció el solista una ver
sión bastante buena y la orquesta pudo 
lucir además de sus cualidades tímbri
cas y agrupacionales, los buenos solis
tas con que cuenta en cada una de las 
cuerdas de viento, madera y metal. .

En la parte final tuvimos la suerte 
de escuchar al gran Wagner, algo ol
vidado en la programación del Festival 
granadino. “Tannhaüser” hizo culminar 
a una sesión inolvidable. La Orquesta 
de Radio y Televisión es muy propicia a 
este tipo de música de exaltación vital 
La compleja concepción de ¡a expresión 
dramática adquiere dimensiones colosa
les; todo se torna en Wagner a la re
presentatividad del empuje dominador 
del genio de raza. Momentos de éxtasis, 
momentos álguidos de exaltación ro
mántica y nacionalista que toman forma 
en trémolos enei’vantes de violines y vio
loncellos henchidos de sensualidad. £ 
tono vital de la orquesta es desbordad 
a la vez que se supera en cada momen
to de la gran cuadratura wagneriana.

El Coro, le encontramos estupendo s 
las voces varoniles, de acusada soleo 
ción natural. En las voces blancas R 
tó especialmente su pastosidad y emp^
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Felicitamos a los directores, ^ e

Alonso y Alberto Blancafort, por su* ^^ 
tura y calidad conseguida en sus resp# 
t,ivos conjuntos tras una titularidad 
dadosa y esmerada que es la meÍorjSí | 
nera de sacar verdadero y real 
a la música de conjunto. Frente a
sión de los directores invitados, la W J
lidad fehaciente de los titulares. ■ ; I
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PACO ELVIRA

XX Festival Internacional de Música y Danza de Granada
MIEMBRO DE LA ASOCIACION EUROPEA DE FESTIVALES DE MUSICA

DIRECCION GENERAL DE BELLAS ARTES DEL MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA. Comisaría General de la Música

HOY, miércoles, 
23 de junio

OROUESTA
Palacio de Carlos V
A las 10,45, noche

MAÑANA, jueves, 
24 de junio

^ vo,

BE EA R.T.V. ESPAÑOLA
— PROGRAMA—

Primera parte

LABERINTO...;......................................  ; - X. MONTSALVATGE
(Estreno mundial) 

Por el camino que no conduce a ninguna parte.
.............En el encuentro de Theseo y Ariadna.

- Para la exaltación de Minotauro.
Segunda parte

SINFONIA DE LOS SALMOsTTTTTTTT. ... w I. STRAWINSKY
EL PAJARO DE FUEGO.............................  I. STRAWINSKY

Introducción. El pájaro de fuego y su danza.
Ronda de las princesas.
Danza infernal del rey Kastchei.
Berceuse. •

„ Final.
Director del Coro: Alberto BLANCAFORT

DIRECTOR: ENRIQUE GARCIA ASENSIO
OFICINAS DEL FESTIVAL 

PALACIO DE LA MADRAZA. — Calle de los Oficios 
(Frente a la Capilla Real). — Teléfono 22-52-01.

Recital de canto por

TERESA BERGANZA
PROGRAMA 

Primera parte

L^ya”. 
C han 

^né 
3 i^u 
^Cho , 
Vuál 

est
Elites.

ARIADNA EN NAXOS..................................
EL CUARTO DE LOS NIÑOS.......................

Con Nania. ‘
En el rincón.
El abejorro.
Con la muñeca.
La oración de la noche.
El caballo de madera.

Segunda parte

CON AMORES LA MI MADRE .......
ALMA SINTAMOS.............................
EL TRAS LA LA Y EL PUNTEADO 
LAMAJA DOLOROSA NUMERO 1 .. 
SIETE CANCIONES POPULARES ...

J. HAYDN
M. MUSSORGSKT

son
&

ron 
md

s di

El paño moruno.
Seguidilla murciana
Asturiana.
Jota.
Nana.
Canción.
Polo.

Al piano: FELIX LAVILLÁ

J. ANCHIETA 
ESTEVE
E. GRANADOS
E. GRANADOS
M. DE FALLA
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ALBERTO BLANCAFORT, 
DIRECTOR DE COROS, UN 
COMPOSITOR IMPORTANTE

NACIO Y SE DESARROLLO EN UN AMBIENTE 
MUSICAL

LOS AYUNTAMIENTOS DEBEN FOMENTAR Y 
MANTENER LAS AGRUPACIONES CORALES
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* EL CULTIVO DE LOS
MAS EN EL NORTE

Ma d a  menos que cuatro agrupa- 
1 cienes corales van a actuar en 

ÚXX edición del Festival Internacio- 
Ml de Musica y Danza. Por orden de 
¡ctuación son: el coro de la RTV, el 

¡W Salvador, el de cámara de Pamplo- 
u y el de Juventudes Musicales de 

^Granada. A la vista del programa pa
rtee pues que la música coral está en 
¡iza. Y lo celebramos, porque este 
tipo de música merece que se le pres- 
tmás atención de la que hasta aho- 
ii ha tenido.
Alberto Blancafort París es el di- 

wtor del coro de la Radio y Tele- 
ilsión Española. Antes lo había sido 
iel de Radio Nacional, precisamente 
ti puesto lo dejó vacante Odón Alon-
K.

Compositor
Alberto Blancafort es de Barcelona, 

nene treinta y muy pocos años, y 
Fenece a una familia burguesa muy 
iscionada a la música.
-Sí. Mi padre era compositor, no 

profesional, y mi madre tocaba el vio- 
el cual dejó al casarse. Todos mis 

«manos, somos once, han estudiado 
pero ninguno se ha dedicado a 

• musica profesionalmente; entre 
■ras cosas porque no estaba bien mi- 

en la familia.
-¿Dónde cursó sus estudios?
-En Barcelona y luego en París 
arante siete años, ya que me conce

' tron una beca.
-Alberto Blancafort es compositor, 

es asi?
^k**^11161^®' Tengo compuestas 

“enísimas obras.
-¿De qué tipo?

todo- Sinfónicas, para un solo 
frumento y... mucha música para 
"«y teatro.
■Su k ? c iu r  a ig ü n

-Bueno, en realidad la música que 
3l«0,r?uesto 113 si“° Para documen- 
w , de ellos> 9«e ha dado la 

al mundo, ha sido “La pintura

O
tuesta ae Kadto y TVE, el coro titular de dicha agrupación, que dirige el © 
maestro Blancafort. Este es el grupo vocal. ©

^ - cuanlo a las películas
4e cort® intelectual. 

Damó Berlanga para que le 
,jsi^a a una de SUS Películas, 

^ Dor a idea de componer para el 
^Uek . este HP0 de música dis- 
^¿Cu^i a® ^ artfettea.

su máxima ilusión?
^ mir una obra de calidad na-‘que Una obra d® calidad pa- 

?e,ites Uvíese al alcanee de todas

Coro RTV
S, de RTV se formó hace seis 

Pasaron casi todos los com- 
^>al ^U® integraban el de Radio

Blancafort, ¿cuántas perso- 
L^^n el coro RTV?
’ centenar. La mitad de las cua-

^0. p ®¡l encontrar voces?
? Paña “ Un País q™ da 

voces’ extraordinarias, 
f un País con sensibilidad 

fa de 1° corriente. 
^ Puede entrar a formar 

hay una ° mas baj35 ®® 
Ví>oiiLCí>nv‘><’aior'a y se celebran 

i a las cuales se pueden pre- 
las personas que deseen.

s-ana una V°Z? 

luje exactamente. pero debe de 
en a ^'ez mil P®setas al mes. v cuenta que son semiprofe- 

-0t»- QU® este trabajo lo alternan 
ficios e incluso profesiones.
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de 1971

COROS FRUCTIFICA

—¿Constituye un coro una buena 
cuela de cantantes? es-

—Si. Nombres como Teresa Bergan
za, Pedro Lavirgen, Isabel de Pena
gos han salido de los coros.

—¿Es España un país de coros?
—En este aspecto hay que dividir al 

país en dos zonas, la norte y la sur. 
De la norte podemos hablar afirmati
vamente, pero no así de la sur.

—¿Por qué?
—Por razones de tipo social, quiero 

decir con ello que los climas nórdicos 
se prestan más a las reuniones socia
les. También el que en el sur la mú
sica folklórica es de canto individual.

—¿Cómo se podría fomentar la crea
ción de masas corales?

—Mediante los Ayuntamientos. Si 
están regidos por personas de un ni
vel cultural alto las consecuencias -e 
dejan sentir en las manifestaciones ar
tísticas, como la música.

—¿Qué problemas presenta la crea
ción de un coro?

—Hoy día, económicas. El “amateu
rismo” musical ha ido desapareciendo. 
Una capital sin orquesta, ¿cómo va a 
tener un coro? La orquesta da vida al 
coro. Antes era la Iglesia quien creaba 
los coros, pero debido a problemas eco
nómicos hace años que ésta abandonó 
el cultivo de la música de altura.

—¿Cómo es el nivel de los coros es
pañoles comparado con los extranje
ros?

—Tenemos un nivel óptimo. Las ma
sas corales españolas como el Orfeón 
Donostiarra por citar uno de los de 
más solera ha actuado en festivales 
internacionales con notable éxito:

—Y para finalizar, ¿qué opinión tie
ne de este Festival?

—Personalmente, creo que es el más 
importante de todos cuantos existen en 
España y por las figuras que han acu
dido y acuden, uno de los primeros de 
Europa.

Pues gracias.

JUAN JOSE CARRASCO
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EL CURSO "MANUEL DE 
FALLA”, INAUGURADO

-----—----------- X --------------------
HOY PRONUNCIARA UNA CONFERENCIA EL
CRITICO DE "ARRIBA", ENRIQUE FRANCO

A YER se celebró la solemne inau
guración del II Curso «Manuel de 

Falla». En el acto académico, celebra
do en el paraninfo de la Universidad, 
pronunció una conferencia el comisa- 
^1° g®nerai de la Música, monseñor 
Federico Sopeña, sobre el tema «Uni
versidad, profesores y estudiantes en 
el Festival». Tras unas palabras del 
rector de nuestra Universidad, don 
Federico Mayor Zaragoza, se hizo en
trega de las credenciales a los alum
nos asistentes a este II Curso «Ma
nuel de Falla», con lo cual quedó ce
rrado el acto.

T*lanscribimos a continuación el 
cuadro de enseñanzas y profesores del

Curso «Manuel de Falla»:
j Yj°loncen°, Radu Aldulescu; la obra 
de Manuel de Falla, Garardo Gombau; 
el organo y su mecánica, R. González 
de Amezua; piano, Lelia Gousseau; 
composición, Rodolfo Halffter; violín, 
Agustín León Ara; clave, Rafael Pu
yana; paleografía musical, Miguel

Me gusta dirigir con coros porque la voz 
es el instrumento más bello que existe”
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ÍJ NO de los grandes alicientes con 
Que cuenta la programación del 
Festival Internacional de Música 

y Danza es la presentación en nuestra 
ciudad de la «joven», pero ya experi
mentada en conciertos y éxitos Or
questa de la Radio y Televisión Espa
ñola que anoche debutó bajo la ex
perta batuta de uno de sus dos di
rectores: Odón Alonso, consiguiendo 
un extraordinario éxito.
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Odón Alonso es un hombre joven, 
no creo que pase de los cuarenta años, 
a pesar de que su pelo negro deje en
trever algunas canas. Una llamada te
lefónica al hotel Meliá bastó para con
certar la entrevista, que realizamos 
antes del concierto.
_ Odón Alonso es leonés, de La Ba
ñeza. A Odón Alonso le preguntamos: 

—¿Dónde y cómo surgió su afición 
por la música?

—En mi casa, dentro de la familia. 
Desde pequeño me familiaricé con 
partituras, violines, pianos... Mi padre 
es músico de naturaleza. Actualmen
te tiene una orquesta con coros en 
Leon.

—Y sus estudios musicales ¿dónde 
los realizó?

—Los primeros, de la mano de mi 
padre. Luego marché a Madrid al 
Conservatorio en el cual acabé la ca
rrera con los premios tradicionales. 
Fara estudiar dirección de orquesta 
me i117,® ^Ue ir a1 extranjero, a Siena 
y Salzsburgo, concretamente.

—Uno de los directores de orquesta 
españoles que más fama ha tenido en 
el mundo ha sido el santanderino 
Ataulfo Argenta. ¿Llegó usted a es
tudiar con él?

un gran amigo suyo y aprendí bastante de él a través de las con
tinuas charlas que sostuvimos sobre 
temas musicales. A él no le gustaba 
dar clases, desgraciadamente, porque 
hubiese dejado escuela. Era un hom
bre de consejos. Su única escuela, por 
llamarlo de algún modo, se ha forma
do viéndole dirigir.

—Hasta su nombramiento como di
rector de la Orquesta de la Radio y 
Televisión, ¿qué orquestas había diri
gido anteriormente?

T?U1 ^ soy titular de la Filarmónica 
de Madrid. Aparte he dirigido casi to
das las orquestas nacionales.

Dos directores
La Orquesta de la Radio y Televi

sión cuenta con tres años de antigüe
dad. La dirección corre a cargo de

Querol; guitarra, Regino Sáinz de 
Maza; construcción y afinación _  
piano, Ko Segawa; contrabajo, Lud
wig Straicher.

la 
del

La crítica musical (Seminario) «La 
crítica en la creación musical». Co
municaciones de los críticos asistentes 
al Festival, seguidas de coloquios.

Al curso asisten 115 alumnos de 16 
nacionalidades diferentes. Ayer dieron 
comienzo las clases en la Escuela de 
Estudios Arabes.

ACTOS PARA HOY
Conferencia: Enrique Franco, críti

co de «Arriba»: «La crítica ante la 
música actual», a las seis, en el Cole
gio Mayor Nuestra Señora de la Vic
toria, Cuesta del Chapiz, 9.

Salón Chimenea Italiana, Palacio de 
Carlos V, 22 horas: Monsalvatge hace 
crítica de su obra «Laberinto»; estre
no mundial, encargo de la Comisaría 
General de la Música de la Dirección 
general de Bellas Artes como home
naje a Gallego y Burín.
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TEMAS MUSICALES

"ES BUENO QUE UNA ORQUESTA TENGA DOS 

DIRECTORES"

"NO SE POR QUE NO HE VENIDO ANTES 

A GRANADA A DIRIGIR UNA ORQUESTA"

• DECLARACIONES DE ODON ALONSO

dos maestros: Odón Alonso y Enrique 
García Asensio. Los dós van a actuar 
en los Festivales. Ello nos da pie pa
ra formularle esta pregunta:

—¿Es bueno para una orquesta que 
tenga dos directores?

—Sí, porque tiene una actividad 
grande. La mayoría de las orquestas 
de este tipo que existen en el mundo 
siguen este sistema. Dos directores en 
lugar de oponerse lo que hacen es 
completarse. Cada uno de nosotros es
cogemos lo que pensamos que nos va 
mejor lo cual es más beneficioso para 
la orquesta.

—¿Cómo está la dirección de or
questa en nuestro país?

—La música en general está en un
momento muy bueno. Se le ve- -un 
gran porvenir, pues, son muchos los 
jovenes con talento que están empu
jando para ampliar este ambiente 
nuestro que hasta ahora ha tenido 
mucho de «cucaña». Hay composito
res en vanguardia de la música mun
dial y tenemos intérpretes para estar 
bien representados.

Los coros
—fin las obras que usted dirige la 

orquesta se acompaña casi siempre 
de coros. ¿Siente algún interés espe
cial por ellos o simplemente es una 
casualidad?

—No es fruto de la casualidad, me 
gustan los coros. Nací en un ambien
te donde cantar era cosa de todos 
los días. Después, porque creo que la 
V°Z es vr1 instrumento más bello que 
existe. No hay nada igualable a la voz 
de una mujer.
.—Usted dirigió el coro de Radio Na

cional, ¿no es así?
—Sí. Precisamente di un concierto 

a9UI en Granada en el Festival del 
ano 55, creo recordar, pues no estoy 

Constructores - Inversionistas
Vendo 10 mil metros solar urbanizado con agua, luz, alcanta
rillado a 3 kms. centro Granada. Precio: 500 PESETAS METRO 
Se puede edificar hasta 7 plantas. También permuto por obra.* 
Otro solar de TREINTA MIL metros a 100 PESETAS METRO

Informes: MORAL VILCHEZ. Colegiado. Puentezuelas 2 ' 
Teléfono 222244. GRANADA

seguro de la fecha exacta. Como di
rector de orquesta es la primera vez 
que vengo.

—¿Cómo es que no ha venido antes?
—Pues no Jo sé.
—¿Implica muchas dificultades pa

ra un director el actuar con coro?
—Es una técnica diferente. Las di

ficultades mecánicas son menos im
portantes. A veces es más difícil diri
gir a doce músicos que a doscientos. 
Hay que mandar más y saber lo que 
tienes que mandar, que es lo difícil

Nuestros Festivales
,—¿Qué opinión tiene de estos Fes

tivales?
—Me parece que tienen una histo

ria importante, lo que sin duda les 
convierte en uno de los más impor
tantes del mundo. Además, para los 
españoles tienen el significado espe
cial de las cosas que dan prestigio a 
tu casa.

—Antes hemos hablado de la de
mora en su presentación en Granada 
como director de orquesta, ahora ha
blemos de la Orquesta de la RTV¿ 
¿Por qué no vino antes a Granada?

—Tampoco sé las razones. Sí, que 
, la orquesta y nosotros hemos echado 

siempre de menos la invitación a Gra
nada, porque todos los artistas espa
ñoles consideramos este Festival co
mo algo rruy importante v muy nues
tro y ya a título personal, el que su
pone poder pasar unas horas en Granada.

Con la esperanza de poder aclarar 
este misterio nos despedimos de Odón 
Alonso, uno de los jóvenes directores 
que integran la plantilla de músicos 
con los que España queda magnífi
camente representada en el extranjo

JUAN JOSE CARRASCO
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Dictaminados otros dos párrafos del proyecto de 
modificación de la Ley de Orden Público LA ELIMINATORIA ESPANA 

CHECOSLOVAQUIA, 
SE JUGARA EN PRAGA 

—-------------- x --------- —----
ORANTES SE MUESTRA OPTIMISTA

.———— x
LA SESION FIJE MOMENTANEAMENTE SUSPENDIDA 

POR FALTA DE "QUORUM" REGLAMENTARIO
---------------- X --------- ——

LA COMISION DE ASUNTOS EXTERIORES
RATIFICO TRES CONVENIOS INTERNACIONALES

MADRID, 22. (PYRESA). — La Co
misión de Gobernación de las Cortes 
ha dictaminado esta tarde los dos pá
rrafos finales del artículo 22 y el pri
mero del precepto siguiente, del pro
yecto de ley de modificación de la vi
gente Ley de Orden Público.
Los apartados segundo y tercero del 

articulo 22 se aprobaron por unanimi
dad. Sus textos son los siguientes:

“Articulo 22.
2 .—Los alcaldes y delegados del Go

bierno en Baleares y Canarias darán 
cuenta a los Gobiernos respectivos de la 
falta de pago de las multas que hubie
ren impuesto, a los efectos del párrafo 
anterior; los delegados del Gobierno en 
Ceuta y Melilla, en relación con el or
den público, lo harán al ministro de la 
Gobernación.

3 .—Los acuerdos del Consejo de mi
nistros serán tramitados por el ministro 
de la Gobernación para su efectividad”.

REINCIDENCIAS
En el articulo 23 se contempla el caso 

de la reincidencia en la infracción en 
materia de orden público.

Los señores Esperabé de Artega, Fu- 
gardo Sanz y Suárez González expusie
ron posturas contrarias a los términos 
de la redacción del proyecto. Apoyó a la 
ponencia el procurador señor Valencia 
Remón. Una vez que ésta modificó el 
texto del informe, según habían solici
tado otros procuradores, el texto fue 
aprobado por unanimidad.

Cuando se discutía el apartado si
guiente, en el que se regula la posibili
dad de Imponer arresto del sancionado 
reincidente cuando no haga efectiva la 
cuantía de la sanción impuesta, el señor 
Esperabé de Artega solicitó de la pre
sidencia comprobase si en el salón de 
sesiones existía el número de procura
dores para la exigencia del “quorum” 
reglamentario.

EVITAR EL CONTRAFUERO
Comprobado que no existía el número 

suficiente de procuradores, el presiden
te de la Comisión, don Carlos Arias Na
varro, optó por suspendería momentá
neamente. La suspensión se prolongó du
rante media hora. Reanudada la sesión, 
don Luis Peralta España expresó su pre. 
ocupación de que se consagre en el apar
tado una detención preventiva superior 
en su duración a las setenta y dos horas 
previstas en el Fuero de los Españoles y, 
por tanto, la posibilidad de que se pu
diera incidir en contrafuero. El señor 
Viola Sauret opinó, en cambio, que no 
se trataba, de una detención preventiva, 
sino de una sanción adoptada con an
terioridad. A juicio del señor Esperabé 
de Artega, el precepto vulnera otro pre
cepto de la ley constitucional. Del mis
mo parecer se manifestó el señor Suá
rez González.

De nuevo, el presidente de la Comisión 
decidió suspender definitivamente la se
sión para que la ponencia deliberara con 
mayor detenimiento sobre los extremos 
expuestos por los enmendantes.

Los trabajos de la Comisión de Go-
bernación en relación con la modifica
ción de la vigente Ley de Orden Públi
co continuarán mañana, a las cinco de 
la tarde.

RATIFICADOS TRES CONVENIOS 
INTERNACIONALES

MADRID, 22. (CIFRA). — La Comi
sión de Asuntos Exteriores de las Cor
tes Españolas ha acordado esta tarde 
la ratificación de tres convenios inter- 
aaeionales.

Un granadino, polizón 
desde Australia

----------X -----------

Regresó porque no halló un 
medio de vida suficiente para 

subsistír
Viuo, 22. (CIFRA), — Sebastián 

Carrión Ruiz, de 24 laños. inatural de 
un ipueblo de Granada, que embarcó 
como (polizón en Sydney (Australia), 
ha llegado a este puerto hoy.
El capitán de! barco "Angelina Lau 

to” puso a diaposición de las autorida
des al pasajero clandestino, aunque in
formó d»l excelente comportamiento 
de Sebastián, quien se brindó a traba- 
lar durante el tiempo que permaneció 
a bordo v la casa armadora renunció 
to la reclamación de! pasaje Sebastián 
llevaba residiendo en Australia cuatro 
años como emigrante Al parecer, no 
logró un medio de vida suficiente pa
ra. subsistir v fue ello lo oue Ve Impul
só a embarcar corno polizón nara re
tomar a su patria.

seEl primer asunto del orden del día 
refería a un protocolo, relativo a una en
mienda al convenio sobre aviación civil 
internacional, firmado en Nueva York 
el 12 de marzo de 1971. La Comisión 
acordó unánimemente aprobar la pro-
puesta de ratificación.

El segundo punto era un convenio de 
sede entre el Estado español y la Comi
sión internacional para la conservación 
del atún. También fue aprobado por 
unanimidad.

Se pasó al punto tercero. Acuerdos co
merciales y de cooperación económica, 
anexos, protocolos y acuerdo de présta
mo, entre el Gobierno español y el Go
bierno de la República Arabe Unida.

Eran ponentes de este tercer asunto, 
los señores Rosillo y Fraga Iribarne.

El señor Rosillo tomó la palabra para 
decir que consideraba este punto más 
que un convenio económico un convenio 
antieconómico y lo único que le anima
ba a considerar su ratificación estaba en 
que se trataba de un acuerdo político. Es 
una cuenta pendiente de liquidación. Se 
trata —dijo— de facilitar las condicio
nes de pago por una compra de camio
nes y otra maquinaria hecha por la RAU 
a España.

El señor Fraga Iribarne, por su cuen
ta. señaló que se adhería a las palabras 
del señor Rosillo ya que había un pro
pósito económico, más que político, en 
su ratificación.

Por su parte, el procurador señor Ara
negui Coll Incidió en el hecho de que 
se trataba evidentemente más de razo
nes políticas que económicas al propo
ner su ratificación. Pero habrá que pe
sar —dijo— estas razones políticas. Yo, 
concretamente, tengo pendiente una in
vitación para ir a Israel y creo que la 
Comisión de Asuntos Exteriores deberla 
conocer cuáles van a ser nuestras futu; 
ras relaciones con Israel y que si quiza 
no fueran más favorables que con la 
RAU. Se me ha dicho que esta visita a 
Israel no era conveniente y yo lo acato.

EL CAPITAN GENERAL DE
GRANADA RECIBIDO POR EL

CAUDILLO
------- X---------

Audiencia militar del Jefe 
del Estado

MADRID, 22. IFYRESA)—Su Ex
celencia el Jefe del Estado y Genera
lísimo de los Ejércitos, ha recibido en 
audiencia militar, en el día de hoy, en 
su residencia del palacio de El Pardo, 
a los siguientes señores:
Don Manuel Coco Rodríguez, tenien

te general; don Enrique Guiloche Bayo, 
teniente general, director gerente de la 
Junta Central de Acuartelamiento; don 
Nicasio Montero García, teniente gene
ral, capitán general de la novena región 
militar; don Luis Gómez Hortigüela, te
niente general, capitán general de la 
tercera región militar; don Felipe Pita 
Da Veiga y Sanz, vicealmirante, jefe del 
departamento de Personal del ministerio 
de Marina; don Antonio López Blanco, 
general auditor del Cuerpo Jurídico de 
la Armada, consejero togado del Con
sejo Supremo de Justicia Militar; don 
Alfonso de los Santos y Lasurtegui, ge
neral auditor del Cuerpo Jurídico de la 
Armada, teniente fiscal togado del Con
sejo Supremo de Justicia Militar; don 
Rafael Ibarro Pellón, coronel de Avia
ción, comandante de la base aérea de 
Reus; don Jaime Llosa Rodón, coronex 
de Aviación, profesor permanente del 
CESEDEN; don Luis Marín Maraver, 
coronel farmacéutico, jefe de Farmacia 
de la quinta región militar.

En la misma audiencia fueron recibi
das las siguientes Comisiones:

Una de inspectores médicos que, pre
sidida por don Guillermo Hinojar Es
cudero, inspector médico de la primera 
clase, jefe de los Servicios de Sanidad 
del Ejército, le cumplimentó con motivo 
de la festividad de Nuestra Señora del 
Perpetuo Socorro, Patrona del Cuerpo 
de Sanidad Militar,

—Otra de Damas Auxiliares de Sani
dad Militar que, presidida por la ins
pectora regional doña María del Rosario 
de Sousa-Faro y Sanjurjo y acompaña
das por don Guillermo Hinojar Escu
dero, inspector médico de primera cla
se, jefe de los Servicio de Sanidad del 
Ejército, le cumplimentó con motivo de 
haber participado en el XXXII desfile 
conmemorativo de la Victoria.

—Otra de jefes del Cuerpo de Ingenle- 
ros de Armamento y Construcción, per
tenecientes a la primera promoción de 
la Escuela Politécnica Superior del Ejér
cito que, presidida por don Rafael Az
nar Ortiz, coronel de dicho Cuerpo, jefe 
de la Comandancia Central de Obras, le 
cumplimento con motivo de celebrar sus 

* bodas de plata,

Pero cabe pensar si conviene más el 
acuerdo con la RAU que con Israel.

El señor Bay Carpy, que intervino a 
continuación, formulo a la presidencia 
unos ruegos en el sentido de que tras
ladara al ministerio de Asuntos Exterio
res la solicitud de que por dicho minis
terio se facultara a los miembros de la 
Comisión de Asuntos Exteriores unas 
notas informativas sobre cada uno de 
les acuerdos o convenios que se envia LONDRES, 22. (PYRESA). - Ma

nuel Orantes tuvo conocimiento en es
ta capital, mientras se entrenaba para 
su participación en e' torneo de Wim- 
bledon de que la próxima eliminatoria 
de Copa Davis entre España y Checos
lovaquia. debería iugaree en pistas 
checas, en lugar de Barcelona como 
en principio había sido dicho

"Esto cambia bastante la decoración 
de va eliminatoria, pues así como creo 
que en las canchar españolas hubiése
mos vencido sin mayores dificultades, 
al jurara© en Checoslovaquia el pro
nóstico puede establecerse en un cin
cuenta nor ciento de posibilidades oara 
cada equipo"

"Yo no he jugado nunca en las Dis
tas de Praga, pues cuando el equipo 
español ee enfrentó a los checos en 
1965 yo no formaba parte de él, va que 
todavía estaba jugando la Copa Galea. 
No obstante, sé que el público apoya 
mucho a su equipo v que va a resul
tar difícil superar esta ronda"

"A pesar de eso. ©ov optimista, oues 
creo que tanto Gisbert como vo pode-

ran a las Cortes.
El señor Martin Artajo le contestó que 

ya había cursado tal petición, pero que 
volvería a hacerlo.

El acuerdo fue sometido a votación y 
aprobado con la abstención del procu
rador señor Fernández Palacios.

Este mismo procurador formuló tres 
ruegos al presidente de la Comisión, el 
primero, expresar su petición, a través 
de la presidencia de las Cortes, al mi
nistro de Asuntos Exteriores, señor Lo- 
pez Bravo, para que se reúna, antes de 
la nueva legislatura, con la Comisión 
para informar a los miembros de la mis
ma sobre las lineas de actuación de la 
política española respecto a las relacio
nes con los países del Este, Sudamérica 
y países arabes e Israel. Igualmente pi
dió se informara sobre la situación de 
las negociaciones entre España y la San. 
ta Sede en lo que se refiere al Concor
dato actualmente en vigor, y, finalmen
te, pidiendo también que España se 
adhiera a la peticion de libertad de Ru
dolf Hess. ,

El señor Pueyo Alvarez tomó la pa
labra para señalar que las relaciones de 
España con el Vaticano no forman par
te de la política exterior sino de la po
lítica trascendental española. Por el mo
mento —dijo— no podía adherirse al 
procurador que le había precedido en el 
uso de la palabra pero que si lo hacía 
en el contexto del ruego anterior de que 
venga el ministro de Asuntos Exteriores 
a informar a los miembros de la Comi
sión sobre las lineas de la política ex
terior española sí lo aceptaba.

Por último, habló nuevamente el pro
curador señor Rosillo para solicitar 
constara en acta el agradecimiento al 
procurador Díaz Llanos y al ministro 
señor López Bravo por la información 
que facilitaran a las Cortes en el últi
mo pleno sobre el trascendental tema 
de las preferencias generalizadas.

A las cinco y cuarenta de la tarde el 
presidente levantó la sesión, que se ha
bía iniciado media hora antes.

NUEVA LEY DE ORDENACION 
DE LA INDUSTRIA

MADRID, 22. (CIFRA). — El Go
bierno no ha adoptado hasta el mo
mento medidas concretas tendentes a 
una mayor estabilidad de los precios, 
según ha afirmado el ministro de In
dustria, José María López de Letona, 
en el coloquio mantenido con ocasión 
del almuerzo que hoy le fue ofrecido

Comercio Ameri-depor la Cámara 
cana.

Letona explicó a
s que

El señor López de Letona expl 
preguntas de uno de los asistente: 
lo que el Gobierno ha hecho es estu
diar un informe sobre el tema del alza 

WIMBLEÍDON. 22. (Del corresponsal 
de “Pyresa", MANUEL ADRIO).—Es
ta tarde, cuando finalizaba la segunda 
jornada del torneo internacional de te
nis. sólo el nombre de Gimeno, com
pañero de Roger Taulor en dobles, 
quedaba como representante español 
en esta "quincena grande" del tenis 
mundial. Muñoz ha perdido a mediodía 
el partido de individuales que. por fal
ta de luz. fue aplazado anoche cuando 
él v Mandarino se encontraban iguala
dos a un set v a 4 games en el tercero. 
Pero si bien aver Muñoz ofreció enco
nada resistencia al brasileño, hov no 
pudo en ningún momento con el tenis 
Insistente v machacón de Mandarino 
que acabó Inclinando el partido a su 
favor por 6-2, 8-9. 6-4 v 6-2.

Ya al filo del anochecer, esta tarde 
Ginemo —ayer eliminado sorprendente 
v justificadamente por el inglés Palah 
v su "doble" Taylor— han ganado con 
cierta comodidad a los británicos Bat- 
trick v Curtís, por 6 4. 6-4 y 6-3. Gi
meno es nuestra única esperanza de 
que este año el nombre de España sue
ne en la gran cita del tenis, en Wim- 
bledon.
DERROTA DE ORANTES - MUNOZ 

EN DOBLES

de precios, problema éste que induda
blemente preocupa.

En su intervención previa al coloquio 
el ministro se refirió a la coyuntura eco. 
nómica española en la década de los se. 
lenta, etapa que definió como "crítica” 
en la evolución socioeconómica del pais.

Se refirió, asimismo, a sus planes de 
revisar la legislación básica reguladora 
de la actividad industrial y de llevar a 
las Cortes una nueva ley de ordenación 
de la industria.

Con respecto al comercio exterior, ex
plicó que la labor prelegislativa de su 
ministerio tenderá hacia la apertura, con 
dos premisas importantes, la necesaria 
reciprocidad y la protección razonable a 
nuestros sectores productivos dentro de 
una tendencia a la desprotección gra
dual.

En cuanto a la inversión extranjera 
señaló que el problema que se plantea 
es de grado, no de principios. "Por lo 
tanto —dijo— es obvio que la legisla
ción deberá mantener e incluso refor
zar su carácter esencialmente liberal”.

"Será bueno también —añadió al res
pecto- que algunos inversores extranje
ros se mentalicen sobre el cambio opera
do en la economía española. Invertir en 
España no es ya invertir para el mer
cado español sino para el europeo y pa
ra el mundial. Quien venga a España a 
colocar su capital tiene que colaborar 
estrechamente con nuestros objetivos 
de política porque en ellos encontrará 
el éxito para su propia empresa",

Finalmente se refirió a los contratos 
de asistencia técnica para afirmar “si 
llevamos muy lejos una actitud de ex
cesiva blandura en las condiciones de los 
contratos podemos hipotecar las posibi
lidades de avance de nuestra propia in
vestigación tecnológica”.

Señaló que hoy se están fabricando en 
España productos bajo licencias que han 
sido abandonadas en los países de ori
gen y que se encuentran amortizadas y 
y obsoletas. "No cabe duda —explicó— 
que la Administración debe ejercer una 
acción de tutela para evitarlo en el fu
turo, pero insisto, partiendo de una lí
nea de política totalmente abierta y li
beral”.

Terminó diciendo que un liberalismo 
exento de Ingenuidad, una absoluta cla
ridad en las normas y máximas garan
tías son, los principios que deben encua
drar nuestras relaciones económicas in
ternacionales. 

moa vencer al jugador número dos de 
los checos sea Pala o Kukal. y que 
en el de dobles tenemos mavore» oes? 
brida-des que ellos, cues hay que tener 
presente que en loa 19 partidos que lle
vamos jugados Gisbert v vo esta tem
porada no hemos perdido uno solo ce
se a aue nos homo» enfrentado contra 
las mejores parejas del mundo",

"Con Redes me he enfrentado do* 
voces, una en la Copa Galea en le que 
me venció por 6-4. 4-6 v 64 y la se. 
cunda hace dos años en las semifina
les del torneo del Peal Madrid, en it 
que le superé sin grandes dificultades. 
No obstante es un eran jugador v U 
figura indiscutible de su equipo"

Orantes, eliminado en individual# 
del torneo de Wlmb'edon V con pocu 
posibilidades en doble v mixtos, tiene 
proyectado trasladara® a Belgrado este 
próximo fin de semana oara jurar iun
to a Gisbert un torneo Después, junte 
con el enulno español proseguirá 1» 
preparación en pistas de tierra cea 
vistas a los encuentros que deben Iu- 
garse en Praga los próximos dias 16. 
17 y 18 de iullo.

ORANTES SE INHIBIO 
EN EL PARTIDO DE 
DOBLES DE WIMBLEDON

———————— X -—-—-—-——————

QUEDA GIMENO COMO UNICO REPRESENTANTE ESPAÑOL 
EN LA "QUINCENA GRANDE" DEL TENIS MUNDIAL

nues 
años

Atlét

Loia. 
Marti 
ban t 
equip 
Dués 
ba co 
trena

reja australiana Stolle v Rosewall, W- 
6-1, 6-2 y 64. Lo de menos es que ne- 
van perdido por un resultado tan ca
ro v en menos de una hora. Lo W 
es la falta de responsabilidad de cu 
ha hecho gala nuestra "eran 
Manolo TI. al que se supuso 
de Santana v de quien no tiene csT 
más que el nombre. Orantes na W 
frente a Stolle y Rosewall en Wim®,

La 
en e 
sin ii

rea!:? 
Dorar 
Barrí 
w 
rv-a

Mmb

tiem n 
lacio: 
oetiei 
íe ¡a

imrad 
de en 
lloco
-M 

los c
don como si se encontrara en una „ 
particular v peloteando con une® 3 
eos En ningún momento ha in ^ ,i 
forzar un resultado positivo 1» .
marcador español, paseándose n®"' 4
dose el codo sobre la hierba de er 
ta número 2 del club más J^c 
mundo, ante el asombro de '0® , 
creían que con Muñoz baria a» 
contrarrestar la mavor claseo 
australianos, Antonio Muñoz en ' 
hio, ha sudado al límite Loa 
tos que al final del partido caW?. jr 
en el casillero español hablan *a0rl!- 
sa auva v nene a la "wuda" de ^ 
tes. quien en su paso por un 
en este 1971 ha demostrado GtW 
gran campeón para torneo» naclo

|fo sie 
P°s 10

Orantes v Muñoz han perdido tam- I 
bién en dobles, frente a la fuerte pa- *

SANTANDER. 22. (ALFIL). — Die
ciocho millones de pesetas está dispues
to a dar el Madrid al Racing santande
rino por los jugadores Aguilar. Santi
llana y Corral, según dice hoy "La Ga
ceta del Norte” en su edición para San
tander.

Según dicho periódico, el pasado fin 
de semana se reunieron en Sevilla el 
gerente del Real Madrid, don Antonio 
Calderón, y el presidente del club san
tanderino, señor Valle. Concretamen
te, el Madrid ofreció quince millones por 
los delanteros Aguilar y Santillana, pero 
está dispuesto a llegar a los dieciocho 
pedidos por el Santander si se incluye 
al portero Corral.

El asunto, termina “La Gaceta del 
Norte”, será debatido mañana por la 
noche en la junta que celebrará la di
rectiva, del equipo santanderino.

N. de la R. de “Alfil”.—Un portavoz 
del Real Madrid ha informado esta ma- 
ffkna a "Alfil”, ■! tener conocimiento 
de la noticia precedente:

—Efectivamente, estamos en conver
saciones con el Santander. Tenemos una

EL MEJOR "souvenir" * * 

viaje: un libro #M 

h un 
>3 
^ Q ^ V 
^do; 
^ter

’“e e 
1'2

1 ‘«0 
^ lo 
^

El Madrid dispuesto a 
pagar fichas millonarias

----------------------- y -------------------------.
EN SANTANDER DICEN QUE ESTA DISPUESTO ¿ 
ABONAR DIECIOCHO MILLONES POR TRES JUGAD^ 

opción sobre esos jugadores, 
vía no han cristalizado en na“nteI’,I'1 
to las negociaciones que 1109 
con el club santanderino.

El portavoz madridista no .
tado si las negociaciones se " 
sobre los tres Jugadores, para " ,0^ 
Real Madrid, ni ha confirmad", 
tillad de dieciocho millones ' J. 
paso de Aguilar, Santillana J ..d L

NO IKAN QUINO Y «^ „ 
AL MADRID p J 

MADRID, 22. (PYRESA)' J ^ j Sa 
reacia del Real Madrid 
stado a un redactor de ' /ír

gerenci: 
testado „ ....  — 
no hay nada en relación WJjWjr 
res según los cuales era ^^de",./ 
chale por el equipo madrlWLro® IL 
gadore.s Quino, del Betis, y'.}tii'# ¡ '■ 
la Real Sociedad de San 8*® 1

DE LA FUENTE, AL SA^^S ^
SANTANDER. 22, (ALFIJ^W» 

mado por el Santander el ^mí!” 
Real Madrid De la Fuen^r 
quedado en libertad. Fn ar y 
se incorporará al club. 
------------------------------- -—
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Barmnins, entrenador 
d e l Chana

K CELTIC BÉ PULIANAS, 

FINALISTA DEL TROFEO

pero tambien es directivo

y secretario del club

dos de 
v que 
s Dosi- 
! tener 
lue lle- 
a tan- 
)Í0 Oír 
contra

1o do* 
la que 
la se- 

mitine
en le

i’tadei. 
ir vU

Santa Fe y Motril, finalistas
•---------------- — X —------------ -

EL ENCUENTRO SERA EL SABADO, EN LOS CARMENES 
——— x —------ — ■

LA INESPERADA DERROTA DEL JUPITER HACE QUE EL 
RECREATIVO SEA VIRTUAL CAMPEON DE LA LIGA LOCAL

•---------------X ---------------- -

PARA LA COPA GOBERNADOR CIVIL JUGARAN LA 
FINAL EL CRUZ BLANCA Y EL AGUILA IMPERIAL

Equipos

Zaidín Balom.
Galicia
Colón 
Albaicín
Granada 
Chana

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. P.

9
10
10
10

9
10

6
4
4
2
4

1
3
3
5
1
3

2
3
3
3
4
6

18
16
24
16
20
13

11
18
19
22
12
25

13
11
11
9
9
5

SINDICAL

Hoy, reunión de! Comité de

Competición

’iduil#
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do NU 
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■a con 
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La sorpresa. en ■& pasada jornada, 
© el fútbol' nMwlesttQ» granadino fue. 
sin lugar a dudas., la derrota del Júpi
ter Cartuja, a cargo del Atlético Cha
na.

El artífice de la victoria en unión 
de los iuga^ras- del equipo. que han 
realizado el naejotr partido de la tern- 
oorajda. ha sido- s e id muevo entrenador 
Barrientos. Ura Boonnibre que ha pasado 
W casi todo» le» puestos de la direc
tiva

—Señor Barrientos, ¿nos dice su 
nombre computen o y edad?

—José Sáez-ffa^-o Barrientos, v ten- 
ro. aunque mi prematura, calvicie de
muestre lo eoinitrario, treinta y dos 
años.
~^^e^e cuándo es entrenador del 

Atlético Cha-ata?
la mareta, del señor Machado al 

toja, se hizo cargo del equipo. Cecilio 
Martínez. Sus» obligaciones no le deja- 

tiempo libre, para dedicarlo al 
«HUIDO, y tuve» que dejar el cargo Des- 

fue Dueñas, que también figura
, como jugador Quien siguió loe en- 
“SBamientos. Pero le ocurrió lo que 

anterior, su trabajo no le dejaba 
"««no libre para cumplir con sus obli- 
«ciones de entrenador. Entonces, a 
retinen de Ia directiva, me hice cargo 
6 -a dirección, del equipo 

x-"*^™0 encontró les ánimos de los 
después de tantos cambios 

^entrenadores como había habido en 
“vo ti era-no ?, .

Copa Presidente Diputación: 
Santa Fe, 3; Dinámico, 0 
Dinámico, 6; At. Zaidín, 7

CLASIFICACION

Equipos

Santa Fe 
At. Zaidíi 
Dinámico
Se proclama

J. G. E. P. F. C. P.
4 3
4 2
4 1

campeón

0 17 2 6
0 2 11 13 4
0 3 13 15 2

_ . de este grupo 
el Santa Fe y, por tanto, finalista de 
este torneo. Disputará, por tanto, al 
Motril la Analísima que se celebrará 
el próximo sábado en Los Cármenes a
las seis menos cuarto. Final de difícil 
pronóstico, pues aunque la plantilla del 
Motril es fuerte no en valde militan 
muchos de los jugadores que han hecho
la campaña en regional tendrá, sin em
bargo, enfrente un conjunto con ' 
codicia y juventud que en estas
merias de la temporada.

Copa Presidente Diputación:
Baza, 0; Motril, 2
Motril, 3; Baza, 3 
Durante la semana anterior

mucha 
postri-

queda
ron suspendidos todos los encuentros de 
las competiciones con motivo de las 
fiestas locales, jugándose solamente al-

Chana jugó con su entusiasmo y entre
ga acostumbrado destacando poderosa
mente la labor de Quesada que fue un 
firme valladar en las
sesperadas del Júpiter 
tente cómo se le iba 
significaba el adiós al 
de que algunos de sus 
delanteros pegaron en 
saltado con su derrota

acometidas de
que veía impo- 
el partido que 
torneo, a pesar 
disparos de sus 
el poste el re-

---------- se consumó an
te desconsuelo de sus seguidores.

La irregularidad de este grupo se ha 
mantenido hasta la última jornada 
—aunque algunos partidos sueltos por 
jugar— en choque decisivo para el pri
mer puesto el Zaidín Balompié ha ga
nado el partido —fácil sobre el papel— 
y con ello el pase a la final como equi
po campeón, al ser vencido el Galicia 
que había ostentado el liderato las úl
timas jornadas.

Copa Gobernador civil:
Grupo cuarto:
Santa Fe. 7; Deportivo Zaidín 1 
Estrella. 1; At. Granadino, 0

' CLASIFICACION

«id®cf-
!.mb'«d° 
e w ^ 

tcion^

L~lluv d^'^^i^aúoa. No tanto por 
» /^h'0* de técnicos, sino porque 

rabia deseeho el armazón del equi- 
• ai ceder varios jugadores puntales 

V d*™ Pue estaban partici- 
u™1 comnetición federada.

que métodos se ha valido para 
reorganizar la plantilla?

ade5;nás de directivo (aún si
seado secretario), era amigo de to

* uniAJUíaac,res- ^^uí «ue hubie- 
/"^ tod<® ellos y que se ol- 

^ au3€ntei' haciéndoles 
tes var,,3’ Dodran ocupar los pues- 

T ‘^ toda deidad Así. 
^tera ZCTr'amos a ®®r 61 edufoo 

ol incimos de temporada.
«He t,3nia conocimientos de lo 

ser entrenador de fútbol? 
copeta con doa gran afición. 

qt? Pn a^n partido he pa- 
^ nova;?ada. Pero día que pasa. 
^^^^^mientos que voy adqui
rí enew/ cur^llos’ de Preparadores, 
^ .3'Ut'‘'^0, mas capa-citado Nadie 
^ ^ naches que me he pasado

"idBinJome las lecciones co- 
^ , ®°te4 Tengo una ilusión enor-
^ n*e’njár ei titulo
^ u“ 1ftrKrn'hre valiente De los 

ruedan dentro del fútbol afi- 
hca^l hr'm,br^ «ue lo dan to- 

Pruch $t nada- $ue tes hace de- 
ha* -horas a la

gunos encuentros correspondientes a es
te torneo.

En el partido de ida de la liguilla de 
campeones el Motril obtuvo una im
portantísima victoria en terreno baste- 
taño que prácticamente le abría las 
puertas a la final de este torneo. Sin 
embargo, días después los motrileños en 
su casa dieron la sorpresa al conseguir 
sólo empatar frente a un enemigo que 
unas fechas antes había salido derro
tado en su terreno y que gracias a este 
resultado pasa a disputar la final de la 
Copa Diputación en la que se muestra 
como un serio aspirante a conquistar 
este trofeo.

Se muestra en un momento de juego 
espléndido recordándonos aquel gran 
equipo de la campaña anterior. En su
ma un interesante choque para poner 
digno broche de oro a la presente tem
porada.

Liga local, primera categoría:
At. Zaidín, 5: At. Granadino, 3 
Júpiter, 0; Chana, 1
Numancia, 0; Deportivo Zaidín, 2 
Albaicín, 5; Deportivo OJE, 0 
La Unión, 2; Recreativo, 10 
Granada U.D.. 1; Majaras, 4 
Alhambra, 1; Cruz Blanca, 4

En cambio el líder no tuvo dificulta
des en deshacerse del Deportivo La 
Unión, que justificó el lugar que ocupa 
en la tabla.

Se esperaba más del At. Granadino 
que lucha por eludir el incómodo pues
to de promocionista. Todavía mantiene 
esperanzas de conseguir este objetivo 
en los cuatro partidos que le quedan 
por jugar.

El Numancia desciende dos puestos 
en la tabla tras su derrota a manos 
del Deportivo Zaidín. En la primera mi
tad de este encuentro no hubo goles y 
el juego se desarrolló entre un toma y 
daca con poco fútbol tal vez a conse
cuencia de una temperatura de plena 
canícula que invitaba más a la sies
ta que a un partido de fútbol. En ia 
segunda mitad aunque el Numancia tu
vo más tiempo el balón en su poder 
fueron, sin embargo, el Zaidín quien 
aprovechó dos oportunidades para al
zarse con el triunfo con la colaboración 
del meta Lizano que no estuvo muy 
acertado en los dos goles que encajó. 
También hay que decir que el Deporti
vo Zaidín estaba reforzado con juga
dores que en fecha reciente han veni
do jugando con el equipo que ha mili
tado en la categoría provincial.

A falta de un partido el Alhamar se 
va a despedir de la Liga con el difí
cil record de no haber ganado un solo 
partido en esta competición. El Cruz 
Branca en esta oportunidad se encar
gó que no se rompiera esta racha ne
gativa. y nuevamente el colista sumo 
otra derrota que fue de 4-1.

Quién iba a decr que el Granada U.D. 
volviera a sorprendernos con una de
rrota. Peligra su buena posición —ter
cera de la tabla— y sobre todo más que 
el resultado lo abultado de la derrota 
frente a un enemigo situado por de
bajo del equipo derrotado.

Liga local, segunda categoría:
Sierra Nevada, 2; Norte, 2
H. de Trabajo, 3; Haza Granda, a

13 1

- , semana, con-
J uicn qu« Ilevan dpn- 
£ ^o dpi ^«¿2an 6 ‘‘^ho V dinero 

mcídsst° Se merecen S est-- f'ierte- Que nosotros 
” a tní' co>mn^ -de PATRIA, da- 

ou^i e^ A 6805 hombres anó- 
v tuertan en los equipos mo- 

¿ ^eran ilusionados que 
^ Droin,?sa para que

nuestro querido Granada

J. G. E. P. F. C. P.
CLASIFICACION

Equipos

Recreativa 23 16 5 2 73 22 37
Júpiter 22 15 4 6 56 24 34
Granada U.D. 22 11 4 7 37 37 26
Chana 23 7 8 6 32 27 26
Albaicín 23 8 10 5 33 29 26
Numancia 21 9 7 5 39 26 25
Majaras 21 7 10 4 32 28 24
At. Zaidín 23 9 6 8 36 37 24
D. Zaidín 22 6 9 7 35 32 21
Cruz Blanca 23 6 7 10 38 42 19
La Unión 23 6 5 12 36 54 17
At. Granadino 22 5 7 10 32 45 17
Deportivo OJE 23 5 6 12 40 46 11
Alhambra 23 0 2 21 18 85 2
El Deportivo OJE tiene cinco puntos

J. G. E. P. F. C. P.
CLASIFICACION

Equipos

Sierra Nevada 23 16 1 6 62 37 33
Sacromonte 23 15 3 5 57 27 33La Paz 23 12 8 3 66 24 32Savi 23 10 9 4 45 31 29
Norte 22 11 6 5 41 27 28
H. Trabaje 23 11 6 6 53 38 28
Zubasa 23 11 4 8 55 44 26
Hefagra 23 6 10 7 28 40 22
Haza Grande 23 7 6 10 40 46 20
B. Zaidín 23 3 11 9 37 56 17
Rácing 23 6 5 12 30 50 14
Kalmar 23 4 2 17 29 62 7
Ruiz de Alda 22 3 0 18 22 68 6
El Rácing y el Kalmar tienen tres

^ Al D°MÍ^GO' EXCURSION 

TORCAL, POR EL CLUB 

* AVENAN
lo^°ne conocimiento oe ro- 

^'aña5001^ del C,uo Avenían de 
Etara*’ Bue cs,e club ha orgoniza- 
P Salíue Pró*’mo domingo, día 27 

- a í Torcal de Antequera, 
interesada en esta 

r d^berá.n Pasarse por el 
1 n jpKónirno, 9. segundo, a 

de “°^ miércoles, de ocho a 
Hinche» con obje o de re- 

V ^ pilaba.
Í^h  ̂************************ 
^CTOR: Los ruidos sor 

Molestos, revisa lo 
C^ci^ores.

Equipos

Santa Fe 
Estrella
At. Granadino
D. Zaidín
Betis Gracia
El Betis Gracia

J. G. E. P. F. C. P.

9
8
9
8
8

6
3
3
2
0

3
4
3
3
2

0
1
3
3
6

36
11
12
10

11
8

15
13
23

se

15
10
9
8 
0
dosencuentra con 

puntos menos por sanción.
El Santa Fe se encontraba ya cla

sificado en primera posición desde la 
ultima jornada y, por tanto, finalista en 
la final de este torneo en la que se 
muestra en muy buena forma.

Copa Gobernador civil:
Finalistas por el sistema de elimina

torias:
Aguila Imperial, 5: Zubasa. 4
Cruz Blanca, 3; Hefagra, 1
Tras los últimos encuentros pasan a 

jugar la final juntos a los campeones 
de los grupos ya clasificados por el sis
tema de Liga, el Aguila Imperial y el 
Cruz Blanca. Y esto es lo más sobre
saliente que nos ha deparado la pasa
da jornada. Hasta la próxima.

J. BAENA ANTAS

El domingo se jugaron las dos semi
finales del último de los torneos de 
fútbol, organizados esta temporada por 
la Obra Sindical de “Educación v Des
canso". para sus afiliados. Grupos de 
Empresas y Agrupaciones Deportivas, 
denominado "Trofeo Clausura”,

En el campo de “La Solana” de Pu
lianas se enfrentaron los conjuntos 
del Celtic de aquella localidad v el de 
Cateados Angolier. El partido estuvo 
muv competido v finalizó en el tiempo 
reglamentario con victoria del Celtic 
por dos goles a uno pero como el re- 
g'.aimento especial del torneo prescribe 
que los goles en campo contrario valen 
do'ble. el tanteo era de empate a dos. 
Se procedió, pues, al lanzamiento de 
cinco penaltis por enuino v ambos con
juntos transformaron tres cada uno. 
Este nuevo empate dio ocasión a otra 
serie de penaltis v en esta mientras 
Calzados Angolier conseguía tres goles, 
el Celtic logró cuatro con Ip que se 
clasificó para la final

En el partido celebrado en Armilla, 
entre el Santos v La Ponderosa, ambos 
de aquella localidad, la lucha también 
estuvo muv nivelada v ganó el Santos 
nor tres go’es a dos pero una protesta

^ Pon'ier-°sa P°T alineación inde
bida del Santos hace que el eouipo 
que se enfrente al Celtic no esté de
terminado aun y salga de la próxima 
reunión del Comité de Competición.

COMITE DE COMPETICION

Para celebrar reunión extraordina- 
”a ^ comité de Competición, de los 
de futbol de la Obra Sindical de “Edu- ' 
cación v Descanso” se cita a los miem
bros del mismo para hoy, miércoles, a 

de la tar,á«- en Carrera del 
tremí cuarto D. a fin de estudiar 
a protesta de La Ponderosa de Armi

lla.
La final del "Trofeo Clausura*’ se ju

gará el próximo domingo, día 27. en el 
campo del Vandalia de Peligros. a las 
seis de la tarde, estando señalada pa
ra dicho día y hora a! objeto de mayor 
extender del partido a cuva termina
ción v por el representante de la Obra 
se entregará el trofeo al vencedor.

Nueva directiva
——- x —-----------------

ÉL JUEVES SERAN PROBADOS NUEVOS JUGADORES

menos por sanción.
El resultado más destacable ha sido 

la peligrosa e inesperada derrota del 
Júpiter derrotado por el Chana por 1-0. 
Prácticamente el Júpiter, salvo un mi
lagro y en el fútbol es difícil que se pro. 
diguen, ha quedado descartado ya pa
ra» alcanzar el primer puesto. Por pri
mera vez en muchas temporadas pa
recía que el equipo filial iba a quedar 
sin las mieles de la conquista de la Li
ga local y a pesar de algunos tropie
zos ha logrado ya poner suficiente tie
rra por medio —tres puntos de venta
ja— para que en nuestra opinión ya no 
pueda ser alcanzado por el Júpiter. Ju
gó mal este equipo muy embarullado 
sin la autoridad necesaria como tendría 
que corresponder el juego de uno de los 
aspirantes al campeonato. En cambio el

puntos menos por sanción.
Una complicación de última hora, el 

empate del Sierra Nevada con el Nor
te puede poner en peligro la clasifica
ción en primera posición del primero de 
estos equipos. No obstante, todavía no 
hay nada perdido si el actual líder ven
ce el encuentro que le queda, porque en 
el caso de un nuevo tropiezo—empate o 
derrota— puede dar el título al Sacro- 
mente si este vence en su último par
tido.

De cualquier forma sabiendo lo que 
se juega en su última baza suponemos 
que el Sierra Nevada va a ser el ven
cedor de este grupo.

El otro partido que se ha jugado en 
este grupo han resultado empatados la 
Hermandad de Trabajo y el Haza Gran
de, lo que es un mal resultado para el 
primer equipo, que salía como favorito.

Copa Gobernador civil:
Grupo segundo:
Sieira Nevada, 1; Figares, 2
La Zubia, 4; Kalmar. 0

CITACION A DELEGADOS DE
EQUIPOS DE BALONCESTO
Por la presente se ruega a los delega

dos de equipos que han participado en 
la presente temporada en los campeo
natos organizados por la Federación de 
Baloncesto, se pasen por el local social, 
calle Sarabia, 11, cuarto piso, todos los 
días de ocho a nueve de la noche, ex
cepto sábados, para un asunto de gran 
interés, •

Desde hace varias jornadas figuraba 
en primera posición el At. La Zubia, 
luego los dos partidos que se han Ju
gado han sido ya de mero trámite, pa
sando así los campeones a jugar nue
vas eliminatorias entre los demás equi
pos vencedores de los distintos
pos.

Copa Gobernador civil: 
Grupo tercero:
Galicia,: 0; Colón. 4
Granada, 7; Albaicín, 2
Zaidín Balompié, 3; Chana. 1

gru-

POTRIL, 22. — Prácticamente el Mo
tril ha iniciado ya la temporada ba
lompédica 1971-72 cuando aún tiene 
compromisos pendientes de la pasada 
como es el que habrá de ventilar el pró
ximo domingo frente al Santa Fe. en 
disputa final de la Copa Presidente de 
la Diputación.

Parece que la última asamblea, pri
mer contacto vivo de la directiva con la 
afición lía potenciado, o renovado al me
nos. el espíritu emprendedor de los res
ponsables del primer club local que, de 
principio, han comprobado ya que no 
están tan solos en su quehacer como 
ellos mismos llegaron a estimarse en 
sus ratos de abatimiento, y que su ac
tividad levanta resonancias en las que, 
desafortunadamente, no pudieron parti
cipar muchos de los abonados que no 
conocieron a tiempo la fecha y hora 
de la famosa asamblea. Desde luego una 
cosa es cierta; que se sigue de cerca y 
con tremendo interés toda gestión en
caminada al presente y al futuro del 
club costero. Y, por supuesto, es de es
perar que la realidad se manifieste en 
el momento de iniciarse la inscripción de 
carnets para la temporada próxima, co
sa que, según se nos informa, empezará 
antes que el próximo mes de julio.

RENOVACION DE LA DIRECTIVA
La primera noticia sobre el particular 

es la renovación de la directiva. Todavía 
hasta el primer día del próximo mes 
no tendrá efectividad práctica, pero ya 
estamos en condiciones de adelantar al
go a nuestros lectores.

Hay bajas “de bulto”, como las de 
don José Guerrero y don Juan de Dios 
Gutiérrez, que sorprenderán lógicamen
te a muchos aficionados. Es de suponer 
que también habrá motivos para estas 
ausencias, bien sea por parte propla, 
bien por imperativo extraño, pero que 
no dudamos serán razonables y llega
rán a conocerse. De momento la pró
xima directiva del Motril parece que 
quedará constituida así:

Presidente, don Francisco Bustos Bé
jar; vicepresidentes, don Francisco Cór
doba García y don Luis Rodríguez Víc
tor; secretario general, don Andrés Te
rrón González; vicesecretario, don José 
Cabrera Gómez; tesorero, don Salvador 
Romano Camacho y contador, don An
tonio José Díaz Pérez. En cuanto a los 
vocales que completen el grupo rector, 
aun están sin determinar expresamen
te, pero hay nombres que podemos ade
lantar. como los de don Francisco Posa-

das Estévez, don Emilio Maroto Fernán
dez. don Francisco Rodríguez Rodríguez, 
don José Fernández Olvera, don Fer
nando Pinos Garcia, don Antonio Rodrí
guez Rodríguez, don Pablo Gómez Sevi
lla. don José Jiménez Bautista, don Jo
sé Palacios Vera, etc. etc.

RENOVACION DE PLANTILLA

Tampoco se ha decidido en absoluto 
sobre las libertades que habrá en la 
plantilla aunque es de suponer pocas, 
por aquello del segundo equipo para el 
campeonato provincial. Lo que sí es 
cierto es que habrá altas, y también 
que la primera tanda de pruebas de ju
gadores dará comienzo mañana, jueves, 
en un partido de tarde en que van a sa
lir más de media docena de caras nue
vas para ver que tal se les da el am
biente motrileño. Algunos son conoci
dos ya de la afición por haber juga
do aqui con otros equipos, otros son una 
incógnita todavía, aunque no es oportu
no dar nombres ya que, a la hora del 
partidillo, no sabemos quiénes serán los 
que calcen las botas. Pero que hay ac
tividad es un hecho indudable que, ade
más, puede comprobarse mañana tar
de mismo, alrededor del protagonista: 
el balón.

JOSE MARTIN GONZALEZ

Cerca de trescientas mil

pesetas en material 
deportivo

A propuesta de ia Delegación provin
cial de Educación Física y Deportes, la 
Junta nacional de Educación Física, 
aprobó en firme la concesión de subven
ciones con destino a material deportivo 
y a los siguientes centros de nuestra 
provincia:

Instituto Técnico de Enseñanza Me
dia de Motril. 45.527 pesetas; Instituto 
Nacional Enseñanza Media Mixto de 
Motril, 51.037; Instituto Nacional de 
Enseñanza Media “Emilio Muñoz” de 
Cogollos Vega. 50.236; Instituto Nacio
nal de Enseñanza Media “Padre Suá
rez" do Granada. 39.049; Sección Dele
gada del Instituto "Padre Suárez" de 
Atarfe, 41.902; Sección Delegada del 
7?^uto "Padre Suárez” de Huéscar, 44.594.



Medalla al alcalde, de 
la Federación de Tiro
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TAMBIEN LE FUE IMPUESTO UN GALARDON 

A DON FRANCISCO MORALES LINARES
------------X --------------

CABRERA MARTINEZ, ALONSO ALVAREZ Y MARTIN 
LOPEZ, GANADORES DE LAS ULTIMAS PRUEBAS

El presidente de la Federación de Tiro, don Diego Quesada Pertiñez, 
hace entrega al alcalde .de la ciudad, don José Luis Pérez Serrabona, 
de la medalla de oro, que la Federación nacional le ha concedido por 

su apoyo al deporto, — (Foto FERRER)

La mayoría de los jugadores 

pasan de 35 años y algunos se 

aproximan a los 50
En el día de ayer comenzó el cam

peonato social de tenis, en el que actúan 
jugadores clasificados en tercera cate
goría.

La principal característica de los par
ticipantes es que casi todos superan la 
edad de 35 años, aunque algunos se 
acercan a los 50, por eso es admirable 
encontrar en todos un gran ardor com
bativo, que les hace luchar sin desmayo 
para conseguir un triunfo sobre su rival; 
se les ve ilusionados al máximo.

Favoritos claros aún no se destacan, 
pues las fuerzas están muy igualadas y 
además el torneo está recién comenzado. 
Cualquiera de ellos puede ser campeón.

RESULTADOS

M. Morillas vence a J. A. Olmedo por 
6-4 y 7-5; L. Cabrera a A. Salas, por 6-1 
y 6-1; M. Torralbo a M. Mochón, por 
3-6 6-4 6-2; E. Martos a A. Jiménez, por 
7-5 7-5; A. Alonso a J. Martín, por 7-5 
6-4; M. de la Osa a M. Moya, por 6-1 
6-4; M. Burgos a A. Fernández, por 6-2 
6-4; J. A. Muñoz Robles a C. Tamayo, 
por 6-4 6-2; J. S. Ocete a J. Tamayo, 
por 6-4 5-7 2-6; M. Plata a M. Fernán
dez, por 6-4 3-6 6-2.

PARTIDOS PARA HOY
A las ocho de la mañana, A. Alonso- 

M. de la Osa; a las nueve, Vilades-L. de 
Guevara, J. L. Ocete - vencedor J. Bor
land - J. Garrido; a las diez, E. Rojas- 
L. O. Vargas; a las once, M. Plata-ven
cedor E. Berruezo - S. Mansilla; a las 
cinco de la tarde, vencedor Vilades - L. 
de Guevara contra vencedor E. Rojas- 
L. O. Vargas; a al misma hora, A. J.He
rrera - M. M. Vargas; a las seis, E. Mar
tos - vencedor J. Romero _ F. Martos; 
a la misma hora, J. Romero - F. Mar
tos; y A. Sagardoy - E. Balderas; a las 
siete, M. Burgos _ vencedor J. Santos- 
J. L. Cristiá; a las ocho, J. Muñoz Ro
bles - vencedor A. Sagardoy . D. Bal
deras, y a la misma hora, vencedor R. 
González - F. Ronda contra vencedor 
A. J. Herrera . M. M. Vargas.

Moncaleón, portero del Toluca, 
ha fichado por el Granada

------------------------ X ———
EL PROXIMO DIA 30, VACACIONES PARÁ;
LAS DOS PLANTILLAS GRANADINAS

Poco había ayer noticiable en el pla
no deportivo. Por lo que respecta al 
Granada todo giraba en torno al en
cuentro que debía disputar con el Cór
doba en la noche de ayer y que reunió 
en el campo de la carretera de Jaén a 
los incondicionales que no dejan de 
asistir ni a esos partidos amistosos, que 
a veces resultan más entretenidos que 
muchos del campeonato liguero.

LOS JUGADORES Y LAS BODAS
El año pasado fue pródigo en bodas 

con mayor número de casados que en 
temporadas anteriores. Ahora, sigue la 
“racha”. Fontenla y Jaén han entrado 
a formar parte de la nómina de casa
dos. De la Cruz y Santos serán los pró
ximos y por esta vez, ya está bien.

Creemos que Fontenla contrajo ma
trimonio en Zaragoza, pero no lo sabe
mos de forma fija. Jaén lo hizo en Cór
doba. De la Cruz, es incógnita y del 
que sí le podemos dar datos concretos 
es de Mariano Santos. El medio roji
blanco ha tenido la atención, cosa que 
agradecemos, de mandar una invitación 
para los deportivos del periódico. Ma
riano se casará en Málaga, ya que su 
novia es natural de la vecina capital, el 
próximo día tres de julio. El “lunch” 
se celebrará en un importante hotel de 
Torremolinos.

Dejando las bodas al margen, dire
mos que de un día a otro, firmará por 
el club rojiblanco el tercer portero que 
defenderá el marco granadino. Se tra
ta, al parecer, del guardameta que es
tuvo a prueba en Granada el día del 
Málaga, que procede del Toluca. Mon-

caleón González estuvo a punto de es. 
tampar su firma aquella noche, pero 
al no llegar a un acuerdo,, se marchó 
sin hacerlo. Al parecer ha ‘cambiado de 
opinión.

EL RECREATIVO
Hasta el treinta de jurño no habrá 

vacaciones para los jugad< »res del Gra 
nada ni del Recreativo. Las blanquiazul 
les siguen sus trabajos bit-jo las órde. 
nes de José Manuel Gonzá lez. “

Habrá muchas bajas en fei filial. Puj. 
pasó al Granada, pero nadie más seguí, 
rá sus pasos. Primero fuero n los Mano, 
lín y Garre. Después, el cer. itral. El res. 
to de los profesionales que darán en li. 
bertad. Que recordemos son: “amateurs” 
Navarro, Santos, Ricardo, -e:tc. Bancale. 
ro, Garrido, Julito y otros,, al ser pro. 
fesionales quedarán libres. '

El Granada también quedará libre el 
día treinta. A la vuelta de Badajoz ha
brá vacaciones. Mientras, seguirán los 
entrenamientos y los encuentros amis. 
tosos, que a veces tienen, en el caso 
concreto del trofeo de Badajoz, una 
gran importancia, porque háganse una 
idea de lo que supondría, al Granada 
jugar la final, dejando a un Madrid fue. 
ra de combate. Vayan peirnándolo, por. 
que puede ocurrir. Nada hay imposi
ble y menos -tras de ver «n la Liga los 
apuros que pasó el cu.ac.ro “meren
gue”, con sus titulares, tanto en Los 
Cármenes, donde perdieron, como en el 
Bernabéu, donde vencieron por la mí
nima después de ir dos veces empata
dos.

NONO HIDALGO

Acuerdos de la Federación
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En el polígono de tiro de Las Coneje
ras, fueron clausuradas las tiradas que 
con tanto éxito se han venido celebran
do durante las pasadas fiestas de Cor
pus.

Antes de proceder a la entrega de tro
feos, el presidente de la Federación pro
vincial de Tiro Olímpico Español, don 
Diego Quesada Pertiñez, le impuso a 
don José Luis Pérez Serrabona/ alcalde! 
de nuestro Ayuntamiento, y al director- 
gerente de Cervezas Alhambra don 
Francisco Morales Linares, la medalla 
de oro y plata, respectivamente, conce
didas por la Federación Nacional del 
Tiro Olímpico Español, como compen
sación a sus reiterados méritos, por su 
constante ayuda y colaboración en cuan
tos campeonatos celebrados en tan típi
co lugar y en bien del deporte.

Inmediatamente después, se efectuó la 
entrega dé trofeos a los vencedores en 
las distintas pruebas deportivas celebra
das con motivo de las fiestas de Corpus, 
y que en el presente año han culminado 
con un rotundo épito, por la categoría de 
las mismas, ya que casi se puede consi
derar de carácter nacional por los nu
merosos tiradores que de todas las re
giones han acudido a nuestro campo de 
tiro a participar en las mismas.

ARMA CORTA
El campeonato interregional de ar

ma corta «Standard», en primera y se
gunda categoría, fue ganado por los ma
lagueños Marco Antonio Cabrera y Emi
lio Alcaide Aguilera, consiguiendo el de 
tercera el granadino Manuel Pérez More
no. Se adjudicaron los trofeos donados 
por el presidente de la Junta Regional 
de Educación Física, XXIV Tercio de 
Ia Guardia civil y Comisión de Moviliza
ción de la novena región militar. :c. !-

El campeonato con arma corta «grue
so calibre», también fue ganado nor el 
tirador malagueño Marco Antonio Ca
brera Martínez, seguido del canario An
tonio Alvarez Martín en primera catego
ría y José Manuel Anguita en segunda, 
que se adjudican los trofeos del Avun- 
tamieno, Regimiento Infantería Córdo
ba 10 y Copa Diputación, respectivamen
te. El trofeo «Llama» que se disputaba 
en esta tirada, fue ganado por el tirador 
granadino Manuel Rodríguez Roldán.

El campeonato interregional con cara
bina «Standard» fue ganado por el sevi
llano Antonio Alonso Alvarez, seguido 
del granadino José María Capel García, 
que se adjudican los trofeos donados 
por la Federación Sevillana y Federa
ción Provincial.

TRIUNFO DE SERAFIN MARTIN
En la tirada recreativa con arma lar

ga. sobre globos móviles, quedó clasifi
cado en primer lugar el tirador gra
nadino Serafín Martín López, seguido de 
José Martos González, Antonio Quesada 
y Fernando Palacios del Villar, que se

adjudican los trofeos de Cervezas Alham 
bra, Coca-Cola y pastelería Argentina.

El trofeo donado por el capitán gene
ral de la región, se lo adjudicó, como 
premio a la regularidad observada du
rante todas las competiciones, el tira
dor granadino José Antonio Fernández 
Palma. v

CIUDADANO: Las prendas ten 
/ didas a la vista del público 

afean la estética de la ciu 
dad; Evítalo.

Española de Fútbol
———- X   —

SE CONVOCARA UNA ASAMBLEA EXTRAORDINARIÁ

TELEFONOS DE

“PATRIA”
WECTOR, 
REDACCION, 
ADMINISTRADOR 
ADMINISTRACION, 
TALLERES

229913
222595
229915
222593
22991^
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El equipo de la novena región, 
subcampeón de España 
en pentalón militar 

------------------------- x ___________

EL CABO PRIMERO DE ARTILLERIA RAFAEL VARELA 
DOMINGUEZ BATIO EL RECORD-DE ESPAÑA EN 

NATACION DE COMBATE
-------------------X ---------------------

LOS CAMPEONATOS NACIONALES SE CELEBRARON
EN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Con asistencia de las regiones mili- 
■ tares del Ejército de Tierra se celebró 
con gran éxito el campeonato nacional 
de pentalón militar en Santa Cruz de 
Tenerife. Exito no sólo por el número 
de participantes sino por la perfecta or
ganización y positivos resultados que si
túa a nuestro Ejército dentro de un ni
vel europeo muy aceptable en el depor
te militar.

El equipo de la novena región previa
mente seleccionado por la Junta regio
nal de Educación Física, organizadora 
del campeonato regional lo componían:

Cabo primero Rafael Varela Domín
guez, del legimiento mixto Artillería nú
mero 32; soldado Mario Pinto Vidal, del 
tercio Gran Capitán I de la Legión; sol
dado Esteban Rosales Rosales, del gru
po regional de Sanidad núm. 9; soldado 
Francisco Paniagua Alcaide, del regi
miento de Infantería Aragón núm. 17; 
soldado Juan Rodríguez García, del re
gimiento Infantería Córdoba núm. 10; 
soldado Diego García Ruiz, del regimien
to mixto de Artillería núm. 32. ... _

Todos ellos bajo las órdenes del te
niente de Infantería don Angel Mora' 
Alonso, del regimiento de Infantería 
Córdoba núm. 10.

Tras dura y deportiva competición: 
con las otras regiones militares, la no
vena región militar logró alcanzar el se
gundo puesto, trayéndose para Granada 
este resultado muy positivo, junto con 
los trofeos y diplomas dignamente me
recidos, los cuales fueron ofrecidos a 
nuestra primera autoridad militar, el 
excelentísimo señor capitán general, por 
una Comisión de la Junta Regional de 
Educación Física y Deportes, presidida 
por el general don Florencio Vicente del 
Valle. El capitán general agradeció los 
esfuerzos realizados para lograr una cla
sificación tan satisfactoria, e interesán
dose vivamente por los resultados obte
nidos y felicitando al-equipo de la re
gión, a la vez que prometía a la -unta 
su total apoyo para futuras competicio
nes en bien de la región y del deporte 
militar español.

Los resultados técnicos de la competi
ción fueron Jos siguientes: *

I: Capitanía General de Canarias, 
16.288 puntos; 2: Novena región militar 
(Granada), 13.034 puntos; 3: Sexta re
gión militar (Burgos), 12.786 pesetas; 4: 
Primera región militar (Madrid), 12.680; 
5: Segunda región militar (Sevilla), 
11.544 puntos; 6: Cuarta región militar 
(Barcelona), 11.397 puntos; 7: Séptima 
región militar (Valladolid), 9.510.

PARA EL DIA
MADRID, 22. (PYRESA). — La 

Real Federación Española de Fútbol 
ha hecho pública la siguiente nota:

En la última reunión de la Junta 
directiva de la Real Federa :ión Es
pañola de Fútbol, bajo la presiden
cia de don José Lurs -Pérez Payá, se 
adoptaron, entre otros, los siguien
tes acuerdos:

—Informe del presidente sobre 
sus viajes a Irlanda, con motivo del 
50 aniversario de la Federación de 
dicho país y a Montecarlo, donde tu
vo lugar el Congreso de la UEFA.

—Disponei' pase a informe de los 
clubs una comunicación del Comité 
nacional de árbitros, remitiendo un 
proyecto sobre designación de árbi
tros para su posible aplicación en 
la próxima temporada.

—Solicitar de la DNEFD el apla
zamiento hasta el mes de septiem
bre de las elecciones de presidentes 
de Federaciones regionales y de sus

15 DE JULIO

representantes 
va.

en

—Disponer, en
resolución de la
nal, que puedan

la Junta directi-

cumplimiento de 
Delegación nacio- 
prorrogarse a su

extinción los contratos suscritos 
por los clubs con jugadores proce
dentes del exterior y cuyas inscrip-

Equipo representativo de la novena región militar que tan brillante 
papel ha desempeñado en los cam peonatos nacionales militares, cele
brados recientemente en Santa Cruz, de Tenerife, consiguiendo el sub

campeonato.

ciones fueron en su día objeto & 
convalidación especial, manteniendo 
el principio de que ch;chos jugado
res no podrán ser traspasados ni ce
didos, terminando su vida deporti
va en España en los iclubs que los 
tienen actualmente inventos. .

—Convocar una asamblea extraor
dinaria para el día 15 de julio 
ximo, a continuación de la ordinaria 
ya convocada y en la que será esta- 
dado el proyecto de nuevos estatu
tos de la entidad.

—Aprobar el calendario de fechas 
para la temporada 197,1-72, que ser» 
seguidamente remitido a los 
bros de la asamblea y que esta > 
dactado bajo tres supuestos 
tos a fin de prever todas las vid 
tudes de la selección Biacíonal en 
Copa de Europa de naciones.

—Presentar a la UEF.A la cand>^ 
tura de la Federación Españolad 
ra la organización del partido u 
de la Copa de vencedores de vop 
1971-72- JI

—Aprobar el informe del 
dente del Comité nacional de W 
aficionado y que, entre otros, 
prende los siguientese- puntos' P 
general de preparación para D F 
ticipación del equipo olímpico C. 
fase previa del torneo de tro
la Olimpíada y en la que nú# 
equipo debe eliminarse coa or.
Polonia y Bulgaria. Aprobar 
mas generales de organización^ 
torneo de juniors, de la ^ 
que se celebrará en nuestro P® el 
delegación de la UEFA. F'l^ ce- 
campo del Castellón para q^ arti- 
lebre el próximo domingo 61 L ¿¡ 
do final del campeonato nacio j¡. 
aficionados. Proponer a la Ju ^ 
rectiva una terna compuesta P arJ 
señores Rial. Iriondo y r 
que, en su momento, se d^-r^y 
seleccionador nacional de 3 
dos y juveniles. prión

—Hacer objeto de amonr^of 
pública al entrenador don ^¡pit® 
Buckingham una vez oído el r la’ 
nacional de entrenadores- Pen$a- 
manifestaciones hechas a ,S ’ir

--Aprobar la lista de á^’ le¡ C^ 
ternacionales presentada Pope 
inité nacional de árbitros 5 fj^ 
rá enviada a la FIFA para 
re en la lista general. Los 3 .¿¡yi1- 
son los señores Ortiz de ; 
Pintado Viu, Medina $&
chez Ibáñez, Camacho Jin1'” 
chez Ríos y Franco Marda^- ¡3 ú

—Tomar la debida collS es^L 
que la UEFA se dispone ¿ ria 
cer una reglamentación 
ra el desarrollo del fútbol 
en Europa, que será con* 
regido por las respectiva5
ciones nacionales.
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Iusta victoria del Córdoba sobre el Granada (3-4) 
» ^ado ano. • LOS CORDOBESES HICIERON UN GRAN .Len Los Carmene, el Córdoba venció 
Granada por ^1 tanteo de 4-3. En 

P noche espléndida, mucho público se 
. cita en el recinto deportivo de la 
fletero de Jaén, en un partido más 
^ que ha organizado el club roji- 
áico, no sólo para no tener inactiva 
h plantilla, sino también para alle- 

unos fondos a su tesorería, en
tos días finales de mes, en el que to- 
Jmetálico viene a ser---- — ’- 
cridad de pagos a fechn 
«fistos.

1 ser poco, por la 
fecha fija que están
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CORDOBA: Molina (Campos); Cepas, 
Jiri (Obrero), Verdugo (Alarcón); Va. 
'Rivera; Cuesta (Medina), Escalante, 

Carrascosa (Crispí), Salas (José 
^y Totó (Martínez).
GRANADA: Izcoa (Ñito); Martos 
jarrenechea), Domínguez, Lorenzo; 
ién (Ochoa), Fernández; Garre (Jor- 
f), Vicente, Barrios, Fontenla (Chirri) 
Villar.

GOLES
0-1; Minutos 8. Jugada de Escalan- 

íen posición rozando el fuera de jue- 
p; la defensa granadina queda algo 
sralizada y el interior cordobés llega 
tota la raya de fondo, centra, seini- 

tís Izcoa y Salas marca a placer.
0-2: 9 minutos. Pase de Rivera a To. 

iy centro del extremo; Fernández in
ata cortar la trayectoria del balón y 
illa estrepitosamente para que Cruz 
isrrascosa envíe a la red.
1-2: Minuto 18. Un pase de Vicente

n
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as ce- 
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final 
Copa

c^

, rr"

Garre quien en vez de tirar, centra 
Ipi pasado sobre Barrios y el canario, 
jtiendo un gran esfuerzo, remata de 
ibeza a la red.
1-3: Minuto 20. Jugada entre Cruz 
tarascosa y Escalante que termina con 
3 disparo del interior que bloca Izcoa, 
ro se le escapa el balón que el propio 
ieflor cordobés, remacha a la red, an- 
ela lentitud de reincorporación del por
ro granadino.
2-3: Minuto 34. Falta al borde del 

rea del Córdoba. Amaga el saque Jaén 
Vicente toca sobre Villar que empal

as un durísimo disparo que se cuela en 
-portal de Molina.
24: Minuto 51. Fallo de Fernández 

^disputar un balón a Escalante, quien 
-“interna y desde muy cerca de la lí- 
$ de fondo, lanza un gran disparo 
® tras dar en el poste derecho de la 

de Ñito, se cuela en la red.
Minuto 59. Un pase de Villar a 

-ente sobre la línea frontal, permite 
canario sortear a tres contrarios y 

«parar con la derecha, llegando el 
a la red pese a la estirada de 

^pos. Un gran gol.
UN GRAN PRIMER TIEMPO 

CORDOBES
duda alguna el primer tiempo que 

•Lordoba ha hecho en Los Cármenes 
recordado por los aficionados gra- 

gunos. Dominó como quiso a los 1o-
cuantas veces se lo propusieron, 

5arou al área de Izcoa, muy insegu
ro sólo él, sino también casi todo 
■=quipo. Los cordobeses se apodera
’ desde el primer momento del cen- 
M ,camP° en donde tres hombres, 
wante> Cuesta y Salas, maniobraron 
.a° y bien y no les faltaban arres- 

1 Ú'86 a rematar aI área grana- 
jugaron muy rápidos y 

siempre cogieron a contrapié a ia 
g granadina.
s!? es. verdad que el Granada no 

tquiP° de 1a Liga> le faltaban ai- 
,mbres’ n° cuchos, la verdad. 
1°S suficientes como para que 

105 que salieron no jugaran
Per° aún asi y todo, hu"

4iLaaor^s ^^ acusaron una baja for- 
htZ^sionante. El Granada jugó a

¿leniPre Y cuando Vicente lo 
< ^arri°s empujaba hacia el por

defectos granadinos en el 
, anoche. Izcoa bastante inse- 
gPn°s balones; en la defensa 

£ahore{?ular Lorenzo aunque también 
algunas veces con las de Cain 

KC8 con cosas buenas y regulares: 
^edia fue lo peor del equipo 

la encargada en unión de
Ho 8 cubrir el centro del campo 
fionada. No nos explicamos 

casi0 ordenó salir a Jaén y Fon-
( recién incorporados a los en-

°S después de contraer ma- 
k Rordue pensamos que al iguai

1 ton v descanso a otros jugado- 
^Qánrihaberse hecho con estos.
* temí62 muy batallador, pero tam- 

,íallón porque dos de esos 
$ la -í aron el segundo y cuarto gol 
$° ci, ea delantera Vicente con su 
^i^3^1'’5^0, Psr° siempre que 
^ 6 lugar asignado al número

n ese puesto no le va. El 
es jugador de sube y baja y 

cuando tiene que avanzar 
^ é; 00 derecho. De todos modos, 

T°m° Barrios fueron los úni- 
^ empujaron decididamente al

-A.
<1?

^ 1°S DOS ARGENTINOS 
y^njugaderas a prueba, Domin- 

¿ ^ r hay que decir sobre ellos 
: DWá1^0 110 es nada para saber 

d dar de sí para el Granada 
Dor 1 que 88 llegue a un fichaje, 

n^ *° visto anoche, Domínguez 
kMs r ner maneras de central, en

riSa?’ Porque no goza de gran 
265 ’i^hifia Poco el juego por alto 
c °lutivo en el área. En cuan-

No10, fue el 9ue ma,s gustó de 
es que hiciera un gran par- 

Uh^halguió un buen gol y de- 
tea3 ®ran potencia de chut y 

tras de saber correr la ban- 
también se caía con exceso. 

3 los rr°bre est°s dos jugadores ia 
d^ctivos, aunque creemos 

M ^ 105 dos, son figuras del 
y 0’ más bien jugadores co- 

molientes, como muchos que 
,\. España, máxime si vienen con
^nio de 1971

• LOS CORDOBESES HICIERON UN GRAN

PRIMER TIEMPO

O EL GRANADA ESTUVO FALLON, FALTO DE 
REFLEJOS Y SIN FONDO FISICO

• ESCALANTE (2), SALAS, CRUZ
BARRIOS, VILLAR Y
LOS GOLES

grandes exigencias económicas. Ya sa
bremos qué se decide.

EL CORDOBA
El Córdoba sí nos demostró anoche 

cuánto puede hacerse con un equipo en 
donde sin mucho renombre, corren co
mo liebres, juegan bien el balón y se 
lo pasan al primer toque. Ya hemos di
cho antes que cogieron a un Granada 
“dormido” en los laureles, pero tam
bién los visitantes poco debían exponer, 
pero eso... expusieron y muy bien, por 
cierto. Con un poco de suerte, en ia 
primera parte le habrían hecho encajar 
al Granada media docena de goles, por
que a continuación de los dos primeros, 
minuto once, hubo una gran jugada

, f*^^ «

PARA VESTIR EN EL ACTO

en fresco Tergal todos los colores desde 2.675 ptas.

Eñ' ■'rntíséfiña. Tergaf, dos Botones y áos‘ aberturas) 
Tonos azules, grises y beiges 3.075 ptas.

En, alpaca Tergal. Colores azul, .marrón, gris)
^ beige ,3.250 ptas* 

cortefiel
| satisface plenamente
i GRANVIA,1

VICENTE,
CARRASCOSA, 
AUTORES DE

de ese magnífico jugador que es Esca
lante que después de quebrar a la de
fensa granadina, esperó la salida de Iz- 
coa, pero su disparo salió rozando el 
larguero.

O esa otra ocasión, ya en la segunda 
mitad, en que Salas se coló por entre la 
defensa granadina y cuando marchaba 
solo hacia la portería le salió Ñito, de 
una manera poco académica, agarrán
dole y derribándole, pero el balón, len
tamente, entró en el portal granadino. 
Entonces el señor Girón, señaló no sa
bemos qué falta, porque fue gol como 
una “catedral” de grande.

Ya en la segunda parte, aunque el 
Córdoba siguió mandando por ese gran

LOS DEPORTES

juego de Crispí y Escalante, bien se
cundado por sus compañeros, los visi
tantes jugaron menos decididos al ata
que y el Granada tuvo ocasiones de. ha
ber empatado el partido, encuentro que 
siempre llevó a contrapelo en lo' que se 
refiere al marcador y al juego. Porque 
hubo dos jugadas de Vicente, una en ca
da tiempo, en la primera el balón rozó 
el poste y en la segunda, a consecuen
cia de una falta sacada por el cana
rio, el balón tras dar en el larguero, 
salió fuera. Pero en líneas generales, 
creemos justa la mínima victoria del 
Córdoba que de seguir en esa línea de 
velocidad y derroche de facultades, uni
das al buen fútbol que practica, daia 
muchos, pero que muchos disgustos oor 
esos campos de Primera División en la 
próxima temporada. Será un incómodo 
equipo para esos otros conjuntos que to
do lo cifran en el virtuosismo. Al tiem
po.

Y ya poco nos queda que relatar. In
dividualmente ya hemos dicho que Cues
ta, Escalante, Crispí, dentro de un gran 
nivel medio general y por el Granada, 
Vicente, Barrios, Lorenzo y pare usted 
de contar. El arbitraje de Girón, algo 
casero, señalando dos o tres fuera de 
juego al Córdoba muy dudosos, que po
dían haber sido casi goles, dada la ins
piración cordobesa y el desarreglo de la 
zaga local.

JOSE GONZALEZ

OLUMNR
nB^r PEPÍN

Un tema.
Durante un par de días ha sido te

ma que ha preocupado la lista de ju
gadores que el Granada da de baja al 
término de la presente temporada y en 
especial se ha discutido si procedía in
cluir en ella a José. Con todos los res
petos, creemos que el Granada ha he
cho justamente lo que debía, porque 
un club de fútbol no debe tener sen
timentalismos y si es cierto que José 
ha rendido muy buenos servicios al 
club, tan buenos como el que más, 
hay que pensar en el futuro, en Ias 
posibilidades de alineación del juga
dor para la próxima temporada.

Defensas de cierre.
José ha sido comodín en el Granada, 

pero lo cierto es que donde puede ren
dir más y en el sitio para el que vino, 
es como defensa de cierre, o si quieren 
como medio defensivo. Pues bien, pa
ra ese lugar seguimos creyendo que 
Fernández es el número uno y de
trás, si se hacen buenas las referen
cias que existen, debe ir Pla, y en caso 
de apuro, para una emergencia, está 
Martos. Luego entonces, quedarse con 
José, para que pudiera sumar dos o 
tres actuaciones en la temporada hu
biera sido una mala inversión.

Centrocampistas.
Con Rossi, José actuó de centro

campista y rindió, aunque con las li
mitaciones propias de quien no esta
ba habituado al puesto. En el Grana
da actual sería una barbaridad pen
sar en el ferrolano para cumplir tal 
misión, cuando se cuenta con Fonten
la, Chirri, Jorge, Vicente y Santos. 
Creemos que sobran argumentaciones 
para justificar la baja, aún recono
ciendo que el jugador ha cumplido 
muy buenos servicios al club, servi
cios que ha visto debidamente recom
pensados, con el cobro de una buena 
ficha y además con la posibilidad de 
jugar en Primera División.

■ .'-;+:++ 
Equilibrio. .
Está claro que 10 que tiene que ha

cer un equipo de fútbol al confeccio
nar su plantilla, es contar con la gen
te que va a necesitar a lo largo de la 
temporada y en tal sentido nos hemos 
manifestado en más de una ocasión, 
por lo que todavía creemos que sobra 
algún elemento más y que faltan por 
el contrario quienes cubran con garan
tía determinados puestos. Ahora mis
mo tiene el club su cupo cubierto, vein
ticinco jugadores y hay casi media do
cena cuyas posibilidades de jugar son 
escasas. + + +

Transferibles y cedidos.
Naturalmente, suponemos, habrá una 

segunda lista de jugadores que pueden 
pasar al capítulo de transferibles y ce
didos, porque sostener doce delanteros 
supondría una barbaridad, un gasto 
inútil y un malestar entre aquellos que 
vieran pasar un domingo y otro, sin 
que se contara con ellos para los par
tidos. Si encima se decide la contrata
ción de Villar u otro extremo izquier
do cualquiera, el sobrante aumenta en 
una unidad, de ahí que pensemos que 
algunos deben tener la maleta hecha, 
por si acaso.

Líneas cubiertas.
La portería está bien servida, en teo

ría, con dos hombres curtidos como 
Ñito e Izcoa, y una promesa como 
Moncaleón. También la defensa que
da a gusto de todos, si se adquiere un 
defensa central, pues De la Cruz, Mar
tos y Lorenzo, cubren a la perfeccion 
los dos laterales. Con Jaén y Fernán
dez, de indiscutibles, para la línea me
dia, detrás quedan Santos, Pla y Ochoa 
para llenar los huecos que puedan de
jar los citados en primer lugar.

+ + +
Una opinión.
Hemos saludado a Lalo, el magnífico 

interior ovetense que fue jugador del 
Granada y en la pasada temporada 
entrenó al Murcia. Lalo vio a nuestro 
equipo en los dos partidos coperos con
tra el Sevilla y estaba realmente ilu
sionado, asegurándonos que los roji
blancos pueden llegar muy lejos en la 
temporada próxima. Lalo podría ser 
ese técnico joven que necesita el Gra
nada para dirigir a los aficionados y 
juveniles e incluso para el Recreativo.

+ + +
Cuatro seleccionados.
Ya hemos celebrado en más de una 

ocasión la fuerza del atletismo grana
dino en los escalones infantil y ju
venil, pero ahora hay un motivo más 
y es la selección de cuatro atletas de 
Escolapios para integrarse en la selec
ción Resto de España que hará frente 
a la de Madrid en los próximos días. 
De un total de veinte llamados, el 
veinte por ciento son granadinos, lo 
que constituye una prueba más de la 
calidad de nuestros especialistas del 
deporte olímpico por excelencia.
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PROGRAMAS
DE RADIO

LA VOZ DE GRANADA
PROGRAMA MATINAL. - 7.55: Aper

tura y lectura de programas. — 8: Es
paña a las ocho. (Servicio informativo 
de Radio Nacional de España). — 8.30: 
Buenos días con música. — 8.50: Antena 
de la ciudad. (Información local). — 
8.55: Actualidad sindical. — 9: Gran ma
tinal, que comprende los espacios: 9.02: 
Despertar de Granada, con: Saludos 
amigos. Felicidades. Actualidad en Gra
nada. Horario de trenes y autobuses. 
Monumentos y museos. Farmacias de 
guardia. Teléfonos de ui gencia. Horósco
po. Deportes, — 10.30: Al habla la Ofici
na de Colocación. — 10.45: Trabajando y 
cantando. — 11.15: La mujer y su mun
do. — 11.30: Galas nupciales. — 11.55: 
Para los vespistas. — 12: El Angelus. — 
12.05: Musical joven. — 12.30: Un piso 
para usted. — 13: Recordando melodías.

PROGRAMA DE MEDIODIA Y SO
BREMESA — 13.30: Exitos del micro
surco. — 14: Fiesta flamenca. — 14 25: 
Actualidad sindical. — 14.30: Radio Na
cional de España. — 15: Buenas tardes, 
Granada, con: Nuestra provincia. Cada 
4ía un tema. Espectáculos. — 15.15: So
bremesa musical.—16: Concierto: «Ober
turas», de Rossini.

PROGRAMA DE TARDE. — 17: Tarde 
musical. — 19.30: Santo rosario. — 19.45: 
Bailables para la juventud.

PROGRAMA DE NOCHE. - 21: Dis
corama. — 21.15: Lafayette y su órgano 
Hammond, — 21.30: Antena de la ciu
dad. — 21.40: Actualidad sindical.—21.45: 
Música inmortal. — 22: Radio Nacional 
de España. — 22.30: El número premia
do. — 22.35: Bachillerato radiofónico.— 
23.15: Estudio 3. — 0.15: Música para el 
adiós. — 0.30: Lectura de programas, 
despedida y cierre.

RADIO GRANADA
PROGRAMA MATINAL. - 7.50: Aper

tura y lectura de programas. — 7.58: Ma
tinal, Cadena Ser. — 8; Buenos días, Se
ñor. — Informaciones y reportajes. — 
Información deportiva. — El tiempo.— 
Noticias. — 8.30: El humor. — Cuchi 
Cuchi. — 9: Iñigo todos los días. — Pa
rece que fue ayer. — 9.30: Tablao. — 
Paco Ruiz, detective privado. — 10: Ma
ñanas musicales de Radio Granada. — 
10: Andalucía en sus canciones. — 10.30: 
Cita con Los famosos.—!0.55: Hogar, dul
ce hogar. —- 11: Laboratorio Calatrava. 
11.15: La pepita de oro. — 11.20: Viajan
do por el mundo. — 11.50: Canta Anda
lucía. — 12: El Angelus desde la basíli
ca de Nuestra Señora de las Angustias. 
Meridiano informativo. — 12.10: Rum
bas y sevillanas. — 12.30: Mediodía, Ca
dena Ser.

PROGRAMA DE SOBREMESA. - 13: 
La hora del aperitivo. — 13.05: Hoy no 
es ayer. — 13.20: Exitos actuales.—1355: 
Una voz granadina. — 14: Al cine con 
La Casera. — 14.30: Radio Nacional de 
España. — 14.58: Guía del espectador.— 
15: Minutos deportivos.—13 05: Concier
to para la sobremesa. — 16: Shanghai 
hotel.. — 16.30: Lydia. — 17: Resurrec
ción. — 17.30: La calle del amor prohibi
do.

PROGRAMA TARDE - NOCHE. - 18: 
Moda 71. — 18.15: Programa musical. — 
18.30: Las enemigas. — 19: Yo sov aquél. 
19.30: Ciclo de voces. — 20; Matilde, Pe
rico y Periquín. — 20.15: Guía del espec
tador. — 20.17: Club de amigos. — 21: La 
hora flamenca. — 21.45; Orquesta de Ted 
Heath. — 22: Radio Nacional de Espa
ña. — Cupón pro-ciegos. - 22.30: Perfil 
radiofónico. - 22 40: Cita con.. Frank 
Sinaíta. — 23: Nuestra zarzuela: «La 
montería». — 23 47: F.1 niano de Pierre 
Dorsey. — 24: Madrugada de Radio Gra- 
n.at!a- — Edición de madrugada. (Con
tinúa Madrugada de Radio Granada, a 
las 1,15). — 2: Cierre de la estación.

RADIO POPULAR
7.35: Apertura v sintonía — 7.40: Ora

ción matinal. — 7.45: Despertar con mú
sica. — 8: Radio Nacional de España.— 
8.30: Buenos días, Granada, programa 
informativo. — 9.30: Desde la Gran Vía, 
con Jos siguientes espacios: Invitado de 
honor. — Palabras nnra una melodía, — 

más popular. — El mercado está así. 
Joven hov tú no estás sola. — Aver v 
hoy. — Cosas de mujeres. — Te nabla 
una mujer. — Club Refrev. — Caravana 
de melodías. — Sólo la verdad. — 12.20: 
Equipo 71. — Hablemos de decoración. 
España en Granada. — Recordando la 
zarzuela. — Este tiemno nuestro—13.30: 
Granada, Puerta Real: Meridiano de 
Granada. — Tal día como hov. — Una 
copa y un cante. — Actualidad taurina. 
14.15: Bendición de 1a mesa. — La Igle
sia al día. — Noticiario de la ciudad.— 
Radiodenortcs. — 1430: Radio Nacional 
de España. — 15.05: La tarde es así: 
Panorama. — Buenas tardes, señor al
calde. — Desde el patio de butacas. — 
Palabras desde el hombre. — FI poeta 
y su obra. La España oue canta. — 
La tarde es actualidad. — Turno de ur
gencia. — 17: La máquina que hace pop. 
18: Rutas del cante.—18.15: Ciclo de vo
ces. — 18.45: Nuestro concierto. — 19.45: 
Radioervianza. — 22: Radio Nacional 
de España. — 22.30: Granada, última 
hora: Cupón pro-ciesos — 22.45; Tertu
lia deportiva. — 23.15: Explosión 68. — 
2345: La noche es ioven. — 1.20: Buenas 
noches, Señor. — 1.*: Cierre.
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ES DECI N ESTRENO
ALIATAR CINEMA
::: A las 5 . 7 - 9 y 11 ::: 

¡Maravillosa! ¡Unica! 
- ¡Inigualable’------

WALT DISNEY, presenta

LA DAMA Y EL VAGABUNDO
(Para todos los públicos) 
Cinemascope - Technicolor

• ¡Jamás el cine ha plasmado 
un idilio tan original!

• ¡Recuérdela nuevamente!

ISABEL La CATOLICA
A las 8,15 tarde y 11 noche 

ULTIMO Y DEFINITIVO DIA 

Mary Carrillo
— EN —

LA MAMMA
(Mayores de 18 años)

TAQUILLAS DESDE LAS 12

Cine de Reestreno
GRAN VIA

¡HOY, ULTIMO DIA! 
de la producción de espionaje, 

en Eastmancolor.
RIFIFI EN AMSTERDAM, 

por Roger Brown. (Mayores.)
• MAÑANA: ¡Sensacional, en 
Eastmancolor, UNA CHICA CON 
GANCHO. (Mayores.)

CAPITOL GOYA REFRIGERADO

Desde las 5, última a las 11
= ULTIMO DIA =

• PAUL SCOFIELD y
• ORSON WELLES, en 

Un hombre para la eternidad 
-----Technicolor ------  

PREMIADA CON 6 “OSCARS”
(Todos los públicos)

SENSACIONAL EXITO
• JOHN CASSAVETES
• BRITT EKLAND, en

LAS UGAS 1070
= Panavisión // Technicolor =

(Mayores de 18 años)

GRANADA^
Horario especial: 5, 7’30 y

¡EXITO GRANDIOSO!

CHITTY CHITTY 
BANG BANG

(Para todos los públicos)
En TODD-AO, 70 m/m. COLOR 

con la maravilla del sonido 
estereofónico magnético

MADRIGAL
SU LOCAL • SU PROGRAMA 
¡DIVERTIDISIMO ESTRENO! 

UNIVERSAL FILMS 
— presenta —

Un italiano en Londres
Technicolor // Techniscope

Alberto SORDI - Fiona LEWIS
(Para mayores 18 años)

PALACIO DEL CINE
Desde las 5, última a las 11 

&
• TOMAS MILLIAN, en

O’CANGACEIRO
= Eastmancolor 70 m/m. —

(Mayores de 18 años)

REGID
Desde las 5, última a las 11 

93 SEMANA CLAMOROSA 
Y SIGUE...

PRESTAME 15 OIAS
EASTMANCOLOR

• ALFREDO LANDA
• CONCHITA VELASCO

(Mayores de 18 años)
-= —- . - ---------,

ARTE Y ENSAYO

PRINCIPE
::: A las 5 . 7 - 9 y 11 ::: 

¡3.’ semana! ^ ¡Ultimos días! 

HELGA 
Technicolor // (May. 18 años)

1 *%**%I^»4^W|4'

AJI A h A I SULOCAL • SU PROGRAMA
M M I W M Ia HOY, DIVERTISIMO ESTRENO

DESCUBRE QUE LA “DOLCE VITA” ROMANA ES UN JUEGO 
INOCENTE COMPARADA CON LA VIDORRA "IN” LONDINENSE

Para mayores de 18 años ------------

ÍM ISABEL LA CATOLICA
EN FUNCIONES DE 8,15, TARDE, y 11,15, NOCHE 

HOY o ULTIMO Y DEFINITIVO DIA

MARY CARRILLO
EN

LA MAMMA
^^^^^^^ de ANDRE ROUSSIN ^^^^^^^

Dirección: ANGEL FERNANDEZ MONTESINOS

¡¡UN EXITO COMICO MUNDIAL!!
MAS DE 1.000 REPRESENTACIONES EN ESPAÑA

• :-: TAQUILLAS: de 12 a 2 y desde las 5 :•: •

LOS ESPECTACULOS

************ FMMMVV f********* r^t^f^f^r-uhr^ r^r^^r^^^^» M WeN«N««N(

Programa de Televisión

MM«»|^| 
presentan el programa de TV. DE HOY

PROGRAMA DE SOBREMESA.-1.45: 
Carta de ajuste: Zubín Mehta dirige a 
Strawinsky. — 2: Apertura y presenta
ción. — 2.02: Sobre la marcha. «En este 
país» y «Contra reloj», con el espacio 
intermedio: «Mañana serán noticia», des 
file de nuevos personajes en el campo 
del arte, ciencia, deporte, etc. — 3: No
ticias a las tres. — 3.25: Buenas tardes. 
Revista en imágenes. Incluye hoy el te
lefilm de serie: Aquí está Lucy: «Kim 
consigue empleo». Lucy está preocupa
da por sus hijos. El chico ha formado 
un grupo musical y en su primera ac
tuación se le presentan grandes proble
mas. — 5: Despedida y cierre.

PROGRAMA DE TARDE. - 6.45: Car
ta de ajuste: «Oliver». — 7: Apertura y 
presentación. — 7.02: Con vosotros. — 
Presentación, concurso y comentarios
* w#*^^#z M###r^<##*^M ^^^^^^^^^

NOTAS Y AVISOS
----------X-----------

LIBRAMIENTOS AL COBRO EN LA 
DELEGACION DE HACIENDA

Relación nomina, de libramientos 
que se hallan al pago en la Dsposita
ría-Pagaduría de Hacienda a partir del 
próximo día hábil:

Jefe provincial de Sanidad de Gra
nada don Modesto Saavedra Olea, don 
Venancio Castillo Rubio, don Antonio 
Sánchez Peña Colegio Oficial Veteri
narios. jefe sección Caja Hacienda, ha
bilitado Cuerpo General Policía. Inmo
biliaria Genil S.A., gobernador civil de 
Granada, don Eusebio Uclés Navarre
te. don Manuel Ortiz Gallego don An
tonio Ruiz Román, don Alfonso de la 
Flor González, doña Soledad Vialard 
Márquez don Francisco Garcia Gar
cia. don Carfos Cáceres Gálvez, don 
Francisco Martin Rull don Joaquín 
Muñoz Enríquez, don José Carmona 
Mellado don José Palma Herrera, don 
José Rodríguez Passolas, don Juan To
rres Olmedo, don Luis del Castillo 
Guerrero don Luis Garzón Fernández, 
don Manuel Gómez Jiménez don Ma
nuel Salmerón Jiménez Oficina princi
pal Banco Central, don Pedro Muñoz 
Pérez, don Adolfo Torres Cambil, don 
Antonio Diaz López don Antonio Ruiz 
Durán, don Antonio Velázquez Alcaide, 
don Eloy Díaz Molina, don José Ro
jas Miñán don José Stampa, den José 
Laynez v otros; doña Julia López Vil
chez. don Jesús Vidal García don Pe
dro Hernández Andrés. Suministros 
Eléctricos Moreno S.A.. Serrano v Cía. 
S.L.. Eduardo v Maximino Vázquez S. 
R.C.. Cooperativa Industrial de Lejías, 
don Nico'ás Casares Pérez don Daniel 
Lacomba Villalobos, don Eduardo Lo
rente Morales don Antonio Beas Bim
bela. don Joaquín Tovar González, don 
Antonio Hurtado Fernández, don Ma
nuel Fuentes Llanos, don Adolfo Virla- 
boa Maguel, don Cristóbal Pérez Pé
rez don Francisco Fernández Martin, 
don Francisco Juarez Liñán don José 
Medina Garcia don José. Rodríguez 
Gonzá’ez don Ernesto Moreno Garcia 
don Eduardo Lorente Martín, don Eva
risto Moreno Lupiáñez y La Fabril 
Granadina S.A., don Vicente Quirantes 
Manzano, jefe provincial de Sanidad, 
administrador Loterías de Huéscar. 
Cámara O Propiedad Urbana, adminis
tradores de Loterías núm 2 y 7 don 
Arsacio "Peña Yáñez. Felmens S.A.. 
Azulelera Granadina S.A Castañeda 
S.A v Aguas de Lanjarón SA

sobre el libro: «Regresa a nosotros, Pe
pino», de Eveline Hasler. — El escua
drón diabólico: «La patrulla de Cucus- 
Furia: El pequeño héroe». Un amigo de 
Joe se encuentra preocupado a causa de 
su pequeña estatura. Cualquier' broma 
le enfada. Pero, finalmente, recupera la 
seguridad en sí mismo y el prestigio an
te los demás.

PROGRAMA DE NOCHE. - 8: Nove, 
la. (Capítulo III). Hoy: «El pnmer 
amor de Desirée». — 830: Ojos nuevos. 
Tele-revista religiosa que dirige el padre 
José A. de Sobrino. — 9: Telediario. - 
9.30: Del dicho al hecho. Hoy: «El ul
timo mono es el que se ahoga». La casa 
que habitó Julio durante toda su «aa 
va a ser derribada por amenazar ruina. 
Pero él se opone decididamente. - 1 ■ 
Programa de actualidad. - 10.25: Iron- 
side. Hoy: «Amor, paz, hermandad 
asesinato». Un grupo de teatro indepe 
diente va a presentar una obra financ - 
da por Ironside, entre otras ?erj°n]0¿ 
Durante un ensayo en presencia de 
patrocinadores, una de las actrices 
asesinada. Después de investigar so 
el pasado de cada uno de los 
nentes de la obra, Tronside v su 4^^ 
descubren al culpable. — 11.20: La 
tima palabra. Hov: «El extraño caso 
la voz álgido». Durante mucho 
a la palabra álgido se le dio. adem-’'’.^ 
su sentido pronio —frío—, el sen 
contrario: momento álgido se de 
momento ardiente, crítico. Ahora 
demia ha reconocido la licitud 
último significado impuesto po'^ 
11.30: Veinticuatro horas. —
pedida v cierre.

DEnONIRl
Nueve nacimientos, un 5°'°

tres defunción

En.niumcip-jes tu4» 
capital 
ron las inscripciones- *

Nacimi«®
José JavieT ^nuel

Jesús G^ pez, Jorge J0. 
Fernandez.

matrimonio y

sé Carranza Miranda Veió ezi ^8- 
Quero, Encarnación Vico ¿^0,
ría Inmaculada Marquez Mica yiar-
landa Navarrete Rubí y M
Unica. • ares

Matrimonios.—Santiago Bl^1Ruiz G 
nilla Rodríguez con Ana 
1abert.

Defunciones. "-Enrí(^nm Liñá0^ 
pez. de 75 años; S^ramento ^^ 
do. de 85, y Manuel Ve^azqu 
de 48.

MAS VALE tarde que
es la idea que tod°S fui
mos inculcar en los no 
tos que creen qu« ^ 
están en edad de r 
der a leer y escribí’'*^

23 de junigJ¿



NCIOS POR PALABRAS
a l q u il e r e s ORGANIZACION SINDICAL TRABAJO

ALMUÑECAR. Piso 
nuevo, cuatro ha
bitaciones, servicio 
completo, amue
blado. Mes julio, 
josé Castillo. Al
fredo Velasco, 3. 
Teléfono 433.

SERVICIO PROVINCIAL DE
ENCUADRAMIENTO 

COLOCACION
Existen en este Servicio 

cial de Colocación, ofertas

X

provin- 
de em-

AVTOMOVILES

^BEDMAR!!! 
Mejores automó
viles ocasión. Gran 
surtido, compras, 
ventas, cambios 
Recogidas, 62.

I frente a Gasoline- 
Ira, y Paseo Ronda, 
|98 (frente Morris. 
: C/Particular),

HIPOTECAS

pieo por distintas empresas, para 
cubrir loa puestos de trabajo que a 
continuación se detallan!
Personal con conocimientos de pin

tura.
Cocinera,
Ayudante para bar.
Encargado para dirigir explotación 

cantera,
Pantalonera para sastrería. 
Agentes de ventas.
Soldador.
Chicas para cafetería, 
Ayudante de barman. 
Repartidor con carnet par# moto

carro.
Empleadas de hogar internas y ex

ternas.

BUSCO
persona capa
citada para lle
var gestoría. lc. 
teresados lla
mar días 22 y 
23 horas oficina. 
Teléfono 227391.

EL articulo sexto 
del Decreto de 9 
de julio de 1959. 
determina que las 
empresas y patro
nos están obliga
dos a solicitar de 
¡as Oficinas de co
locación el perso
nal que necesiten

VENTAS

DISPONGO 5: 0 
pesetas para hipo
tecas. Vendo casa 
vacía y solares. 
Domingo Vicente 
(Agente Colegia
do). San Pedro 
Mártir. 33. Teléfo
no 223482.

Aquellas personas Interesadas en 
cualquiera de las mencionadas ofer
tas, deberán personarse en estas 
Oficinas de Colocación, sitas en Cal
vo Sotelo, Edificio Sindical, donde 
se les facilitará más amplia infor
mación.

BAJOS 
COMERCIALES 
con facilidades 
hasta 7 años. 
Agencia Orien
tar, Campillo 
Bajo. 32. 1.® B.

Anunciese en
COPON PRO CIECOS

PATRIA SORTEO 0 63 AYER

NINGUN articulo 
usado podrá ven
derse, según lo dis
puesto en la legis
lación vigente, a 
mayor precio del 
80 por 100 del se
ñalado en la tasa.

►íMM*

Estos anuncios se reciben en la Administración de este diario, Oficios, 8, telé
fonos 222593 - 222595: en Agencia de Publicidad ALAS,. Milagro, 5, teléfonos 
227590 - 226790; Agencia de Publicidad CID. Gran Vla, 34, teléfonos 227419 - 227420, 
y en Empresa Anunciadora PUBLISOL, Acera del Casino, 11, teléfonos 222128
837693. '

iba Belicoso
SANTORAL — Santa Agripina.
JUBILEO DE LAS XL HORAS. —

Iglesia de Padres Capuchinos
ADORACION NOCTURNA. — Tur

no IX "San Matías".
IGLESIA DE PADRES CAPUCHINOS

Con motivo de cumplirse en esta fe
cha, 24 de iunio. el 107 aniversario del

Hético con misa v comunión Se ruega 
asistan todas las Marias por ser la úl
tima reunión del curso.

nacimiento del siervo de Dios, fray
Leopoldo, estará abierta durante todo 
el día la canina-cripta donde reposan 
sus restas

El horario de misas será el siguiente: 
En Ia cripta, a las ocho de la ma

r-ana.
En la iglesia a las ocho v nueve de 

¿a mañana v ocho v nueve de la tarde 
NOVENA AL SAGRADO CORAZON

Con motivo del III centenario de la 
Devoción al Corazón de Cristo, se ce
lebra solemne novena en la iglesia 

Sagrado Corazón, que termina 
« el próximo día 25 en la forma 
siguiente: ñor la mañana, a las nue- 
6 v media, misa de comunión; por 

•alarde, a las siete v media, sole me 
^Posición del Santísimo rosario v 
lercicio; a las ocho misa con homilía.
Predicarán: hoy, R. P Francisco Lu- 

24. R. P. Luis Martínez de la To- 
V 26. R. P. Eduardo Roldán.

¡PROCESION DEL SAGRADO 
CORAZON

.^solemnísima procesión del Sagra- 
Corazón de Jesús se celebrará el 

•memo domingo, día 27 con el si- 
Cinerario; Gran Via hasta la 
Triunf° v retorno por el mis- 

itinerario hasta el templo. La sa- 
SeS8r¿ a la3 0Ch0 V merfia de 13 
j ^ $”carece la asistencia con velas. 

^^ v caballero® v «a ruega Don. 
olí ^^^uras. especialmente en la 

del itinerario.
IGLESIA DE SAN ANTON 

b?u-rante lüS dias 23- 24 V 25. se cele- 
1^^ ?n la Í«lM,a de San Antón, so- 

t™1»0 en honor del Sagrado Co
i Con loa •‘’l'-'heotee cultos. a par- 

143 8¡ete de la tacdai santo ro- 
0’ triduo, bendición v reserva A 

^llía ^ V me^&' iinta m*fla Con ho- 

U\rS?IRO ESPIRITUAL DE LA 
nyON EUCARISTICA REPARA DQ- 

(MARIAS DE LOS SAGRARIOS) 
^Mañana, jueves, día 24. a la® cin- 
«cty H^'a de la tarde en el salón de 

d® 10,5 ^P- Ventor islas, tendrá 
c¡¿nr 1a iunta mensual; a continua
dor' ®l aahtuarlo de Nuestra Se- 

4 del Perpetuo Socorro, ecto cuca-

CONDUCTOR: Aparca corree 
tangente, aunque ello moti 
Ve tener que hacer una pe 
quena maniobra.

DOM

PROFESOR SECO DE LUCENA, 
CON MOTIVO DE SU

JUBILACION
Los profesores y alumnos de la 

Sección de Filología Semítica de la 
Facultad de Filosofía y Letras ofre
cerán al doctor Seco de Lucena un 
almuerzo-homenaje, con m’»-.iv> de 
cumplirse la edad de su jubilación 
como catedrático, el sábalo, día 26. 
en los jardines del hotel Kenia. Las 
invitaciones para dicho ac*o podrán 
retirarse en la conserjería de la Fa
cultad de Letras, hasta el viernes 
por la tarde.
,M«M» **** ****** ********************

ORGANIZACIONES 
DEL MOVIMIENTO

PEREGRINACION MIXTA A 
SANTIAGO DE COMPOSTELA

La Regiduría Central de Estudiantes 
v Graduadas organizan una marcha- 
peregrinación mixta a Santiago del 5 
al 15 de agosto. Todos los participan
tes se reunirán en Madrid desde donde 
saldrán los autocares hacia la frontera 
portuguesa oara realizar la marcha si
guiendo el Camino de Santiago Portu
gués a través de las Rías Gallegas.

Para inscripciones e informes, diri
girse a la Regiduría provincial de Es
tudiantes v Graduadas Paseo de la 
Bomba 11. de diez de la mañana a dos 
de la tarde teléfono, 22-28-10.

BECAS P ARA LA FORMACION

La 
clon 
nica

DE PROFESORADO
Delegación provincial de la Sec- 
Femenina del Movimiento comu- 
que en el "Boletín Oficial del Es-

tado”, de fecha 10 de mayo, aparece la 
resolución del ministerio de Educación 
v Ciencia por la que se convocan avu- 
das (becas) para la formación del pro
fesorado de Formación Política. Edu
cación Física v Actividades Domésti
cas (Hogar). Los impresos se obtienen 
en las Delegaciones provinciales de 
Educación (calle Aranda, 10), y se 
cursan a través de los centros donde 
se pretenda seguir los estudios

El plazo de admisión de solicitudes 
finalizará el 25 del mes de junio Para 
una más amplia información, pueden 
dirl'girse al departamento de Personal 
de la Sección Femenina del Movimien
to o bien llamando al teléfono 22-34-12. 
de diez de la mañana a dos de la tar
de.

EDUCACION Y CIENCIA
Pago a los becarios del plan de investigadores 

-----------^ X... ..... .. ......
HASTA EL 15 DE JULIO PROXIMO, PLAZO DE ADMISION
DE ALUMNOS EN LA FACULTAD DE MEDICINA

Se pone en conocimiento de los be
cario® del Pian de Investigadores, que 
desde esta fecha pueden pasar por ia 
Caja General de Ahorros, para hacer 
efectivas el importe de las mismas, co- 
rresipondientes a los meses de abril, 
mayo v iunio del corriente año.
ADMISION DE ALUMNOS EN LA 

FACULTAD DE MEDICINA
Los alumnos que deseen iniciar sus 

estudios en esta Facultad de Medicina 
en el curso académico 1971 a 1972. de
berán aalicitarlo dentro del plazo que 
terminará el día 15 de julio del año 
actual. A su instancia unirán una cer
tificación de las calificaciones obteni
das en el Bachillerato en la que deben 
constar las notas de las Reválidas Ele
mental v de Grado Superior, así como 
la obtenida en la Prueba de Madurez 
del Curso Preuniversitario

Los alumnos que no tengan aproba
da la Prueba de Madurez del Curso 
Preuniversitario pero proyecten reali
zaría en la convocatoria de septiem
bre. solicitarán en el mismo plazo In
dicado anteriormente su ingreso en es
ta Facultad, que en todo caso quedará 
condicionado a la aprobación de dicha 
Prueba de Madurez.

Oportunamente se anunciará la fe
cha en que todos los solicitantes debe
rán uresentarse a realizar una prueba 
psicotécnico-cuiltural cuyo resultado 
condicionará, en unión de los datos 
del curriculum, la admisión en esta 
Facultad.
PRUEBAS DE CONJUNTO EN EL 

INSTITUTO “PADRE SU AREZ"

ha debido ser gestionado oor cada uno 
de los interesados, tenléndolp siempre
a mano cara evitar demoras 
sarias

A partir del día veinticinco

innece-

del ac-
tual. los peregrino» pueden pajaree 
por el SEM, en donde se les facilitará
una ho|a 
tratados 
mismos.
PRUEBA

de ruta con los hoteles coa
dirección v teléfono de los

FIN DE CARRERA DE LA
ESCUELA NORMAL

Se recuerda a todos los alumnos V 
alumnas matriculados a la prueba fin 
de carrera (Plan 1950), que los ejerci
cios de la misma darán comienzo el 
próximo día 25 de los corrientes, a las 
nueve v media de la mañana , 
, Los alumnos vendrán provistos de 
Útiles para escribir y del carnet de 
identidad. ..
^^^^^^^^^^^^•^^•^O^-^^^N^^^M

Se convoca 
tripulados de 
del Instituto 
próximo día 
las nueve de 
nir provistos

a todos los alumnos nía* 
las Pruebas de Coniunto 
"Padre Suárez" para el 
25 de iunio (viernes), a 
la mañana, debiendo ve
de su correspondiente

Libro de Calllficación Escolar, no pu
diendo verificar dicha prueba los que 
no lo lleven consigo

PEREGRINACION DEL S.E.M A 
SANTIAGO DE COMPOSTELA

Se recuerda a todos los que se han 
inscrito para realizar esta peregrina
ción que el viaje se iniciará, como esta
ba previsto.el próximo día 1 de julio, 
debiendo estar concentrados a las dos 
v media de la tarde, en la. Plaza, Gene
ral Saniurio. de donde partirán los 
autocares.

Se vuelve a insistir que el nasaroorte

LLEGAMOS A 34 GRADOS
Datos del Observatoao da Armi

lla. — Temperaturas, 20 grados, a 
las ocho de la mañana; 31,8, a las 
dos de la tarde; 31,2, a las siete de 
la tarde. Presión en milímetros, 703, 
a las ocho de la mañana: 702.6, a 
las dos de la tarde: 702, a las siete 
de la tarde. Humedad relativa, 47 
por 100. a las ocho de la mañana; 

29 por 100, a las dos de la Wde: 26 
por 100, a las siete de la tarde Tem
peratura máxima, 34 grad vs, a las 4 
de la tarde; mínima, 16,o. a la* 7 de 
la mañana: media, 25,3; junto al 
suelo, 14. Viento, 284 Kilómetros de 
velocidad en las 24 horas. Dominan
te, S. Sol, sale a las 5.55; se pone a 
las 20.39.

Pronóstico. — Tiempo algo inesta
ble y caluroso con alguna nubosi
dad de evolución diurna 'r riesgo de 
formación de núcleos to montosos 
aislados. Vientos racheados del Sur 
y temperaturas altas.

SEXTO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de la señora

c o mez unm
Que falleció el día 24 de junio de 1965, después de recibir los Santos Sacramentos y la ben

dición de Su Santidad»

SU ESPOSO. HIJOS, MADRE, HERMANOS Y DEMAS FAMILIA,
RUEGAN a sus amistades una oración por su eterno descanso y la asistencia a alguno de los siguientes 

actos piadosos que se aplicaran en sufragio de su alma:
Día 24, en la basílica de Nira. Sra. de las Angustias, las misas de 8 y media y 12 y medía; en San Juan de Dios, las de 7 y media, 8 y 

media y 9; Santo Domingo, las de 8. 9 y 10 de la mañana y la de 7 y media de la tarde; Iglesia parroquial de la Magdalena, las de 8, 9 y 10 
de la mañana, y 8 de la tarde; PP. Capuchinos, la de 7 de la tarde y dos de libre intención; 8. 1. Catedral, las de 8. 8 y media y 9; iglesia 
parroquial del Sagrario, las de 8 y 9; Iglesia parroquial de San Ildefon«o, las de libre intención.

Días 24 y 25, iglesia parroquial de San Cecilio, la de 7 y media de la tarde; Servicio Doméstico, la de 9; Santa María Micaela (barriada 
de la Chana), la de 8 y media de la tarde; iglesia parroquial de Santa Teresa, las de 12 y media y 8 de la tarde; Cartuja, las de libre inten
ción; Perpetuo Socorro, día 24, las de 6 y media y 7 y media de la tarde y dos de libre intención, dla 25, la de 9 de la mañana y la de 8 y media 
y 7 y medía de la tarde; iglesia parroquial de San Agustín, día 24, la de 10, día 25, la de 8 de la mañana; iglesia parroquial de Santa Ana. 
día 24. la de 9 de la mañana y 8 de la tarde, día 25, la de 9 de la ma ñaña; PP, Hospital icos, día 24, las de 8, 9 y 9 y medía, día 25, la de 
8 y media de la mañana; Hermanos Carmelitas, día 24, las de 8 y 9 de la mañana, día 25, la de 9 de la mañana y 8 v media de la tarde- 
capilla del Cementerio, los días 25 y 26, la de 9 de la mañana; capilla del Sanatorio Virgen de las Nieves, de) 24 al 30, la misa que se celebre.

Jubileos: Día 24, en San Anton, San Gregorio. Servicio Doméstico, convento de la Piedad, Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús can* 
vento de la Encarnación y convento de Chauchina. * 1 *

En Pamplona: PP. Redentoristas, día 24, las misas de 7 y media. 8 y media, 9, 10 y 11, día 25, las de 7 y media, 8 y media y 9.
En Madrid: Iglesia del Carmen, día 25, las de 7, 8. 8 y media, 9, 10 y 11. ’ *
En Santander: PP. Redentorista®, días 24 y 25, las de libre Intención.

María d^lívicSria Va de^ de la mañana46 Corpus Christl' la mha d« 8 V media de la mañana; días 23, 24 y 25, en la iglesia de Santa 
Días 24 y 25, Sagrario, las de 7 y media. 8 y 9 de la mañana; Colegio de San Estanislao, la de 9 y media; iglesia de San Juan la de 9 de 

a mañana; Santo Domingo (Cristo de Mena), la de 8 y media de la t-arde; San Pedro, la de 8 y media de la mañana: parroquia de El Palo 
■asode 2’ 8 y *?edla y 9 y media; Hospital Noble, las de 9, 9 y media y 10; iglesia de Santiago, la de 9 de la mañana: San Agustín, día 24, las 

y media’ y el día 25, las de 8, 9 y 10 de la mañana; Stella Mari (San Rafael), día 24. las de 8. 8 y media y 9 v el día 25 las de 8 9 y 
10; 8. I Catedral, día 24, las de 7,45, 9 y 11. día 25, las de 7,45. 9 y 10; parroquia de Ntra. Sra, del Carmen, día 24, la de 9 de la. mañana y 
8 y media de la tarde, día 25, las de 8 y 9 de la mañana; Los Mártires, día 25, la de 9 de la mañana.

Jubileos: En el convento de las Reparadoras y Santo Cristo.
Favores por los que les quedarán muy agradecidos.
_ _ „ Granada, 23 de junio de 1971,
Los Exornes, y Rvdmos, señores arzobispo de Granada y obispo de Málaga han concedido Indulgencias en la forma acostumbrada.

^-le junio de 1971
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1 Mari Carrillo liihlei le 
gustaría ser eoierrada ea Granada

"PERO PIENSO QUE LOS "COMICOS" 

DEBEMOS REPOSAR EN EL LUGAR 

QUE OCURRE EL FALLECIMIENTO

• LA OBRA QUE ACTUALMENTE REPRESENTA

HA ESTADO NUEVE 

POR LA CENSURA

AÑOS BLOQUEADA

III f 1 NA de las actrices insignes con 
'-' que cuenta nuestro teatro esta 

en estos días en Granada. Mary Ca- . 
trillo ha vuelto a nuestra ciudad al 
cabo de tres años. Sus últimas in
terpretaciones tuvieron lugar en el 
Generalife. De entonces aca, Mary 
Carrillo ha hecho teatro, mucho tea
tro, televisión y un poquitín de ci
ne. De entonces acá Mary Carrillo 
ha logrado soberbias creaciones de 
personajes como La Mamma. Con 
esta obra está recorriendo España. 
En todos los lugares el éxito le es
pera. Un éxito lógico, justo no en 
balde ha sido labrado con el trabajo 
de muchos años sobre las tablas del 
escenario. .

Mary Carrillo viene con su man
do, Diego Hurtado, que la acompaña 
continuamente en sus giras. Sus hi
jas Fernanda, Teresa y Paloma, ac
trices como la madre, no han veni
do a última hora.

El pasado de Mary
Mary Carrillo adora el silencio, 

ama el paisaje. Por eso, sin duda, se 
ha ido a vivir a la Alhambra. Alli 
reina una paz como la eterna. Alli, 
en la terraza de la habitación del 
hotel, se pasa Mary Carrillo las ho
ras muertas, disfrutando del paisa
je. Allí la sorprendo cuando acudo a 
entrevistarla a las cinco de la tarde.

—Mary, ¿qué te parece si empeza
mos evocando tu pasado, tus comien
zos en el arte teatral?

—No me gusta hablar del pasado. 
Siempre vivo al día, me gusta lo que 
hago hoy. El ayer lo tengo casi en el 
olvido pero...

—Del primer papel que hiciste en 
el teatro sí que te acordarás, ¿no?

—Sí Fue en la obra “Marianela”, 
de Pérez Galdós. Hacía de “Celipín”, 
un papel de chico. Por cierto que con 
este mismo personaje debuté en el 
cines allá por los años cuarenta.

—Desde entonces hasta ahora has 
dado vida escénica a muchas perso
najes, ¿cuántos?

—No los he contado. Hago las co
sas sin contarlas, tan sólo me que
dan bonitos recuerdos de ellas y otros 
que no son tan bonitos.

—Tu consagración como actriz, 
¿con qué obra fue?

—En mi época no se podia hablar 
de un papel con el que te consagra
ras. La consagración la daba una 
continuidad. Entonces el actor tenia 
un repertorio de obras que represen
taba durante toda su vida. Y de ahí 
venía la consagración.

—Y, ¿hoy?
—La cosa ha cambiado. Ahora se 

elige al actor para una obra deter
minada, entonces ocurre que se pue
de consagrar con un determinado 
personaje pero si después no encuen
tras obras a su medida desaparece. 
Este es el caso de muchas actrices 
cuyo nombre suena durante una 
temporada y luego se sumerge en el 
olvido.

—¿Qué diferencias encuentras en
tre el actor de antes y el de ahora?

—No creo que haya diferencias. El 
teatro en conjunto es siempre el mis
mo. En todos los actores existe la 
ambición por escalar los peldaños 
del éxito y cuesta el mismo trabajo 
llegar arriba. Quizá ahora puedan 
subir más aprisa pero generalmente 
son unas subidas falsas, momentá
neas.

—¿Cómo está el teatro actualmen
te?

—El público está tan disipado...! 
Hay que pensar en atraer a ese pú
blico que un día abandonó el teatro.

—¿Cómo crees que se puede con-

sado en los actores por que nunca ha 
tenido vuelos. Se ha preocupado de 
hacer dinero por la vía más fácil y 
de cara a las subvenciones del Esta
do. Sin embargo, en Italia o en In
glaterra ha sido distinto. Actores de 
teatro como Gassman o Olivier si 
que han hecho y con éxito. En mi 
época el cine que hice no me sirvio, 
ahora porque soy mayor y es para 
jóvenes.

—Volvamos otra vez al teatro y 
dentro de él a la obra que te ha 
traído a Granada, “La Mamma”. 
Háblame de tu personaje.

—Creo que no hace falta haber na
cido en Sicilia para saber cómo son, 
cómo sienten los sicilianos. Tienen 
un carácter muy parecido al andaluz 
sólo que más exagerado. Entre lo que 
me dijo el director acerca del perso
naje y lo que yo había leído sobre los 
sicilianos y su carácter me formé la 
imagen de “La Mamma”. Tiene hu
manidad, intuición, es muy bonito.

—¿Por qué ha llegado esta obra 
tan tarde a los escenarios españoles?

—Cuestión de censura. Ha estado 
retenida durante nueve años. Creo 
que el espectáculo debe y tiene la 
obligación de ir más en vanguardia 
que la moral de la calle.

Elogios a Tamayo
La conversación se desarrolla eia 

términos cordiales. No hay un pro»

grama fijo de preguntas ni respues
tas. Todo va sobre la marcha. De vez 
en cuando se produce el silencio. Ma
ry Carrillo se queda absorta con
templando el paisaje. Luego se in
vierten los términos y es ella quien
pregunta.

—¿Y Tamayo, está aquí en Gra- 
u¿d¿i?

Le digo que no y empieza a hablar
me de él. . , ,

—Es el hombre que mas ha hecho 
por el teatro. Le ha dado un giro di
ferente, me atrevería a decir que es 
el inventor del teatro moderno. El 
arte exige de grandes mentalidades 
y él es una de ellas.

—Mary, ¿qué buscas en tus obras?
—Que tengan lo de “La Mamma”, 

una gracia especial para que la gen
te lo celebre. No me gusta hacer 
obras sin mirar al público.

—¿No crees que ahora no surgen 
obras de calidad?

—Sí, es un fenómeno que ocurre
en todo el mundo. En París y en 
Londres, por ejemplo, se están dedi
cando a las reposiciones. El arte es 
un movimiento pendular.

Ahora, otro giro en la conversa
ción. Mary Carrillo me habla de que 
ha estado en el cementerio viendo la 
tumba de Pepita Serrador. Es —me 
dice— sencilla, sobria, muy bonita. 
Creo que tal vez sería como la ima
ginó Pepita.

—En una ocasión, creo recordar 
que me dijiste que te gustaría que te 
enterrasen en Granada. ¿No es así?

—Sí y continúo con la misma idea. 
Hace ya varios años que lo pensé. 
Me gustan todos los rincones de Gra
nada. Lo malo es el trastorno que 
se causa a la familia. Por otro lado 
pienso que los “cómicos” debemos 
ser enterrados en el lugar donde 
ocurra el fallecimiento.

La hora de la función está próxi
ma. Cuando bajamos a coger el co
che, dos señoras mayores ven a Ma
ry Carrillo. Una le dice a la otra: 
“Fíjate, si es Luchy Soto”.

JUAN JOSE CARRASCO

^^^V*^¥**¥ ****************-*

seguir esto?
—Hay que buscar “esa” obra y 

cuidarla en todos los aspectos, en to
dos los detalles, y eso es muy difícil.

Mary Carrillo responde extensa
mente a mis preguntas. A veces le 
pide opinión a Diego, su marido.

—Hablo con Diego—me dice—por
que sus ideas las tengo tan en mí 
que entre los dos pensamos lo mis
mo. También para saber si respon
do bien o mal.

—Sí, pero después de decirlas — le 
contesta Diego.

El cine no me sirvió
A pesar de los continuos éxitos al

canzados por Mary Carrillo en los 
escenarios españoles y sudamerica
nos el cine español no se ha hecho 
eco de ello. Esto no es algo nuevo, 
por desgracia los casos, los ejemplos 
se han sucedido y lo que es peor se 
suceden.

—¿Por qué? _
—El cine español jamás ha pen-
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La Avenida de Dílar, que es como saben la vía principal del Zaidín, 
ha quedado tan bien, que va quisiéramos ver igual todas las calles 
de la ciudad. Los habitantes de la popular barriada, que son mu
chos, están orgullosos con su calle, a la que sólo faltaba una buena 
iluminación cosa que van a lograr dentro de muy poco tiempo, por
que justamente en estos días se procede a colocar las farotas y el 
correspondiente tendido eléctrico. Se acabó aquello de que e. Zai
dín era sinónimo de polso y baches, ya que hoy día da gusto circu

lar por el barrio. — (Foto FERRER)

R lEN sabido es que la Universi
dad granadina es la tercera de 

España en cuanto a matriculación 
de alumnos, pero faltaba saber cual 
es en realidad el número de estu
diantes, dato que nos facilita el bo
letín “Notas Informativas”, que edi
ta la Universidad y que alcanza 
la cifra de 15.374, entre oficiales y 
libres. Medicina, con 4.286 es la Fa
cultad más poblada, seguida de F. 
y Letras (3.758), Ciencias (2.624), 
Económicas (1.730), Derecho (1.520) 
y en último lugar Farmacia 
(1.456). — P.

La calle Sagrada Familia
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LA noticia no es nueva, porque 
desde hace mucho tiempo la ca

lle Sagrada Familia, que sirve de 
cruce entre las carreteras de Pi
nos Puente y Málaga, está en muy 
mal estado. Claro que estuvo peor, 
pero se arregló tan mal, que al po
co tiempo de la reparación, se han 
vuelto a abrir hoyos de regular ta
maño y desde luego, si no se hace 
algo a su debido tiempo, otra vez 
se volverá a la situación anterior.— 
P.

Pipirrana

APRETO el calor, empezamos a 
sudar en serio y no hay más re

medio que adecuar la alimentación

0

GRANADA

No vienen

al tiempo en que nos encontramos. 
Se impone la ensalada, que refresca 
y aporta vitaminas al organismo, 
pero la “pipirrana” se ha puesto por 
las nubes. Cuesta un “riñón” y par
te del otro, preparar la rica ensa
lada. Los pepinos se pagaron ayer 
a nueve duros el kilo, el tomate an
da por veinte pesetas y las cebollas 
y pimientos también valen lo su
yo.

H ABIA causado impacto el anun
ció de la venida a Granada de 

los famosos Fernando Fernán Gó
mez y Massiel, que tienen formada 
compañía. Su presencia se daba por 
segura, para fechas próximas, pe
ro inesperadamente ha sido retirada 
la publicidad del teatro, porque, se
gún dicen, ha habido ruptura entre 
los divos, a causa de celos profe
sionales. En definitiva “Pelo pano
cha” y la intérprete de “La, la la । 
no estarán con nosotros.

"El Granaíno

TENEMOS matador de toros gra 
nadino en el escalafón naciona 

pero una sola representación, la^ 
Santiago López, parece poco P^‘ 
una provincia como la nuestra do
de tanta afición al toro existe. 
nando Martín “El Granaino” es *
novillerito que aspira y ahora , 
su oportunidad en la Monumen 
de Barcelona, donde actuara en 
festejo sin picadores el próximo 
mingo por la noche. — P.
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